
TEMPO - Frente fria: negativo, Pressão
atmosféric� média:. 1011,5 milibares. Tempe
ratura média do dia: 20,9 graus centígrados.
T.!midade relativa média: 78,1%. Estado mé
dio JQ_ cé�: com nuvens esparsas, céu enco
berto no imal do período. Estado médio do
tempo: comj!!$iQ,hilidades, nevoeiro pela ma

drugada no planalto e litoral. Previsão: A.
Seixas Netto.

SERVIÇO MILITAR - A la. Delegacia do
, Serviço Militar do município de Palhoça rea

lizará sexta-feira próxima na Prefeitura Mu
nicipal daquele município a solenidade de
entregue dos certificados de dispensa de in

corporação aos cidadãos que solicitaram dis
pensa do serviço militar e que obtiveram o

deferimento da unidade militar. O ato está
programado para às 8h30min.Florianópolis � Quarta-feira, 30 de Agosto de 1972 - Ano 58 - Edição de hoje 20 Páginas -;- No. 16.975 -Cr� 0,50

pedir ajuda União
Cheias levam'· Colombo
a·

Tão logo tenha em mãos um balanço mais com

pleto dos preju ízos causados pelas cheias no ter-
'ritório catarinense, o Governador Colombo Sal
les deverá, viajar para a Guanabara, a fim de

solicitar auxílio da União para o atendimento

da população flagelada. Muito embora as águas
dos rios continuem baixando, a situação crítica
em várias regiões do Estado. Em Videira a situa-

ção está sob controle, enquanto que em Ilhota;
no Vale do 'Itajaí, os veículos pequenos só po
diam passar em cima de caminhões ou enJão
rebocados. Em Blumenau as águas dó Rio itajaí
estavam baixando ontem à noite em média 10
centímetros por hora, devendo hoje estar nor

malizada-a situação, o mesmo ocorrendo em ou

tros municípios da área (Pags. 6, 7 e 8)

,'i'i

Em meio às tragédias que atingiram diversos lares de Santa Catarina COm 'as inundações, algumascenas pitorescas dão a cor cômica ao espetáculo das cheias: Um cal/alo e seu cavaleiro puxando um veículo-motor é uma delas.
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Roberto

Carlos é

quem faz

,'oshow

,

Para uma apresentação ao

público da Capital, chega
hoje em Florianópolis O

can tor Raberto Carlos,
acompanhado do conjunto
RC-Z A promoção do Di

retório Acadêmico do Cen
tro de Estudos Básicos está

marcada para às 20 horas
'no estádio coberto da

FAC, Os ingressos já estão

,
à venda ao preço de

0$,5,00' para universitá

rios e estudantes e de

Cr$ 8,00 a geral e

Cr5$ 10,00 a cadeira. Para
o presidente do Dacçb,:
acadêmico César Evangelis
ta, essa é a última promo
ção social da gestão admi

nistrativa 7J /72, "encer

rando com o "Rei da Ju

ventude'' ,a passagem da

atual diretoria à frente do
'

diretório ".

eron
.

contra a força
"J amais empregaremos a forçá, porque não creio que este

seja o caminho mais idôneo. Não acredito em nada disso",
disse ontem o ex-Presidente da Argentina Juan Domingo
Peron, referindo-se ao suposto golpe de estado que estaria

�ndo tramado entre os peronistas argentinos, segundo de-

nUnciou um diário de Buenos Aires. O General Peron se

encúntra passandq, uns dias de repouso em Psantander,

acompanhado de sua esposa, Isabel Martines e do'seu secre

tário particular, José Lopez Ega. Perguntado sobre o voto

do justicialismo nas próximas eleições argentinas Peron dis

se: "Eu ignoro, mas, de todas as formas, não se fará nada

que atente contra a lei". Disse que se fosse eleito verificaria

as composições a fazer e a situação do, país, que tem sido
, sua maior ocupação nos últimos dias.

...... ,

Carga tributária dá
" ,

.

I

discussão noSenado
A sessão de ontem do Senado foi movimentada por longos e

acalorados debates. A distribuição de renda e a carga tribu
tária' foram os dois temas principais das discussões, que tive
ram como figura central o Senador José Sarney que rebateu
as críticas feitas pelo sr. Danton Jobin ao sistema tributário
nacional. O Sr. José Sarney afirmou que o Brasil pode orgu
,lhar�se de sua política fiscal, "que mostra, sem qualquer'

•

II- -. ? '

,#

contestação, os esforços revolucionários de retirar o País do
estado de subdesenvolvimento em que se

_

encontrava ao

tempo em que'a máquina arrecadadora ainda não existia".
Constestou, na oportunidade, a afirmação oposicionista de
que o Brasil é um dos países de carga tributária mais eleva
da, citando vário� exemplos de outras nacões nas quais os

tributos pesam mais .

ESPORTE
Rodada de hoje
é decisiva para
todos os'clubes

A rodada é decisiva, para jogos para hoje. Hercilio Luz e

Figueirense e Avaí e os dois Figueirense jogam à tarde, às 15
técnicos estão encarando os jo- horas e Avaíx América ficou pa

gos de maneira diferente. Jorge ra às 20h30min. Mas Jorge Daux
Ferreira foi à Catedral, rezar pe- não está acrédUando muito na'

, ,

las almas e pedir proteção para o realização desta partida, pois o

seu time, enquanto Zezé, ontem Adolfo Konder ainda não tem

à tarde, tranquilamente encosta- condições ideais. Se o jogo sair,
do num poste assistia à maratona diz Jorginho que será um treino

do plantel Yl(l Beira-Mar Norte. para decidir o título no clássico.
Giulliari esteve em Florianópolis
pela manhã e resolveu marcar os (Página 8 do Il).

Enquanto Jorge Ferreira rezava, pedindo proteção para o Figueira, Zezé pachorrentamente comandava ó treino
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Promessas eleitorais de Nixon:'at,enção
especial, aos,aliados emuito bombardeio

O presidente NiXon de- norama com a maior brevi- que nos próximos quatro ta, vice-almirante J. :C
clarou que não suspenderá dade possível." Ele disse anos haverá acontecimen- Holloway, ficou "satisfei-
os bombardeios nem reti- que as leis que regulamen- tos importantes no campo to" com a atuação das uni-

rará as minas do Vietnã do tam os fundos eleitorais da economia internacional. dades, dizendo C],ue a. ação
Norte antes das eleições foram violadas pelos dois Continuaremos desenvol- demonstrativa que a frota

pre si denciais, advertindo partidos e assegurou o Par- vendo as iniciativas que já po deria aplicar pressão
que essas atividades segui- tido Republicano fará to- pusemos em marcha com a aonde quisesse e onde

rão até que se consigam dos os esforços possíveis China e a União Soviéti- achasse mais conveniente.

progressos substanciais nas para esclarecer a campanha ca". Ele disse também que No Vietnã do Sul, con-
negociações em Paris. Dis- de contribuição que rece- "a guerra não estará pen- tinuava a batalha pelo vale
se que se for reeleito dará be. dendo sobre nós num se- de Queson, com hostilida-
uma especial atenção à Nixon se reunirá com o gundo período presiden- des em torno a uma colina
América Latina, Japão e primeiro ministro japonês cial." "Não digo que va- de 100 metros de altura

Europa Ocidental: "As re- na quinta e na sexta-feira mos dominar 0 congresso', que domina a entrada da

lações com nossos aliados em Havai, numa entrevista ou a Câmara, mas acho cidade a oeste. A uns 160

'J

podem ser o mais sério,
problema de uma segunda
presidência". No Vietnã, 4
unidades da marinha nor

te-americana realizaram

um ousado ataque dentro

de território comunista

fortemente defendido, per
to do porto norte-vietna

mita de Haiphong, e bom

bardearam instalações do

litoral.

A CONVERSA DE

NIXON

Nixon deu uma entre

vista coletiva à imprensa
em frente à sua residência

em San Clemente. Falou

também sobre a investiga
ção de aparatos gravadores
eletrônicos na sede do Co

mitê Nacional do Partido

Democrata, afirmando que

"queremos esclarecer o pa-

em que se espera que rati

ficará um acordo para cor

'rigir o desequilíbrio no co

mércio entre o Japão e os

'Estados Unidos. Nixon es

tá interessado também nas

gestões de Tanaka para es

tabelecer vínculos diplo
máticos com-a China. Ele

.

irá a Havai acompanhado
de William Rogers, secretá
rio de estado, e Kissinger.
"Nixon tem sido criti

cado frequentemente por
dedicar mais tempo a fazer

negociações com os seus

adversários do que com os

aliados dos Estados Uni

dos". "No segundo perío
do da' presidência, os pro
blemas econômicos serão

muito mais importantes
..
que o primeiro, o que nos

ajudará a reduzir o perigo
'de uma guerra. Acredito

que teremos um,congresso
onde poderemos trabalhar

melhor, e já que não have

rá nenhum dissidente (nos
dois principais partidos) o

presidente será eleito por
uma maioria de votos. Tu

do isso implica numa gran
de diferença."

A GUERRA

As quatro unidades da
Marinha norte-americana
bombardearam um depósi
to a três quilômetros a su

doeste de Haiphong, barra- ,

cas do exército a 17 quilô
metros e defesas costeiras

que responderam ao fogo.
Os barcos tinham estado
na zona em 9 de maio, dia
em que os norte-america-

.

nos colocaram minas nos
portos norte-vietnamitas.
O Comandante da VII Fro-

NOTICIÁRIO DE BOLSO

•

uruguaIo

Terrorismo A violência'
na Venezuela

\

Nos meios policiais uruguaios' comenta-se
que os grupos armados clandestinos parecem'
conservar ainda células intactas e alguma capaci
dade operativa, depois do assalto que realizaram

segunda-feira numa joalheria central. Um núme
ro não determinado de guerrilheiros, alguns dos
quais vestiam uniformes militares e policiais, as
saltaram a loja, apoderando-se de jóias e dinhei

ro, num valor de 50 milhões de pesos (50 mil

dólares). O proprietário informou que os guerri
liteiras identificaram-se como membros da "Or

ganização Popular e Revolucionária 33" -

OPR-33 - de tendência anarquista, que segun
do a polícia desmembrou-se-há algum tempo do
Movimento de Libertação 'Nacional, Tupa
maros.

As divergências entre a OPR-33 e os Tupa
maros versariam sobre questões táticas.Estes úl
timos seriam partidários de uma ação com obje
tivos a longo prazo, ao passo que grupo anar

quista, mais radical, busca resultados imediatos.
No mês passado convidaram um jornalista de
uma agência internacional para uma sessão in

formativa, a fim de desmentirem os maus tratos

dispensados a um sequestrado pela organização.

Os chefes dos principais partidos polfticos da
Venezuela esforçavam-se ontem para evitar que
a violência continuasse depois de. que uma pes- •

soa morreu e 12 resultaram feridas durante as

eleições de dirigentes do. poderoso Sindicato. do.
Transporte. Num confuso. acidente, um mem

bro do. Partido. Governante Social Cristão. -

Copei - foi assassinado. por um tiro. durante o.

último. fim de semana, quando. grupos políticos
antagõnicos defrontaram-se nas eleições sindi
cais. O Copei conseguiu conquistar os postos
diretivos do. Sindicato. do. Transporte que esteve
durante 14 anos em poder de uma maioria da

Ação. Democrática, que agora é o. principal par
tido. de oposição. Enquanto alguns trabalhado
res que militam na Copei, acusam de violência a

Ação. Democrática, estes por sua vez dizem que
brigadas da chamada. Juventude Revolucionária
da Col?ei entraram no. recinto. do. Sindicato. e

agrediram diversos dirigentes. Por outro lado, a
Federação. Unificada de Trabalhadores - FUT
- anunciou que solicitará ao. fiscal geral da Na

ção, Rafael Naranjo Osty, uma investigação pela
suposta responsabilidade do. Governador do. Dis
'trito. de Caracas em alguns dos acidentes.

Os cães 'milionários
Oitenta e um cachorros sem .dono herdaram uma fortuna de 14

milhões de dólares, legada por Eleanor E. Ritchey, uma solteirona
que faleceu aos 58 anos de idade no dia 14 de outubro de 1968: O
testamento de Eleanor ficou resolvido.finalmente segunda-feira, no '

, Tribunal do Condado de Broward, depois de vários anos ein litígio.
Eleanor Ritchey, que era empregada da Quaker State Corporation,
deixou sua fortuna, que valia então uns 4.500.000 dólares, aos 150
cachorros sem dono que havia recolhido da rua. Entretanto, o

testamento foi impugnado por um grupo de parentes da extinta. Dos
150 cães; 69 morreram e o valor da fortuna, invertida em ações da
Quaker State, chegou a 18 milhões de dÓlares. Os cachorros vivem
numa clínica moderna e antiséptica situada numa fazenda de 70
hectares perto de Deerjield Beach, Flôrida. Com alimentação e

manutenção dos cães, são gastos anualmente 17.000 dólares e com

assistência veterinária outros 12.000 dólares. Quando o último
herdeiro canino falecer a fortuna passará à Fundação de Investigação
de Auburn, na Universidade do mesmo nome, no Alabama, para
financiar o estudo de enfermidudes de animais pequenos.

quilômetros mais a oeste,
continuava a batalha por

Quang Tri, que dura já três

meses. Porta-vozes do go
verno disseram em Hue

que 194 comunistas foram
�ortos e dois capturados
em 24 horas. As perdas go
vernamentais ascendiam a'

34 mortos e 85 feridos. Os

terroristas comunistas ex

plodiram 'duas pontes so

bre importantes estradas

de Saigon na segunda-feira
� noite, uma delas, a ,20
quilômetros da capital. Em
Saigon, o embaixador no!
te-americano Allsworth
BUnker se entrevistou com

,

o presidente Nguyen Vart

Thieu para conversações fi
nais antes de partir para
Honolulu. Bunker falará
com o presidente -Nixon

no Havaí na segunda-ferra.

General argentino quase
foi para, prisão .do povo

Fontes policiais argentinas disseram
que um grupo terrorista pretendia seques
trar um general de Divisão e tinhajá cons

truído uma prisão do povo, descoberta
pelas forças de segurança no ano passado.
Eles iriam sequestrar o comandante dos
,Institutos Militares, general. Rudecirido
Nadal, chefe da guamíção de Campo de

Mayo. A casa do general estava sendo vi

'giado por indivíduos dentro de automó
veis. Eles despertaram suspeitas nos fami-
liares do militar, que deram parte à polí-

\,
, cia. O sequestro, se fosse feito, teria efei
tos gravíssimos, segundo os meios políti
cos, já que as forças armadas prometeram
reprimir energicamente o terrorismo.

No sábado, no bairro de Caballito, de
Buenos Aires, a polícia deteve depois de
um tiroteio dois homens e uma mulher,
que pertenciam às Forças Armadas de Lí-:
beração, formada por dissidentes da' ex
trema esquerda do Partido Comunista Foi
encontrada uma cela subterrânea, -junto

As bombas da Irlanda' no
caminho de W. Whitelaw

Enquanto o administrador britânico da
Província da Irlanda do Norte, William
Whitelaw, consultava seus assessores sobre
aorganização de uma conferência com to
dos os partidos para conseguir a paz, al

guns tiroteios e uma grande explosão que
bravam a intranquila pausa de violência
em Belfast, depois de uma noite de com

, bate entre as tropas britânicas e os guerri
lheiros.

Durante à noite, os guerrilheiros reali
zaram cinco disparos contra um posto mi-
'litar anexo ao Hospital Royal Victoria;
após uma intensa luta. O Exército infor
mou que conseguiu alvejar 16 guerrilhei
ros do Exército Republicano Irlandês -

IRA - mas que no ataque de hoje não
foram registradas nenhuma vítima. Na zo

na portuária de Belfast, uma poderosa
bomba que havia sido colocada num ca

'minhão estacionado na rua, explodiu cau

sando danificações numa barraca de cigar
ros, Entretanto, 15 minutos, antes de
ocorrer a explosão, as forças de segurança

"

I

CORRETORES
Necessitamos com urgência montar equipe de

I Corretores para venda de imóveis.
Admitimos pessoas inteligentes, dinâmicas, de ambos os sexos e com boa apresentação que
desejem progredir na vida, com ganhos superiores a Cr$ 3.000,00 mensais.

Basta ter:

Força de vontade,
Desembaraço e

procurar-nos

II

CONSTRUTORA I MOBI LlÁRI A COELHO LTDA. - Rua Felipe Schmidt, 85
Das 8 às 1 r horas e das 14 às 17 horas, diariamente.\ ,

com armas e muruçees, que continha o

plano do sequestro do general Nadal. Em
Buenos Aires e no interior foram detidas
23 pessoas suspeitas de pertencerem a

grupos terroristas.
,

A edição de segunda-feira da revista de
notícias "Pioneira Plana" foi confiscada
pelo governo. A 'publicação, que outrora

, foi a principal revista da Argentina, foi
fechada em agosto de 69 por Ongania e

reapareceu em 1970 e foi adquirida, se

gundo algumas fontes, por um magnata
,

peronista Jorge Antônio, radicado em Ma
dri. Nos últimos meses a revista tinha se

convertido no principal porta-voz do se:
tor combativo do movimento peronista,
incluindo ampla informação sobre os mo

vimentos guerrilheiros urbanos e enérgicas
denúncias sobre torturas, de presos políti
cos. Na sua edição de segunda, a revista

"publicou num cercado a recente disposi- ,

ção governamental de proibir notícias de
fontes subversivas.

.

foram alertadas e providenciaram a eva

cuação dos moradores da área.
Os combates travados na última sema

na deixaram um saldo de onze mortos em

toda. à Província. Uma das vítimas de on

tem foi o agricultor William Herbert Trot
ter, que morreu ao pisar numa mina.

CONFERENCIA AMEAÇADA
Embora a maioria dos partidos tenham

declarado que concordam em participar
da conferência de mesa redonda, o Parti
do Social-Democrata e Trabalhista consti
tue-se no único obstáculo à sua realiza
ção, pois já declarou que boicotará o en

contro até 'que sejam colocados em liber
dade os elementos detidos sob suspeita de
atividades terroristas.

Whitelaw 'e seus assessores procuram
organizar conversações entre os partidos a

fim de discutir a maneira de reconciliar as
aspirações dos católicos, que desejam
unir-se com a república católica e os pro
testantes, que insistem em ficar dentro do
Reino Unido.

PANIFICADORA RIAN

Pães de Laránja - Maçã ----' Chocolate - Par-

mezão - Milho e Trigo em diversos tipos.

Tudo com Semolina B.

Estacionamento fácil.

Trabalhamos aos Domingos e Feriados.

Av. Rio Branco, 69 - Fone 2739.
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Nixon tem sido criticado

por negociar só com os

seus aversârios e por isso

promete dar especial
atenção J América Latina,
Japão e Europa Ocidental
Dependendo dele; a guerra
continuará até que "se

consiga progressos nas
negociações de Paris."

'No,iciário internacional
fornecido pela
Associated Press

México: reforma
,.. .

agrar.a Justa � r, �

Diante da injustiça social - "dez por cento da população
recebe 50 por cento do produto nacional -' o presidente
mexicano Luiz Etcheverría anunciou a sua intenção de ini-

I ciar imediatamente a segunda etapa da reforma agrária. Na
reunião do presidente com um grupo de camponeses, o se

cretário da Fazenda, Hugo B. Margain, revelou que enquan
to os ricos aumentam a sua fortuna absorvendo a metade da
riqueza produzida pelo país, 50 por cento da população que'
vive no campo só recebe 12 por cento: "Não pode haver paz ,

social enquanto houver esse desequilíbrio", disse Margain.
Etcheverria, que pediu a Morgãín que divulgasse esses

dados, diz que quer corrigir a situação, dizendo que o país
vive o princípio de uma transição, de uma nova moral revo
lucíonãría. Ele pediu confiança aos camponeses, admitindo
que eles sofreram muitas injustiças anteriormente. Um fun
cionário de gabinete disse que houve enganos na repartição
da terra porque grandes extensões que foram entregues aos

camponeses não eram aptas para o cultivo imediato.
O presidente prometeu repartir as terras úteis e ao mes

mo tempo entregar aos camponeses técnica, crédito, organi
zação, salubridade, educação, inseticidas e instrumentos de
trabalho. "Este é o nosso objetivo. Este é o principalcom
promisso do atual governo da, revolução."

Enquanto isso, o general Hermenegildo Cuenca Diaz
anunciou a prisão de dois dos guerrilheiros que emboscaram
uma unidade militar na semana passada, matando oito mili
tares. Diaz qualificou azona do estado de Guerrero, onde
houve a briga, como o único lugar militarmente crítico do
país. Ele diz que os gúerrilheiros deram novas pistas e pro·
meteu a prisão de mais alguns. O choque ocorreu na quar
ta-feira, quando o grupo do rebelde Lúcio Cabanas atacou
os militares que transportavam víveres e remédios.

'

Oposição agita
todo o Chile

A polícia utilizou gases lacrimogênios, cassetetes e carros II
lançadores de água para dissolver manifestações que pelo Isegundo dia consecutivo .foram realizadas em Santiago do

• Chile entre' grupos antagônicos estudantis. O governo
enfrenta, diariamente, uma sequência de manifestações da '

oposição em várias cidades de norte a sul do país, tendo
decretado estado de emergência em duas províncias.

A Federação de Estudantes Secundários, controlada pela
oposição democrata-cristã, enfrentou a polícia nas portas
do Ministério de Educação. Os jovens quebraram numerosos
vidros do edifício. Eles estão em greve desde há vários dias,
em protesto pelas "irregularidades na designação de uma

,

diretoria de uma escola", além de outros problemas.
Simult-aneamente, a, Federação de Estudantes
Universitários, controlada pelos comunistas, saiu para dar

apoio ao governo. Um terceiro grupo, membros de

organizações estudantis extremistas, saíram também às ruas
e apedrejaram a sede do Partido Democrata-Cristão.

A província de Biobio, a 500 quilômetros' ao sul da

capital; foi posta sob estado de emergência, com a

designação' de um chefe militar para a praça,' devido a uma
série de incidentes e à reação opositora pelo fechamento de
uma rádio. Depois de uma greve de comerciantes, a

província de Magallanes, no extremo sul, também está sob
.estado de emergência. Outro elemento de tensão existia �a
'provínc-a de Llanquihue, 1000 quilômetros aO sul, depoIs
que foram mortos três camponeses a balaç0s.'

. �

Para hoje está anunciada urna concentração da oposlÇao
em Concepcion, tradicional reduto esquerdista, e o,

Movimento Esquerdista Revolucionárió, MIR, fez um a�e!o
para o povo varrer o» direitistas das ruas. A oposlÇao "

anunciou que seguirá com as manifestações e convocou u�i jem Santiago para sete de setembro. AJ'esquerda ofiCIa
anuncia também uma campanha para mobilizar o povo em ):
defesa do governo. J '

Há vários meses atrás, uma situação igt.\aJ. a essa provocou
vários distúrbios e um estudante foi mortb.
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Professor
�(J tem novos
�
cursos
Com o objetivo básico

de desenvolver a capacida
de dos professores do pri
meiro grau da rede esta

dual de ensino da Secreta

ria de Educação, a Facul

dade de Educação da Uni

versidade para o Desenvol

vimento do Estado de San

ta Catarina oferecerá 'a par
tir de outubro, oito cursos

de licenciatura curta com

240 vagas.
A informação foi pres

tada pelo diretor da Facul

dade, professor Nilson

páulo, acrescentando que
serão realizados através de

convênio com a SEE, dura

ção de' dez meses - 1 600

horas de carga -, e minis

trados por professores da'

Udesc.
No dia três de outubro

será realizado vestibular

mícísímente para quatro
das oito licenciaturas: Por

tugues, Matemática, Edu

cação Artística e Ciências,
,

Os interessados devem efe

tuar suas inscrições nas Co

ordenadorias Regionais a

q�e estejam vinculados,
'Para os demais cursos

que serão iniciados, um

,mê� após, abrangendo a

área de Artes Práticas com

diversas especialidades, a

data de seleção dos.candí
datos ainda não foi marca-

I
o

da.
CONSELHO SAI

Por outro lado, a recen
te transferência do Conse-

, lho Estadual de Educação,
que ocupava várias depen
dências do prédio, possibi
litará à. Faculdade - 300

alunos - desenvolver suas

atividades diariamente no

período das 7 às 22 horas
com a ampliação de quatro
para seis salas de aula. Mas
o espaço ganho � disse o

diretor Nilson Paulo - não

influirá no número de va

gas para o curso de Peda

gogia no próximo vestibu

lar. A' exemplo dós anos

anteriores as vagas conti

nuarão sendo quarenta.
O' Conselho Estadual de

Educação funciona atual
mente à rua Tenente Sil

veira, 118.

'Osvaldo
Melo lançà
novo livro,
.

Foi lançado ontem em

Porto Alegre o livro "Ás
pectos Jurídicos e Institu
'cionais do Planejamento
Micro-Regional", de auto
ria do professor Osvaldo
.Ferreíra de Melo, coorde
nador ,da Assessoria Técni
ca da Secretaria de Desen
volvimento Econômico. A
.obra foi lançada durante o

20
� Seminário sobre PoIUi

ca do Desenvolvimento Ur
bano.
A obra foi editada sob

os 'auspícios do Ministério
do Interior.

UM NOME,
EM

�,
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.Creche da LBA pode ser

fechada: não há, esp,aço
Codi vê a

defesa da
região Sul

,

A reunião realizada on

tem em Florianópolis pelo
Conselho de Defesa Inter-:

na Civil teve como tôrÍica a

apreciação de assuntos re

lacionados com a seguran

ça e defesa interna na re

gião sul.

A creche mantida em Florianópolis pe
la Diretoria Estadual da Legião Brasileira
de Ass'istência está ameaçada de fecha-
mento. /

A informação foi prestada pelo médico
Murilo Pacheco da Motta, ao esclarecer
que "a sobrevivência da instituição depen
de apenas da manifestação, de alguma
obra social que se responsabilize pela con

tinuidade daquele setor de assistência in
fantil".

- Na hipótese de haver entendimento
com outras instituições semelhantes, a Di
retoria da LBA em Santa Catarina com

promete-se em participar financeiramente
do empreendimento, tendo em vista que
o seu problema básico está relacionado
com falta de espaço físico na área atual -r-r-

r

explicou.
Perguntado sobre o destino do prédio

que abriga a creche da LBA, o sr. Murilo
Motta disse: "Com a decisão da Direção
Nacional de instalar uma grande Central
de Medicamentos em Elorianópolis, o pré
dio da creche, será ocupado pelos labora
tórios".

Informou, ainda, que recebeu expe
diente da Direção Nacional, solicitando o

apressamento do início de atividades da
Central de Medicamentos e ordenando' o
fechamento da creche para utilização do
edifício.

As obras serão ihiciádas tão logo o pro
jeto de' reforma seja entregue pelo arqui
teto contratado pela Legião. Isto deverá
ocorrer nós próximos dias.

'

O' Laboratório de Medicamentos de
Santa Catarina funcionará conforme o es-

quema implantado no Rio Grande do
Norte, que já está integrado na Central de
Medicamentos, órgão subordinado direta
mente à Presidência da República.

AÇÃO DA LBA
Atuando com equipamentos superados

e com espaço reduzido, o atual Laborató
rio da Legião produziu, em três anos de

atividades, três milhões de unidades de

comprimidos e quatro milhões de vidros
de xarope. Para que possa atender aos ou
tros Estados, conforme os planos, sofrerá
radicais transformações.

'

Os medicamentos são vendidos às Dire
torias Estaduais da LBA para cada Estado
solicitante que, posteriormente, efetua a

distribuição gratuitamente aos necessita
dos.

Segundo as informações prestadas pelo
dr. Murilo Pacheco da Motta, a Legião em

Santa CatariIÍ.a tem colaborado com a
.

O'peração Áciso, com a entrega de 60 mil

comprimidos nas duas realizações. Nesta
semana liberou agasalhos fabricados nos

cursos mantidos pela Legião e destinados
às crianças flageladas.
A Diretoria Estadual .mantém, ainda;

convênios com a Prefeitura Municipal e o
Governo do Estado para prestar auxilio às

populações do interior da Ilha, em esque
made mútua cooperação.

.

Da mesma forma, caixas de medica-
mentos de primeiros socorros são remeti
das regularmente .aos colégios e, escolas

que as solicitem, numa colaboração a es

tabelecimentos de ensino sem condições
de adquirir esse material.

o encontro, tendo por
local 'a sede do 50. Distrit�
Naval, reuniu o Coman
dante Antônio Leopoldo
Alaral Sabóia; General

Adolpho João de Paula

Couto, Comandante do III

Exército; General Ayrton
Vieira Tourinho, Coman
dante da Sa. Região Mili

tar; General Adauto Bezer

ra, Comandante da 3a. Re

gião Militar; Brigadeiro
Leonardo Teixeira Colla

res, Comandante da Sa.
Zona Aérea e Secretários
de Segurança dos Estados
do Paraná, Santa Catarina
e Rio Grande do Sul.

Em informações, presta
das a o' ESTADO, o Rela-

,

ções Públicas do 50. Distri
to Naval, Capitão' de Cor

veta Paulo Sérgio dos San

tos disse que "o encontro

foi reservado", acentuando
que as reuniões são rotineí
ras e periódicas e efetuam

se de três em três meses.

Jovem funcionária' do CRD
se suicida na repartiçi,io
Utilizando a mangueira do chuveirinho Conselho, percebeu, depois de algum tem

do banheiro, suicidou-se, ontem às 16 ho- po, a ausência de Helenita. '

ras, nas dependências do Conselho Regio- Decidindo localizá-la, bateu na porta
,

nal de Desportos, 'à rua Rafael Bandeira, do banheiro e não obtendo resposta for-

55, Helenita Maria Knaben Koeníg, 22 çou um arrombamento, ocasião em que
anos, casada, re'sidente à 'Avenida Rio deparou com o corpo de Helenita caido .

Branco, esquina com a rua Nereu Ramos. no box do banheiro, com a mangueira ao

A comunlcação. da ocorrência foi feita pescoso. O cano do chuveiro partiu com o

à Delegacia de Segurança Pessoal pelo Sr. peso do corpo da suicida.
Batista Tonolli, funcionário do CRD. Valdo Luiz Koenig, esposo de Heleni-

Em depoimento prestado naquele ór- ta, também compareceu à Delegacia de
gão policial, o Presidente do Conselho Re- Segurança Pessoal, informando que sua

gional de Desportos, CeI. Miltom temos esposa andava estranha, co� preocupa
do Prado, explicou que somente�ele e a

. ções de ingerir grande quantidade de ciba
suicida se encontravam na repartição. Es-

.

lena.
clareceu que, .enquanto dava andamento A perícia .técníca esteve no local e fez
em ,processo e apreciava as atividades do o levantamento.

Revelou, ainda, que "o

Governo,, nessa reunião,
participa juntamente com

as Forças Armadas, através. '

das autoridades civis de se

gurança de seu Estado, on
de são mantidos contatos
sobre defesa interna". .

'

Após a conclusão do te

mário da 9a. Reunião da

Codi as respectivas autori

dades retornaram a suas ci

dades de origem

Prefeitura,
, ,

agu� ate
Dasp levam
Rio Vermelho

e

o

I,

1'1

o' Prefeito Ary Oliveira e o Diretor Ge-

,ral do Dasp, sanitarista Genovêncio Mat
tos Neto, assinaram convênio, ontem pela
manhã, na sede da municipalidade, objeti
vando a instalação 40 sistema de abasteci
mento d'água na localidade de São João
do Rio Vermelho.

.

O' acordo prevê que ambas as entidades

promoverão atividades de educação junto
à comunidade a ser beneficiada, a fim de
obter conscientização quanto ao valor da

agua como medida de prevenção de doen

ças.
Todo o sistema a ser implantado vai

ser oferecido aos beneficiados, a fim de
'obter conscientização 'quanto ao valor da

água como medida de prevenção de doen
ças.

Todo o. sistema a ser implantado vai
ser oferecido aos beneficiados, através do

'

seu Conselho de Desenvolvimento.

haja visto a programação do Sesquicente
nário da Independência.
- A iniciativa é do Clube dos Diretores
Lojistas,' Federação do Comércio Departa
menta Regional do Senac e Prefeitura.

CONCENTRAÇÕES
Os estudantes que compõem a rede es

colar municipal vão participar, também,
dos festejos da Independência do Brasil.

'Concentrações cívico-estudantis serão

promovidas dia 3' em Canasvíeíras, dia 4

na Lagoa da Conceição e dia Sem Arma

.ção do Pântano do Sul. As solenidades

começarão sempre às 15 horas.

TRANSFERÊNCIA
A Associação Comercial de Florianó

polis transferiu -para data a ser oportuna
mente anunciada a reunião prevista para a

noite de hoje, que teria a presença do Pre
feito Ary Oliveira.

O' Encontro dos comerciantes com o

chefe do executivo municipal tem em vis
ta o dabate de problemas Iígado à Gran
de Florianópolis.

VITRINES
Fonte da Prefeitura informou, ontem,

que o Concurso de Vitrines, levado a efei
to em anos anteriores no comércio local,
será repetido em 1972 com amplitude,

Salão de artes plásticas
será fechado no domingo

Será encerrado
...domingo o 1 o. Salão de

Artes Plásticas da' Ilha de Santa Catarina
- Sapisc � promovido pelo Clube Doze
de Agosto' e que já recebeu a visita de
mais de mil pessoas.

Fonte do Clube informou que a pro
moção tem recebido grandes elogios por
parte da crítica, sendo, inclusive, comen
tada por órgãos da imprensa do Rio e São
Paulo.

Por outro' lado, informou a mesma
fonte que o Clube Doze resolveu suspen-:'
der o Baile da Independência, que seria
realizado na noite do próximo dia 7.

, Enquanto isso, a Diretoria está proje-
'

tando uma série de atividades recreativo
culturais, visando a participação de todos
os associados. O Centro de Veraneio de
Jurerê é um dos planos em evidência.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas
CAMPANHA-BR 282
- A Associação Comercial de Floria

nópolis, sentindo a importância da

BR-282, como elemento de eliminação
de disparidades regionais e setoriais, e,

consequentemente, como decisivo fator
de 'in tegração de San ta Catarina, está

convidando as entidades mais representa
tivas dos poderes públicos municipais, da
indústria e comércio, dos Clubes de Ser

viço e dos demais órgãos comunitários

para nos unirmos em uma grande campa
nha, no sentido da imediata implantação
dessa importantíssima rodovia,

Com este objetivo, realizamos no dia 9

do. corrente, uma reunião preparatória,
da qual participaram as seguintes entida
des: Associação Comercial de Florianó

polis; Conselho Metropolitano da Grande

Florianópolis ; Sociedade Pró Desenvolvi
-mento do Estreito; Rotary Clube Floria

nópolis Leste; Rotary Clube Florianópo
lis Centro; Lions Clube Florianópolis
Norte; Lions Clube Florianópolis Trinda
de; Lions Clube Florianópolis Estreito;
Lions Clube Florianópolis Sul; Associa
ção Catarinense de Propaganda e Televi
são Cultura.

Naquele encontro foi constituída a

Comissão Coordenadora que orá se dirige
a V.Sa. para convidá-lo a comparecer à •

segunda reunião. da "Campanha-BR
282- Lages-Bom' Retiro-Florianópolis",
durante a qual deverá ser eleito o Conse
lho Administrativo do Movimento, Este,
obviamente, deverá compor-se de repre
sentantes de todas as áreas diretamente
interessadas nessa Estrada, que, sem exa

gero, há de ser considerada como a "Es

pinha Dosral" da integração catarinense.
É bem ressaltar que não só confiamos

na .indispensável participação pessoal de
V.Sa. como também no seu valioso apoio
na reunião de outras lideranças dessa co

munidade, a fim de que., somando todos
os nossos esforços e todo o amor que
nutrimos pela nossa terra, possamos, bre

vemente, levar a bom termo esta Campa
nha.

Na certeza de que contaremos com o

seu comparecimento e com a decidida

colaboração de V.Sa., aguardamos o

obséquio de seu pronunciamento, confir
mando a adesão e presença.
Ody Varella. Presidente da Associação
Comercial de'Florianópolis.

LAGES
- O presidente do Poder Legislativo

do município de Lages, v�m pelo presen
te convidar a V.Sa. para assistir a Sessão
Solene que esta Câmara fará realizar no

próximo dia lo. de setembro, às 20 ho

ras, no recinto da Câmara, como partici
pação deste Poder nos festejos do Sesqui
centenário da Independência.

N a oportunidade, será entregue o

Título de Cidadão Lageano ao Exmo.
Coronel Mário Manoel Shlernm Ramos,
DD. Comandante do lo. Batalhão Rodo
viário. Arnoldo Félix Pires, Presidente da
Câmara Municipal de Lages,

LAGOA IATE CLUBE
.

- TEnho a satisfação de comunicar
lhe que assumi as funções de Administra
dor do UC - Lagoa late Clube, designado
que fui pela Diretoria do mesmo,

O UC está em fase de expansão e con

cluindo suas obras. As piscinas estão em

ritmo acelerado, prevendo-se a inaugura
ção para novembro. Certo de continuar a
merecer sua amável atenção, colaboran
do 'através deste tradicional veículo de

notícias, na divulgação de fatos relacio

nados com o ue
Antônio Pereira Oliveira, Administrador,
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o problema do trigo
Dois fatos de relevante significação

no custo di! existência, com repercus
são natural do problema da alimenta

ção estão em evidência, presentemen
te, em o noticiário da imprensa: um, o
aumento do preço do pão; outro, a rei

vindicação dos triticultores catarinen
ses para revisão nos preços mínimos fi
xados para o trigo.

Em ambos, o desagradável sentido
do agravamento das dificuldades finan
ceiras para a economia popular. O cus

to do pão é, desde ante-ontem, mais

alto, por anuência da, SUNAB, que lhe
concedeu novos preços, em todo o ter

ritório estadual. Entre as diversas con

siderações com que o Sr. Delegado da
SUNAB em Sânta Catarina pretende
justificar o deferido, não há, infeliz
mente o que explique as razões em as

quais. se �averá baseado propriamente
essa providência, além de apenas a de

querer evitar que os 'preços continuas
sem' liberados, como o estavam até

agora. Visaria a corrigir as distorções
existentes na comercialização do pão,'
entre as quais o peso decrescente e os

preços cobrados acima do lícito.

Todavia, quanto especialmente às
causas geralmente alegadas pelos pani
ficadores - e mais freqúentemente as

relacionadas com o preço da farinha -

nada se disse, que pudesse prevenir, pe
lo menos prevenir, a surpresa de outro

fato, que agora vem a público, incidin-

do ainda no problema do pão:' os triti
cultores de Santa Catarina estão recla

mando medidas que lhes evitem os pre
juízos decorrentes da manutenção dos

preços mínimos que vigoram ofi
ci a I mente para o trigo. E alegam' os
efeitos da alta do custo das máquinas
agrículas, dos fertilizantes, dos insecti
cidas e outros fatores de produção.

� evidente que se trata de graves

problemas, cujas consequências se fa
rão sentir desde logo em desestímulo

para Os triticultores. Nos três últimos

anos, o plantio do trigo vinha aumen

tando, não apenas em Santa Catarina,
mas também no Rio Grande do Sul. Os

empresários iniciaram então a aquisi
ção de máquinas e equipamentos, obje
tivando . o desenvolvimenta' da triticul
tura. Já agora, porém, clamam por as

sistência do Governo, através dos Sin
dicados e Cooperativas, a fim de que

sejam restaurados os preços do trigo
em grão.

Essa reivindicação não poderá dei

xar de influir no problema geral da

acessibilidade do grande público ao su

primento de um dos artigos básicos da

alimentação. A coincidência da alta do

custo do pão, j� permitida em todo o

Estado, e das reivindicações dos triti

cultores, também já em estudos no Mi

nistério da Agricultura, ao qual foi en
caminhado pela Secretaria da Agricul-

tura de Santa Catarina, não deixará de
.

inquietar a média da população, ante a

expectativa de talvez inevitável e futu
ra revisão dos preços mínimos do tri

go.

� certo que não se deve, entretanto,
'desesperar da eventualidade de solu

.ções conciliatôrias. que venham a ser

encontradas para conjurar os efeitos

indesejáveis do fato. Não se deve des- ,

crer da capacidade dós dirigentes ofi
ciais desses setores de economia e pro
dução para aplicar medidas oportunas
e eficazes, sem danosas consequências
não somente para os triticultores e pa

nificadores, como ainda para a pai ítica
alimentar, que haveria de ressentir-se
da ausência de equilíbrio na comercia

lização do trigo e na industrialização,
para provimento de um produto essen

cial ao alimento do homem.

Falem, portanto, os entendidos.• E
enquanto se aguardam as decisões que
convêm à tranquilidade geral de produ
tores e consumidores, não se .descrela
duma boa solução, que não reduza o

pão nos lares, mas também não desilu
da os agricultores. sobre as próprias es

peranças que depunham na triticultu

ra, diante das perspectivas que uma ve

lha e teimosa propaganda lhes descorti
nava e que, até agora, parecia confir

mar-se, transformadas as promissoras
messes em rendosas compensações.

Recursos financeiros
Já tivemos oportunidade de comentar alguns aspectos

do interessante Relatório Semestral, em que a Direção
do Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul
(Agência d e Florianópolis) expõe o movimento das ope- ,

rações de financiamento realizadas durante os primeiros,
seis meses do corrente ano. Outras faces do mesmo docu
mento, que é sugestivo, oferecem pretexto a. diversas
considerações, que lhe salientem quanto significa para
Santa Catarina a contribuição trazida em recursos finan- .

ceiros ao desenvolvimento da economia catarinense.
-Recorrendo aos registros estattsticos do BRDE, o Re

latório/consigna que o volume dos financiamentos con

tratados nestes seis meses passados de janeiro a junho
salienta auspiciosamente o crescimento físico dos vaia
res, numa média mensal. de operações contratadas de
49,0, sendo a do período anterior de 39,1, computado
em dezembro de 1971.

Foi, portanto, de 20,5% o incremento das operações,
segundo o Relatório. Correspondentemente , a média
mensal dos valores financiados elevou-se de 18 milhões e

523 mil cruzeiros para 23 milhões e 932 mil cruzeiros,
havendo, pois, um acréscimo de 29,10/0:

Particularmente a Santa Catarina, pela Agência de
Florianópolis os financiamentos contratados somaram,

.

no semestre, 77 milhões e 781 mil cruzeiros, correspon
dendo a 11;8,3% do total dos financiamentos efetuados
na Região do Extremo Sul (Paraná, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul).

Nessas operações os recursos totais da participação do
BRDE se expressam pelo tndice de 36,6% (na Agência de

Florianópolis), enquanto o tndice .de captação de recur-
.

sos pela Agência se assinala em 39%, incluídos os recur

sos do FUNDESC.
Na participação dos investimentos globais em emprés

timos, a Agência de 'Florianópolis registra a maior eleva
ção relativa, dentre as agências: 112%. É a única em que
se observa crescimento, nessas aplicações, que passaram
de 33,9% para37,4% no semestre de 1972. Assim, con
clui-se, a Agência de Florianópolis contribuiu para os

pelo'BRDE
recursos globais com o equivalente a 36,6%, nos seis me
ses deste ano.

.

Quanto à cota de lucros para a formação do crédito
positivo global, assinala o Relatório que a Agência de
Florianópolis expressou em 18,6%, enquanto a rentabili
dade sobre o capital próprio médio foi, por parte da
Agência de Florianópolis, de 12,3%, enquanto foi de
0,2% para a Agência de Curitiba e de 19,1 para a de
Porto Alegre.

É, portanto, extraordinário fator de propulsão sócio
econômica do nosso Estado o Banco Regional de Desen
volvimento do Extremo Sul, que está, progressivamente,
ampliando a sua .influéncia nos setores de economia de
Santa Catarina.

E, a proposito, ainda há pouco, novos contratos de
financiamento, assinados com empresas, revelava a conti
nuidade duma política de sadia e eficiente assisténcia
financeira às iniciativas privadas. Aliás, as equipes técni
cas do BRDE estudam permanentemente novos ângulos
para possível participação no processo do desenvolvi-

,

menta catarinense, dentro das linhas da Ação Catarinen
se, a que se ajusta a orientação administrativa do Gover
no Colombo Salles.

O documento a que, atrás, nos referimos não é apenas
uma exposição objetiva e fria de operações de crédito e

financiamento, de que -a Agência do BRDE, em Florianó
polis, se fez intermediária, mas um testemunho do êxito
das normas que se estabeleceram, mediante o amparo
financeiro, para acelerar o crescimento catarinense,
abrindo acesso a cada vez mais direta e mais eficaz parti
cipação do esforço privado, convergente rio sistema em

presarial.
O Relatório comunica, através da objetividade de suas

demonstrações, mais justificado otimismo, ante as pers
pectivas de dilatação sempre mais produtiva da influên
cia do financiamento bancário.

Gustavo Neves

ZANY GONZAGA
Retornando do interior, o Depu

tado Zany Gonzaga mostrava-se sa

tisfeito, ontem, na Assembléia, com
o resultado das Convenções realiza
das na sua área. Segundo o parla-'

, rnentar da ARENA, nos municípios
do Meio-Oeste que constituem sua

zona de influência, o seu Partido
vencerá esmagadoramente os plei
tos, tanto para as Prefeituras como

para os Legislativos locais.
Os circunstantes apenas ouviram

com desconfiança um dado apresen
tado: o de que as sublegendas não

significavam a presença, ainda, dos
antigos Partidos, mas "tão somente

.

a afirmação do vigor da Arena".
Essa, o Deputado Zany Gonzaga

não
.

conseguiu fazer trafegar nos

corredores da Assembléia.
OS SUSTOS

Já o presidente do MDB Depu
tado Dejandir Dalpasquale, falando
sobre as possibilidades eleitorais da

Oposição no próximo pleito, disse

que não está havendo excesso de
otimismo por parte da cúpula parti
dária. Admite o otimismo, "mode
rado", e garante que não serão pou
cos os municípios em que, se o

MDB não conseguir vencer as elei

ções, pelo menos dará "grandes sus

tos" na Arena. O parlamentar che
gou do interior onde coordenou as

convenções municipais oposicionis-

tas na sua região eleitoral.
.COOPER

Vários universitários têm chega
do às aulas do período da manhã,
no campus da Trindade, com a cara

afogueada.vermelhos e cansados, ca
belos escorridos da água de um bom
brumo. Tratam-se dos adeptos do
método de Cooper que, antes das
aulas, poêrn-se cedinho a correr pela
cidade aperfeiçoando as suas marcas

e melhorando dia a dia suas perfor
mances. E são os maiores propagan
distas do professor Cooper junto às
suas colegas universitárias que, até

aqui, ain-da não entenderam direito
essa história de tantas pulsações por
minuto e os índices das corridas
cronometradas. Mas, mais dia, me- '

nos dia, quem se dispuser a acordar
mais cedo vai ver floridas alvoradas
na Avenida Rubens de Arruda Ra

mos, com as meninas da Ufsc cor

rendo de short à beira-mar.
MENSAGEM

O Governador Colombo Salles

gravou na tarde de ontem, no Palá
cio do Governo, com a presença das
mais altas autoridades civis e milita
res do Estado, a 'sua mensagem alu
siva à abertura da Semana da Pátria.
A mensagem foi gravada em video e

_ audio-tape para ser transmitida no

dia 10. de setembro pelas emissoras
de rádio e de televisão de Santa Ca
tarina

Trivial
MarcO'o

Variado Medeiros,
filho

Renovação política:
os vagos indícios
Numa tentativa, ainda que tímida, de ensejar a renovação dos seus

quadros, os Partidos. políticos incluiram nas suas chapas para as

vereanças municipais um número razoável de jovens valores para
disputar as eleições de 15 de novembro. Não resta dúvida de que o

Estado vive um momento propício para se dar início ao processo de
renovação dos quadros políticos. Mas não, simplesmente, a renovação
pela renovação. Seria uma situação por demais grotesca a derrubada dos
líderes tradicionais para, imediatamente, colocar-se em seu lugar pessoas
entre os 20 e os 40 anos de idade e atribuir-lhe missões de liderança na

nossa área política. Não há, neste momento, nomes em condições de
I assumir em caráter imediato a liderança política que est4 em poder dós
líderes tradicionais. Embora seja perfeitamente provável que os quadros
partidários de Santa Catarina possuam elementos à altura de se

tornarem líderes reconhecidos no âmbito estadual, ocorre que o

arrefecimento da atividade política não dá ensejo aos valores novos de
ascenderem ao primeiro plano num terreno ainda árido e de difiçil
mobilização para quem nele trafega. Por outro lado, alguns dos líderes
consagrados pela ação prolongada à frente da vida pública estadual
começam a se recolher paulatinamente a uma merecida aposentadoria,
sendo que muitos deles fá perderam o contato com esse imenso
eleitorado jovem que se vem formando nos últimos anos. O gradativo
afastamento de uns, sem qu� outros assumam pelo desejável processo
natural os seus lugares, tende a provocar um hiato na vida pública
catarinense que em nada contribuirá para o fortalecimento dosPartidos
e para a própria área política. As candidaturas jovens para as vereanças
municipais abrem uma tênue luz de esperança àqueles que acreditam na

viabilidade de assinalar o próximo pleito como o marco efetivo de um

processo de renovação. Mas tudo se condiciona à hipótese de virem
esses jovens a ser eleitos e, na condição de detentores de mandatos
eletivos, corresponderem à expectativa daqueles que neles depositaram
as suas esperanças: Mas.a expectativa está muito além das reais

condições de que esses jovens necessitam no seio dos Partidos' e nas

próprias' Câmaras Municipais para apresentarem um desempenho
político capaz de sensibilizar a parcela da opinião' pública que
representam A ativação da vida partidária com a consequente
valorização da prática política é tarefa que incumbe aos dirigentes das

agremiações para assegurarem a subsistência e a afirmação dos Partidos'
nos anos futuros. Existe a preocupação palpável das cúpulas partidárias
em arregimentar para os quadros dos Partidos setores da comunidade
ainda não integrados nos afazeres políticos, A preocupação é justa e os

propósitos são louváveis, mas a execução desse trabalho é que não se

afigura fácil.
.

Moços e velhos•••
, Vivemos, no Brasil de agora como no mundo

todo, na crista de exasperante onda de juventu
de, desmesuradamente exagerada. O Registro
Civil passou a título 'exclusivo de merecimento
em determinadas áreas. As gerações despontan
tes transformam a idade em suprema e irrecorrí
vel motivação de tudo, como providenciais des
cobridoras da pedra ftlosofal. Sempre fui amigo
dos jovens e sustento mesmo que lhes devemos
crescente estímulo, cerno força criadora a im

pulsionar a arrancada impressionante da nação.
Daí, entretanto, não se deve concluir que a mar

cha ascensional referida é coisa nova.

mado Imperador' dos Franceses aos 35; e Simão
Bolivar iniciou o ciclo de libertação da América

Espanhola aos 38. Luiz Gallotti, aos 22, com
portou-se como o paciente artezão da excelente
reforma constitucional de 1926, em Santa Cata

rina; e Ivens de Araujo, aos 30 foi a alma da
Constituinte Estadual de 1935.

comandou as forças imperiais do Rio da Prata.
Anita Garibaldi, aos 18, participou da epopéia
dos Farrapos; e Kennedy, aos � 3, foi eleito Pre
sidente dos Estados Unidos. Raul Pompéia, com
menos de 30, publicou O ATENEU; e Alexan
dre Konder, aos 22,'era merecidamente incluí
do. 'entre os inelhores repórteres internacionais
da imprensa paulista. Júlio de Castilhos gover
nou o Rio Grande do Sul aos 32; e o condorei
rismo de Castro Alves despontou aos 20.

com espantosa. espantosa assiduidade as colu
nas de um dos maiores diários continentais,
com antológicos artigos e ensaios sobre' sua

complexa especialização; e, em Santa Catarina,
o meu respeitável amigo Desembargador Medei
ros Filho, na mesma faixa cronológica, conserva
perfeita lucidez de um jovem em discretas e irô
nicas apreciações íntimas sobre homens e coi
sas.Rui Barbosa assumiu o Ministério da Fazen

da aos 40; e Epitácio Pessoa o da Justiça aos 27,
idade em que também governou nossa terra na
talo Dr. Lauro Müller. Vidal Ramos, quando
ocupou, pela primeira vez, o governo do Esta

do, tinha -33 anos; e seu neto Aderbal Ramos da
Silva foi eleito governador aos 35, após haver
sido deputado estadual aos 22. Wenceslau Braz,
mal transpostos os 40, presidiu os destinos da

República em fase dificílima de nossa vida polí
tica, Carlos Maximiliano. atingira aos 40, ao.

exercer a pasta da Justiça à época da promulga
ção do Código Civil; eAnfbal Freire, aos 23, foi
catedrático concursado na tradicional Faculda
de de DIreito. do Recife. Hercílio Luz, aos 25,
governou o Estado; e, com a mesma idade, José
do Patrocínio liderou o movimento abolicionis
ta.

Agora, a passarela dos menos moços ... Ca

xias, com mais de 70 anos; seu prestígio era

�otável na política do país. Gladstone, maior de
75, foi o resoluto implantador das Trade
Unions; e Disraeli, seu opositor, igualmente nes

sa idade, enfrentou a imyosição mundial do

protecionismo inglês. Dostoiewsky, aos 60; Du
mas pai, aos 68; e Dumas Filho, aos 72, atingi
ram ao ápice do relevo mundial. José Bonifácio
iniciou a vida pública no Brasil aos 59; e Gilber
to Amado sublimou suas memórias, depois dos
75. Aristóteles, discípulo amado de Platão, qua
se aos 70, ainda era o lúcido e dedicado pre
ceptor do grande Alexandre da Macedônia.
João xxm, aos 80, unificou o cristianismo; e
Paulo. VI, pertinho dos 75, prossegue a implan
tação do ecumenismo. O economista e profes
sor Eugênio Gudin, roçando aos 90, frequenta,

Oswaldo Cruz, aos 30, empreendeu a luta
contra a febre amarela; e, aos 35, Tamandaré

GOULART' COM POUCO MAIS DE 40,
FOI O QUE SE SABE; E MÉDICI, PRÓXIMO
AOS 70, Ê O QUE SE VÊ.

Borges de Medeiros, depois dos 70, ainda
teve garra para sublevar, frustramente, seu Esta

do; e Wenceslau Braz, aos 80, sequer permitiu
fosse seu nome cogitado para governar Minas, o

que fizera, aliás,aos 30. Ocorreram-me esses fa

tos, saltando da memória de ímpeto, um tanto

desordenadamente, ao ler recentes declarações
do Secretário de Estado de Santa Catarina, Dr.
Amin Filho, em que um garoto de 25 anos ape
nas, situa, com grande propriedade e inteligên
cia, o conflitante problema de moços e velhos ...

.1"';1111" "al'llm�a

Cristo, por exemplo, realizou a maior revolu

ção social da História, a�tes dos 33 anos. O
Brasil surgiu sob o signo da mocidade. Foi des
coberto por um rapaz de 32 anos, nascido em

Belmonte: Pedro Álvares Cabral; e Estácio de Sá
fundou a cidade de São Sebastião do Rio. de
Janeiro com pouco �ais de 20. Nossa indepen
dência foi proclamada por um príncipe de 24

anos, que reivindicaria ainda o trono português
para uma das Infantas, de 15 anos apenas. A
maioridade de Pedro II foi declarada, quando o

monarca
.

contava 14 anos; e a Princesa Isabel
assumiu a Regência do. Império, pela primeira
vez (l871), aos 25. A Rainha Vitória foi coroa
da aos 18 'e reinou 64 anos. Napoleão foi acla-
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Deputado comenta o caso

criado por Pignatari
Dois
de

no acidente
Andradas

Deputado falC!'
dos poderes

mortos
.-

aVia0 em
Um avião de treinamento da Base

j\érea de Pirassununga, T.37C, no. 0872,
caiu na noite de segunda-feira, na cidade
de Andradas, no Sul do Estado de Minas.
Morreram os dois tripulantes, lo. tenente
Reginaldo Batista Fragoso e o 20. tenente
Edy Rizzi. O serviço. de relações públicas
da 4a. Zona Aerêa da FAB informou que
° aparelho voava em missão de treinamen
to, fazendo a rota Belo Horizonte- Piras-

sununga, quando na altura da cidade mi

neira, às 2lh30m de ontem, por motivos
ainda ignorados, ocorreu o acidente. A ci
dade de Andradas fica na divisa com o

Estado de São Paulo, distante cerca de
uns 150 quilômetros de Pirassununga. O
10. tenente Reginaldo Batista Fragoso era

solteiro e sua família reside em Curitiba,
onde nasceu, enquanto o 20. tenente Edy
Rizzi, casado, nascera em São Paulo.

.Livro· que consideravam
subversivo foi liberado

O líder da minoria, deputado Clodoaldo Campos, anali
sou o resultado das convenções encerradas domingo na Ba
hia. Disse o parlamentar que "os supremos mandatários hão
de concluir, após as eleições de novembro, que os poderes
extraordinários que possuem não são suficientes para impor
ou imprimir uma consciência partidária aos atuais aglomera
dos políticos que se intitulam de partidos nacionais".

- A recomendação do candidato único - acentuou -

pelo menos em municípios onde não houvessem candidatos
da oposição, isso se verifica em mais' de dois terços dos

municípios brasileiros, não prevaleceu mesmo com o rigoro
so elenco de punições para indisciplina e infidelidade parti
dárias. A oposição em menor proporção, evidente, não fu
giu à regra geral, pois o mal é de estrutura e de base. Reve
lou o deputado Clodoaldo Campos que na Bahia "ressalta
aOS olhos que o Governador tão cioso do comando político
do Estado, de ser o único a ditar a "unidade" nos escalões
municipais a esta altura deve estar sentindo que este coman
do lhe fugiu das maõs em mais de 50 por cento dos municí

pios baianos onde seu Partido tem dois ou mais. candida
tos".

bem Medina (MDB-GB), achando que
nem o empresariado nem a opinião públi
ca se satisfizeram com a resposta do Mi

nistro das Minas e Energia e por isso quer
ver o ministro Dias Leite de volta à Câma

ra para provar a falsidade das acusações.
Ao levantar novamente o problema, o

.

deputado Rubem Medina lembrou as pa
lavras do empresário. Francisco Pignatarí
que disse "estar sofrendo toda a sorte de

entraves para a implantação defmitiva de

sua empresa, porque o Sr. Dias Leite quer

que ele abra capital da Caraíba Metais a

grupos estrangeiros".
- Para acusações de tal alcance - disse

o parlamentar carioca - contra um Minis

tro de Estado e dirigentes de órgãos de

alto nível, do Góverno Federal, Francisco
Pignatari deveria estar de posse de provas
irrefutáveis. Da mesma forma, o ministro
Dias Leite, se convicto da falsidade das

acusações, deveria voltar a esta Casa para,
como fez durante seu depoimento na CPI

sobre a desnacionalização da economia

nacional, reafirmar sua posição de intran

sigente defensor dos interesses brasileiros.
O deputado Ruben Medina acha que "ne

gar simplesmente a denúncia não satis

faz" .

O livro "Entre a Noite e o Dia", do

advogado Estanislau Fragoso Batista, que
havia sido relacionado como "material

�ubversivo", foi liberado ontem pela 2a.

Auditoria da Aeronáutica. O livro fora
:.:� apreendido em João Pessoa e no Rio de

Janeiro, como parte do material conside

rado subversivo e constante do IPM ins

taurado contra o brigadeiro Anísio Bote-

lho (Ministro da Aeronáutica do Governo

Goulart), brigadeiro Francisco Teixeira

Lima, (ex-comandante da IlIa. Zona

Aérea) e coronel Rui Moreira Lima, (ex
comandante -da Base Aérea de Santa

. Cruz). O IPM foi posteriormente arquiva
do com a conclusão de que os .acusados
não cometeram infrações ao Código Penal
Militar e à Lei de Segurança Nacional.

Ratos comem a

mão da criança "A acusação do industrial Franci�co
Pignatari contra o Ministro Dias Leite, de

impedir o desenvolvimento de sua empre
sa por não concordar em abrir o capital a
grupos estrangeiros, é corajosa, gravíssima
e compromete importante setor da segu

rançanacional e negá-la simplesmente não

satisfaz". A declaração é do deputado Ru-

Juri popular iulgará um

marinheiro na Bahia
o marinheiro José Valdir Gonçalves será a taifeiro do navio "Gonçalo", Edézio de

primeira pessoa na Bahia e a segunda no Souza Dias, quando o barco navegava nas

.
Brasil a ser julgada por um júri popular da costas brasileiras. Diz o acusado que co-

Justiça Federal, que foi restabelecido em meteu o crime por ter sido moralmente
1967, .

ofendido pela vítima, mas o procurador
O julgamento está previsto para o. da República na Bahia afirma que José foi

próximo dia 12 e o réu encontra-se preso movido por motivo fútil. O Júri será reali-
na Casa de Detenção. José Valdir Gonçal- zado em Salvador por ter sido esta a pri-
ves desde outubro de 1969 aguarda 'ser meira cidade tocada pelo navio após ocrí-

\r-ju_l_g_ad_o__s_o_b_a__a_cu_s_a�çã_o__d_e_t_e_r_m__at_a�d�o_o�__�m�e�. �

'I
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,

Matriarcado
. pode acabar.

em Miguel Pereira
Ratos famintos devoraram dois dedos da mão de uma"

, criança em Caruaru, Pernambuco, ferindo ainda os pés da

'viúva'Marina Barbosa da Silvá, dona da casa. Os ratos come

ram ainda, oito frangos que estavam no quintal, três quilos
e meio de tomates e uma porção de bananas que seria o

lanche dos dez filhos da senhora. Nos últimos dias a casa

no. 188, da Rua Floriano Peixoto, em Caruaru, foi invadida
diversas vezes pelos .ratos, que são atraídos pela grande
quantidade de cola preparada com goma de mandioca; usa-

.

da pela viÚva para fabricar malas de madeira. Ontem, além
da cola, os ratos atacaram as crianças, mas só conseguiram
morder o menino Marcílio, que não teve tempo de correr.

O menino foi atendido no pronto-socorro local, mas a
.

Sra. Marina Barbosa da Silva, apesar dos ferimentos nos pés,
voltou a' manipular os pedaços de madeira, cola, papel e

pregos, a fim de aprontar as malas que colocará a vendna

feira do sábado. Em Palmares, há dez dias, os ratos ataca

ram e mataram duas crianças que haviam ficado em casa

enquanto seus pais trabalhavam no canavial do Engenho
Boa Vldll.,A prefeitura do Recife, que anunciou um plano
de desratização da Cidade, não sabe ainda quando iniciará li

campanha, porque o embarque do raticida, comprado no

Canadá, não tem data definida.

nhuma mulher, com mais de 21 anos, resi

dente no município, que quisesse candi
datar-se. Ela deixará' o cargo em 31 de

j�rieiro de 1973. Ocupando cargos impor
tantes restam ainda, Margarida Borges,
coordenadora do Inps; Cacilda Pinho da

Conceição, chefe dos Correios e Normin
da de Carvalho Filgueira, escrivã do cartó
rio.

Nenhuma mulher foi indicada para
concorrer ao cargo de Prefeito de Miguel
Pereira, Estado do Rio, ocupado hoje por
dona Aristolina Queiroz de Almeida. Os

primeiros indícios do fim do matriarcado

na cidade são as transferências da Juíza

Maria Helena Pelegrinette, em julho, para
'Nova Iguaçu, e a saída, em abril, da pro
motora Ormenzínda=Rocha, A cidade de

Miguel Pereira bonita e de clima ameno,

esteve durante 18 meses sob ó domínio
das mulheres, que ocupavam os principais
cargos públicos, chegando a realizar um

congresso nacional de mulheres, em maio.

Agora quatro homens disputam o cargo
de prefeito na cidade, que tem 10 mil
eleitores.

Dona Aristolina, eleita em novembro,
de 1970, pela Arena, não encontrou ne-

.

FINANCIAMOS O SEU

IMPRESSO EM ATÉ 18 MES'ES�
PREÇOS ESPECIAIS -.QUALlDADE' - RAPiDEZ A única candidata a Prefeito no Estado

.' do Rio é a vereadora Maria Lúcia D'Ávila
. ,

de São João do Meriti, que disputará o

cargo com cinco homens, dois da Arena,
seu Partido, e três do MDB. Ela tem pou
cas chances, pois esteve envolvidà em

muitas crises, chegando a ser cassada em

. maio pelos seus companheiros da Camara,
recuperando o cargo na Justiça.

GERALI M P R ES SOS E M

IMPRESSOS PROMOCIONÁIS
CONVITES DE CASAMENTO

CARTÕES DE NATAL

ENCADERNAÇÕES
cÀTALAGOS

APOSTILAS

CARTAZES

REVISTAS

RÓTULOS
JORNAIS

PAPÉIS POR ATACADO Noticiário

nacional
GRAFO'S "'. Indústria Gráfica Ltda.

TIPOGRAFIA E LITOGRAFIA - "OFF -SET" fornecido

RUA FELIPE SCHMIOT, 115 pelaAJ8
CAIXA POSTAL 0-14

SANTA CATARINA

TELEfONE 4774
I

FLORIANÓPOLIS

A família Besc está ficando cada 'vez mais completa.
Muito feliz e otimista, comunica que a Besc S. A.
Corretora de Seguros apareceu para tranquilidade

de multa gente. A Besc Corretora de Seguros vai operar
em todas as principais faixas de seguros, inclusive com

seguro de vida em grupo.

Filha de família importante, com bastante tradição
.\.em nossa terra, a Besc S.A. Corretora de Seguros conservará

a mesma filosofia paterna. será gente de casa para você.
Usará do diálogo franco, agirá com rapidez e atenção.

A assinatura dela será assim:

Q:I BESC SACORRETORA
r:::x::. [E SEGUR>S E AD'v1INISTRADORA [E BENS

Todas as vezes que você encontrar o nome dela, saberá que
alí está uma empresa do Grupo Financeiro. Besc cuidando 'com

muito carinho do futuro tranquilo dos catarinenses.
Benvinda .à sociedade, menina.

�GRUPO FíNANCEIRO BESC
Banco do Estado de' 'Santa Catarina S.A.
Besc FI.nance.ira S.A. Crédito, Financiamento e Investimentos

. Besc DlstnbUldora de Titulds e Valores Mobiliários
Besc Turismo S.A.

Besc, S.A. Corretora de Seguros e Administradora de Bens

Ouça a notícia pela emissora que sabe i. .ormar.

Diariamente nos horários de:

7:05, 8:00, 8:55, 9:55, 10:55, 11 :55, 12:55, 14:55, 16:55,17:55, 18:10, 18:50, 21 :00 e 22:00.

RÁDIO GUARLJJÁ

,1420 khz .- Florianópolis .- Santa Catarina. GENTE Di: &!SA
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As nuvens que encobriram o céu ao

anoitecer de ontem, sucedendoao sol que
raiou durante quase todo o transcorrer do
dia, causaram certa apreensão na população
do Vale do Itajaí, que ficou temendo li
queda de novas chuvas. As previsões meteo
rológicas, contudo, indicam tempo bom pa
ra o período e a queda da temperatura, à
noite, reavivo� as esperanças dos blume
nauenses na baixa das águas do Itajaf-Açu.
O Grande rio, às últimas horas de ontem,
baixava a uma média de 10 centímetros
por minuto. Caso se confirmem as previ
sões da meteorologia de que não mais cho
verá, as principais ruas de Blumenau que
foram submersas com a enchente estarão
desimpedidas na manhã de hoje. Ontem
mesmo a rua 15 de Novembro e a Avenida
Beira-Rio já estavam livres das águas. Na
rua 7 de Setembro apenas um pequeno tre
cho se encontrava inundado. Nas demais o

nível 'baixa sensivelmente e já se podia per
ceber nas paredes e nos muros das residén
cias a marca úmida dainundação.

O comércio da rua 15 de Novembro fun
cionou regularmente ontem, com um mo

vimento bem menos intenso que nos dias
comuns. A principal via pública da cidade
registrava um intenso tráfego de veículos,
já que por ali se concentrava todo o trânsi
to de automóveis que evitavam passar pela
alagada rua 7. Mas em vários estabelecimen
tos comerciais foi notada a ausência de fun
cionários que não puderam se deslocar das
suas residências para os locais de trabalho,
o mesmo acontecendo nas fábricas.

A Campanha de vacinação, que estava
em pelno curso, foi temporariamente inter-

Rio do Sul

LAVOURA
Impossibilitado de fazer quaisquer previ

sões de' prejuízos, o prefeito Artenir Wer
ner explicou que ainda não é praticável o

rompida em virtude de se haver esgotado a

primeira remessa de vacina anti-tífica q!!e
foi providenciada pelo Departamento Au
tônomo de Saúde Pública do Estado. A se

gunda remessa teve dificuldades em ch_(!8!l!_
a Blumenau em virtude de a Rodovia Jorge
Lacerda, que liga aquela cidade a Itajaf, es
tar submersa no município de Ilhota. De

pois, a vacinação foi retomada no Centro
de Saúde, nos Centros Sociais da Prefeitura
e no quartel do 2}0. Regimento de infanta
ria.

.

Falando na noite de ontem a O ESTA-
DO o Prefeito Évelásio Vieira declarou que
"tudo está sendo resolvido de maneira ab
solutamente tranquila em Blumenau",
Acrescentou ser "impressionante" o espíri
to de solidariedade humana dos blumenau-
-enses, ressaltando "a intensa participação'
da comunidade da solução .dos problemas
dos flagelados". Disse o Prefeito que não
há em todo o município um só desabriga
do: "as pessoas que tiveram suas casas to
madas pelas águas encontram-se em casa de
vizinhos, de parentes ou de amigos. Embo
ra a Prefeitura disponha de locais adequa
dos para abrigar as vítimas das cheias, num
caso de emergência, isto não foi necessário,
pois todos estão acomodados". Afirmou
que a rede de abastaecimento de água não'
apresenta qualquer tipo de problema e que
o fornecimento é absolutamente normal.

'

Para as populações do município que não
dispõe de água encanada o líquido está sen

do distribuido em carros pipa da Prefeitura
e' do Corpo de Bombeiros a fim de evitar
que seja consumida água contaminada.

preocupado

BARRAGEM Y.

O Prefeito de' Rio do Sul esclareceu que
a lentidão do abaixamento do nível das
águas deve-se à Barragem de Taió, que-está
com 17,5 metros de altura.

Revelou que já manteve contatos, com
outros representantes do município, com

autoridades do Ministério do Interior, in"

c1usive, em Brasília, objetivando a constru

ção das estradas que circundam a região
que será inundada quando do funciona
mento da Barragem de Taió.

- Como as providências não foram ado
tadas, existem regiões completamente ilha
das, sem que se possa fazer qualquer coisa,
acrescenta.

Por este motivo, essas áreas ficarão ain
da sob as águas de 10 a 15 dias. Todos os
flagelados foram vacinados durante o dia
de ontem pelas equipes do Centro de Saúde
de Rio do Sul.

Normaliza-se. a situação
no Extremo -Oeste de se

De um modo geral, a tendência

no interior do Estado, nas zonas

atingidas pelas enchentes,
. --

é de melhoras, com a baixa do nível
das águas. Mas mesmo assim, os
prejuízos foram �uito gr�ndes

Blumenau poderá secar .ainda"hoje se o
nível do "Itajaí .contiQuar"diminuindo

Chapecó - Apesar de estarem baixando,
as águas dos rios Uruguai e Chapecó encon
travam-se ontem à noite a três e seis me

tros, respectivamente, acima do nível nor,
mal.

Em Chapecó as ru� da cidade foram
atingidas pelas cheias, tendo a Prefeitura
cavado valas para permitir o fscoamentodas águas. Com a chegada do bom tempo, o
prefeito determinou o fechamento das va

las, já estando normalizado o trânsito.
O número de flagelados em Chapecó

não é conhecido, pois' as residências mais
atingidas são de pessoas de posse e que pro
curaram abrigo em casas de amigos e paren
tes não havendo portanto, Uma concentra

ção de flagelados.
A barca do porto Goyo-En, no rio Uru

guai, que faz a ligação entre Chapecó, No
. nai e Erexim, no Rio'"Grande do Sul, deverá
reiniciar hoje as suas atividades,

A área mais atingida pelas cheias, na re

gião, está no território gaúcho, precisamen
te onde se encontra instalado o posto fiscal
de Erexim.:

As barracas de vendedores de frutas, às

margens do rio, foram desmontadas a tem

po c retiradas do local.

Os danos à lavoura, à primeira vista não
são de grande monta, já que as.colheitas de
milho e soja haviam sido concluídas no mês
passado, enquanto que as outras culturas
encontram-se presentemente na fase do
preparo da terra para o novo plantio, que
se dará em outubro.

ÁGUAS DE CHAPECÓ
Na estância hidro-mineral de Águas de

Chapecó, onde existem cerca de 100 flage
lados, a situação também está. voltando ao

normal.
Nesse município mais de 40 casas foram

atingidas pelas águas, estando a Prefeitura
fazendo um levantamento da situação e dos
danos causados pela enchente. ."

,

Por medida de segurança, as autoridades
interditaram a ponte sobre o rio Chapecó,
situada no município de Aguas de Chape- .

có, que deverá ser examinada por uma

equipe de engenheiros do Departamento de
Estradas de Rodagem _

Tanto em Chapecó corno em Aguas de
Chapecó ainda não foi inioiado o serviço de
vacinação da população. Mesmo assim ne

nhum caso de doença epidêmica foi regis
trado.

'nund�ções

Rio do Peixe se ,recupera
mas ainda sofre perigo'

Videira - O dia amanheceu. ainda apresentam-se in transitá-
nublado .e muito frio em Videi- veis. Os morros do Marafão , do
ra, mas sem chuva, fazendo com Hospital e do Super-Bom, todos
que mais de 300 flagelados re- nas cercanias da cidade, apresen-
tornasse às suas casas. O Rio do tam algumas fendas e o perigo é
Peixe continua baixando e ainda iminente, fazendo com que as

nessa semana deverá voltar ao autoridades interditassem diver-
nível normal, se o tempo perrna- sas residências c _evacuado os

necer sem chuvas. Os demais fla- moradores, já que há ameaça de
gelados abrigados no Parque da soterramento de casas. Por sua
Uva e nos grupos escolares deve- vez, o sistema ferroviário ainda
rão retornar às suas residências continsa com suas viagens can-

hoje. celadas,
À tarde, o sol apareceu num Ao procederem levan tamcn-

céu totalmente aberto, iridican- to dos prcjn ízos causados à la-
do que não há perspectivas de voura, os técnicos da Agricultu-
chuvas para hoje. O tempo de ra constataram que os danos
ontem auxiliou as .cquipcs de causados pelas cheias foram rela-
operários e técnicos para norma- tivarnente pequenos, já que a

lizar o sistema rodoviário que se grande maioria das colheitas já
encontra bastante precário c, em haviam sido efetuadas e, o trigo,
alguns locais, ainda há perigo de .

o recém plantado atinge a altura
novos desabamentos. Os ponti- de 30 centímetros e. reagiu bem
Ihões já estão sendo rccu pcrados a ação das águas.
e alguns trechos da principal cs- Dois engenheiros - o da Prc-
trada de acesso ao município feitura c um do DER - inicia-

ram o leváiÍtamento dos danos.
sofridos no setor de trarisportes
e obras. Até ontem, o prejuízo
atingia a casa dos Cr$ 300 mil.

Enquanto as equipes da Se

cret�Fia de Saúde prosseguem na

aplicação de vacinas na popula
ção, as au toridades escolares a

nunciaram para hoje o reinício
das aulas. No setor de segurança,
as autoridades policiais constata
ram que não houve saques nas

residências abandonadas durante
a ocorrência do fenômeno.

As instalações do Frigorífico
Perdigão, que foram bastante

atingidas pelas águas, con tinuam
interditadas pois ainda correm o

risco de desabamento na parte
que nada sofreu, aparentemente.

Em declarações ontem à noi
te a O ESTADO, o Prefeito Pau
lo Penso declarou que a situação
está sob controle e as atividades'
no município deverão voltar a

normalidade dcn tro de oito dias.

� Xanxerê sofreu'
grande 'pre;uízo
lá "a barragem

Xanxerê(Correspondente)
-

- Elevam-se a cifras
consideráveis os prejuízos na região de Xanxerê provocados
pelas chuvas que causaram o transbordamento do Rio
Chapecozinho. Na sua fúria destruidora as águas arrastaram

pontes, destruíram lavouras e deixaram em péssimo estado
as estradas de 'toda a região. Mas a perda talvez mais grave,
para o Município, está no setor da energia elétrica. Isto

porque as águas levaram também a barragem do Rio -

Chapecozinho pertencente à Usina Hidrelétrica Xanxerê.
cujo custo aproximado é de Cr$ 500 mil.

Em ·Joaçaba as

bem
. -

cOIsas -va9
mas nem tanto

Joaçába � Os rios do Peixe e do Tigre, quê banham o

município de Joaçaba, já estão com suas águas baixando,
devendo- voltar aos seus níveis normais nos próximos dias, já
que o tempo permanece bom em toda a região.

Os poucos flagelados de Joaçaba começaram a retornar
às suas residências, enquanto que as estradas continuam em

estado precário.
No trecho' Jo açaba=Luzerna caíram ontem três

barreiras, que já foram removidas, estando a rodovia
desimpedida.
,

A Fundiçaõ Lindner foi a mais atingida em Joaçaba.
Localizada no distrito de Luzerna, a empresa foi tomada
pelas éguas que chegaram até as máquinas. Os prejuízos são

.avaliados em Cr$ 100 mil e a fundição foi obrigada a

suspender suas atividades por tempo indeterminado.
, A fábrica de trilhadeiras e motores Caetano BrancO,
situada às margens da estrada Joaçaba=L zerna, também
foi atingida pelas águas, que causaram danos nas máquinaS e

equipamentos.
A situação em Joaçaba é normal e até a noite de ontem

não havia sido iniciada a vacinação dos flagelados.

pois enchente não bàixa
f

Rio do Sul (Correspondente) - As á�as acesso a muitos distritos e bairros do muni
dos rios Itajaí do Sul e Itajaí do Oeste bai- cipio. Adiantou que o setor agro-pecuário
xaram apenas 50 centímetros até às 21 ho- foi atingido, embora as cheias tenham vin
ras de ontem, deixando preocupadas as au- do numa época em que a colheita já havia
toridades municipais e estaduais que estão sido feita. Os agricultores preparavam suas

coordenando as ações de atendimento às terras para a plantação e terão que repetir
populações atingidas. O Prefeito Artenir todo o trabalho desenvolvido.
Werner disse que "nada se pode fazer pois Revelou que se as chuvas, com esta in
as águas ainda cobrem a maior parte das tensidade, tivessem caído há meses atrás,
áreas afetadas, impedindo quaisquer contá- traziam prejuízos incalculáveis à região de
tos". Os 250 flagelados estão alojados no Agronômica, pois os arrozais foram literal
salão paroquial e rio acampamento de uma mente tomados pelas enchentes.
firma empreiteira, onde recebem alimenta
ção e agasalhos.

A coordenação local. da Campanha Na
cional de Alimentação Escolar liberou cen

tenas de litros de leite para distribuição aos

desabrigados. Uma equipe de assistentes so

ciais também orienta as 250 pessoas que
perderam suas casas.

.

As aulas forma suspensas e, segundo re

velou o Prefeito Municipal, deverão ser rei
niciadas na próxima sexta-feira, ou possi
velmente, na próxima semana.

As pontes que ligam a cidade a outras
localidades do interior ficaram submersas e

várias delas foram arrastadas pelas águas,
inclusive, uma que permitia a passagem de.
veículos.

.
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Inundações

Na Ilhota, cheias deram
dinheiro e divertimento.
Passagem só de caminhão

Se a população de Ilhoba fosse maio, e
as cheias tivessem desabrigado muita gente,
a Prefeitura ia ser aprimeira a pedir ajuda.
Estava "flagelada" até ontem, e talvez con
tll1ue hoje, pois as águas estavam subindo..

Para chegar lá, só de canoa. Mas, paralela às
cheias que transformaram Ilhota numa

"ilha" ainda menor, cresceu nos dois últi
mos dias uma própera indústria que dividia
suas tarefas entre uns dez caminhões - des
de velhos GMC ano 41 até alguns Mercedes
mais novos - e a divisa do município,

. quem vem de Blumenau, e o Posto Flores
tal da Celesc, quem vem de Florianópolis.
Uma indústria que divertia muito e fatura-

�. vá mais 'ainda: transportar os automóveis
'em suas carroçarias de um lado a outro do
trêcho inundado, dividido em três grandes
"lagos". A tabela até que era boa, 30 cru

zeiros
I

para carro pequeno e 40 para os

maiores, Opala e Galaxie. Conversando,
saía por trinta grande ou pequeno. As ope
rações eram divertidas desde a subida do

I
'carro num barranco, a travessia, até a desci

"i' da, do outro lado.
01'1,J; •

9 movimento ria Ilhota no primeiro
dia foi pequeno, pois poucos arriscavam-se
a tentar a travessia, prevenidos pelos jor
nais, rádio e televisão. Mas ontem a confu
são sobre a situação das águas alí era muito
grande. _Ninguém sabia se dava ou não para
passar. A tarde, o locutor de uma rádio de
Blumenau, que atendia telefonemas no ar,
advertia alarmado e com preocupação pelos
ouvintes, que não dava passagem para Flo
riarrópolis nem por Ilhota nem por Brus

que. "Em Brusque a água está a mais de um
'metro de altura", dizia ele. E com razão.
"Na Ilhota não passa nada", acrescentava,
só que desta vez desmentido por um sussu

ro no estúdio de que agora dava. Então ele
11 partnr' para- "uma notícia de última hora"

em primeira mão: dá passagem fácil para
carro grande e difícil para pequeno, na

Ilhota". Mas tarde, nova notícia, "não pas
sa ninguém".

O recepcionista de uma agência de ôni
bus dizia pelo telefone que ainda há pouco

Ailton Ferreira, com dois velhos GMC,
ajudava a operar os carros para a subida n?
caminhão, enquarito seus três ou quatro fi
lhos (eram muitos) agenciavam os fregue
ses, que 'iam aumentando. A operação era

meio demorada mas rendia bastante.
Ontem, Ailton, transportou até as cin

co da tarde "uns dez" carros. E quando um
Fusca AZul vacilou na subida do barranco"
ele acalmou o motorista:

- Pode ir que ainda há pouco eu em

barquei um Opala aí mesmo sem problema.
O problema foi no meio da travessia,

com uma .Variant branca: faltou gasolina.
Para a turma de curisos, que esqueceu suas'

casas inundadas, o divertimento aumentou,
pois os passageiros da camioneta começa-
ram a gozar: '.

- Como. é, meu chapa, tá faturando
alto desde ontem e não bota gasolina. As
sim não dá.

Um caminhão-caçamba encostou no

lado e resolveu o problema. "Uns cincoli
tros, só para atravessar até o outro lado".
Foi suficiente.

Varig fez baldeação com carona

João Carlos, Fiscal da Penha, passou
dois dias na Ilhota arrumando o filtro do
ônibus para que eles pudessem passar pela
água. Levantava o cano para cima - de en

trada do ar e, eles atravessaram as águas.
Entre um serviço e outro, cruzava de caro

na em qualquer caminhão, participando um

pouco da diversão dos curiosos e da preo
cupação dos motoristas com seus automó
veis' sobre aquelas velhas máquinas.

j A Varig fez uma "ponte aér�a" sobre'
,

caminhões ontem à tarde na Ilhota embar
cando' passageiros que iam pegar o avião no

'aeroporto Navegantes, em Itajaí. Uma
- kombi em cada lado do trecho inundado,
com baldeação nos dois: saída da kombi

para o caminhão, travessia e novo embar

que em kombi, no outro lado. Um casal
'que ia pegar o das seis de Itajaí, para São

Paulo, estava no caminhão que transporta
va a Variant branca de Florianópolis, e fi
cou sem gasolina. O susto foi rápido, com o

auxílio imediato do tombadeira.
ÂGUAS

A população de Ilhota é que não esta
va muito assustada. Passada a ,primeira afli
ção das cheias, e "ante o .irremediável" da
situaçâo, o negócio era curtir a travessia
dos eaminhões carregando e dos automó
veis carregados. À margen da estrada, as ca
sas inundadas eram visitadas de vez em

quando por alguma canoa com mulheres e

crianças - ver se as águas estavem baixando
por alí ou procurando algum objeto esque
cido.

Para um velho furgão amarelo e verme

lho.i nada de caminhão: um cavalo e uma

boa corda ajudou na travessia, calma e pa
chorrenta como costumavam ser os velhos
furgões, sem água e sem a necessidade de
boas estradas. A enchente deu dinheiro e

divertimento até ontem - hoje, se as águas
não pararem, o mais sério pode vir, mesmo
para os mais acostumados às desgraças.

textos de Jorge Esc:osteguy - fotos Paulo Outra

\
\ f

Os caminhoneiros faturaram
e o pessoal, apesar
de estar com muita água em casa,
divertiu-se muito na "'10ta, ontem,
com a estrada ;nunda�a num trecho
subdividido em três grandes ff/agos".

Uns faturando, outros divertindo-se com a confusão

Para quem ia e para quem vinha, a mesma surpresa, em velhos caminhões 'GMC ou em novos Mercedes.
I

tinha chegado um ônibus de Florianópolis,
passando com facilidade pela Ilhota. O lo
cutor, toca para a garagem, procurando o

motorista do tal ônibus, para confirmar a

notícia, "Não passa ninguém", dizia ele do
outro lado da linha, "só ônibus e mesmo

assim com muito cuidado". E a confusão
aumentava. Então o locutor recomendava a
ida para Joinville, BR-101 ou Florianópo-
lis, por Jaruguá do Sul, Guaramirim e Mas- Paisagem na Ilhota: enquanto os caminhões passam as canoas _navegamsaranduba. Caminho longo, mais o único.

Com tanta confusão, e muita água em

Blumenau, que deixou um caminhão carre-
,

gado de Lages preso na rua São Paulo, víti
ma de um motorista mais "corajoso", o

pessoal que queria sair da cidade ficou per
dido. E por isso aumentou 6 movimento
para a Ilhota, onde ninguém sabia direito
como estava o nível das águas. A única in
formação exata era nível do rio em Blume
nau: 9 metros e 35 centímetros às três da
tarde, baixando a média de 5 centímetros
por hora.

"Entrevistas" explicando o por quê da desistência

Passa ou não passà, a discussão

o mergulho de Zeno na "lagoa" ...
I

... Depois da espera na fila, impaciente

Zeno e seu b61ido
all1orelo enjoativo; o
vencedor das águas

Quando aumentou o número de "aventureiros" que brir mais da metade tio carro, parecia um vapor esquisito
decidiram pegar o caminha mais curto chegando a Flo- atravessando o rio. A turma aplaudia e duas ou três vezes
rianópolis ou à BR-101 por Ilhota, a disputa pelos ve- Zeno chegou a agradecer com um gesto de campeão. Mas
lhos caminhões aumentou. Cresceram as filas nos dois sua 'coragem 'e paciência com a platéia morreram frente
lados do trecho alagado e o faturamento dos caminho- ao terceiro obstáculo. Era muita água. E muito alta. Oes-
neiros, àquela altura do "campeonato" divertindo os cu- ceu, novas "entrevistas" explicando o por que da desis-
riosos com suas máquinas barulhentas e já achando que têncie, e um aceno já de socorro a um Scanis Diesel de
afinal de contas esta enchente não é tão ruim assim.'Mas ' carregar trator que vinha assobiando seu freio a ar.
nem" todo o mundo tinha paciência para esperar e ouvir A"!arrou a corrente fiem cara de decepção ou tristeza.
explicações dos motoristas - "o fuque azul tá na frente, Afmal, vencera dois obstáculos sem a ajuda de ninguém.
espera o Mercedes"; "o outro caminhão vem logo eu já" O terceiro, passou descansado, na ponta da corrente.
tô com um Opala para embarcar ali no berrsnco". Terminou um posto de gasolina,_ tirando água do Fuscêo, '

Foi quando surgiu o mais impaciente e corajoso, praguejando:
dentro de seu bólido amarelo enjoativo, um gaúcho gor
do de churrasco pilotando um Fuscão de Porto-Aleqre,
placas AD-2911 resolveu, passar e mergulhar n'agua de
cidido. A turma de curiosos bateu palmas, ladeando a

pista hum autódromo improvisado. Zeno Laire Teixeira
Souto, representante da Johnson & Johnson, mais enco
rajado com aplausos, acelerou o carro na pista alagada e

atravessou o primeiro banhado. Desceu pingando barro e

reclamando da vida. Deu "entrevista" aos circundantes,
explicou as manobras que precisou fazer para vencer a •

primeira barreira e esfregou as mãos pensando fia segun
da. Não podia decepcionar o público. Entrou no carro e

- lVunca mais, vou me mudar. Arruma umas fotos
prá mim que eu vau mandar para a firma em São Peulo,
m_ostrar onde eu est-iu. Vim de Porto-Alegre, há quinze
dias, 'e estou morando em Blumenau. Mas não vai dar.
Deixei mulher e filho reclamando e chorando com ág�a
pela cintura, em casa. Estou indo para Joinvitte, � servi
ço, mas quando voltar me mudo para Florianópolis. Não
vai dar.

E foi embora, soltando fumaça com seu bólido ama

relo enjoativo. Talvez se mude para a l lhe, até o dia em

que der de cara com um "pequeno" engarrafamento na
ponte Hercilio Luz.
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À primeira vista �udomelh!rou ,_menos
as estradas. As aguas·estao baixando

Uma comissão do Governo do
Estado iá viaiou ao interior para
fazer um levantamento dos preiuízos
causados pelas enchentes. Muitas
estradas estão interrompidas, mas a
tendência dos rios é baixar. A
maior perda nas lavouras foram as

terras férteis, levadas pelas águas

Uma comissão especial designada pelo
Governo estadual seguiu ontem às 19 ho
ras, para o interior catarinense, onde 'pre
tende levantar dados sobre as consequên
cias das enchentes em várias regiões do Es
tado.

I\. comissão, presidida pelo dr. Aloísio
Henriques, da Secretaria de Segurança e In-

. formações, .é composta de representantes
das Secretarias da Agricultura, Transportes
e Obras, Serviços Sociais, Saúde e Fazenda,
tendo como observador o general João Ba
tista Santiago Wagner, Coordenador Regio
nal para assuntos de Calamidades públicas
da Sudesul.

O grupo vai percorrer as regiões do Va
le do Tijucas, Médio e Alto Vale do Itajaí,
Vale do Rio do Peixe e Oeste, até o muni
cípio de Itapiranga.

Segundo os dados recebidos pelas au

toridades, a situação em Santa Catarina, até
às 21 horas de ontem, era � seguinte: Cessa
ram as chuvas em todas as áreas do Estado;
as enchentes nos Vales dos Rios Tijucas,
Itajaí, Peixe e Uruguai estão baixando de
nível; os desabrigados nessas regiões estão
sendo atendidos; na região -do Vale do.Rio
do Peixe, principalmente em Videira, Ca
pinzal, Tangará e Rio das Antas, o número
de desabrigados é superior a mil, e as condi
cões das estradas são precárias; as ligações

.

ferroviárias com Caçador estarão interrom

pidas ainda por alguns dias; as águas do rio
Uruguai, na região do Goio-En, estão bai
xando mas não há passagem para o Rio
Grande do Sul; em Há, sobre o rio Ubá, foi
destruída uma ponte com um vão de 42'
metros, construída há cerca de 10 meses;
no extremo Oeste, as águas do rio Uruguai
isolaram Itapiranga, não havendo, ainda, li
gação telefônica com aquela localidade; há
dez famílias desabrigadas; no sul do Estado
não há problemas; na região do Alto Vale
do Itajaí as estradas ainda continuam em

estado 'precário; a barragem do rio Chape
cozinho, no município de Xanxerê, cedeu;
em Blumenau, as águas continuam baixan
do lentamente a BR-470, tendo em vista
desmoronamento de barreiras e elevação da
capa asfáltica apresenta mão única em vá
rios pontos de sua extensão; os Governos
Federal, Estadual e Municipais estão to
mando todas as medidas no atendimento
das populações atingidas e no pronto resta
belecimento das condições normais das di
versas regiões.

Uma nova nota sobre as consequências
das últimas chuvas que caíram sobre Santa
Catarina deverá ser expedida ao meio dia
de hoje pelo Governo do Estado, com base
nos informes a serem levantados pela co
missão especial.

A cobertura das inundações no interior do Estado foi realizada
pela rede de Sucursais e

Correspondentes e pelo� enviados especiais

Canoa e guarda-chuva. Proteção contra as águas que caem e as que ficam.

Na lavoura o pior foi a
perda das' terra$ férteis
Não se tem ainda uma idéia exata dos de à medida que se continua devastando as

prejuízos que as cheiascausaram nas lavou- florestas, principalmente as de revestimen
raso A extensa área atingida pelas chuvas to das partes mais altas dos morros. Em
está sendo objeto de levantamento feito Santa Catarina os desflorestamentos são

por uma Comissão Especial, composta tão intensos e frequentes a ponto de colo
por representantes da Secretaria da Agricul- car o Estado como um dos mais devastados
tura, Segurança e Informações, Saúde, de País.

Transportes e Serviços Sociais. Acredita-se A floresta reduz os efeitos da erosão,
que até o final da semana o levantamento retardando a corrida das águas porque o

fique pronto. Mas segundo o secretário da solo coberto de matas atua como esponja,
Agricultura, Glauco Olinger - embora difi- absorvendo grande quantidade do líquido,
cilmente se possa ter uma idéia exata dos regularizando o curso dos rios e, conse

prejuízos, eles representam milhares de cru- quentemente, diminuindo os efeitos das
zeiros expressos em outras tantas milhares cheias.
de toneladas de terra fértil que foi arrasta- Frisa o Secretário Glauco Olinger que
da pelo efeito da erosão. Estámos em plena os, deslocamentos de terra que frequente
época de preparo do solo para o plantio de mente ocorrem no interior do Estado, fa
setembro-outubro. Muita' terra já estava talmente reproduzir-se-ão em em Florianó
arada e, pelo efeito das águas, foram arras- polis, "caso não haja uma providência para
tadas resultando no empobrecimento do rrianter revestidos com vegetação perrna
solo e consequente .redução das colheitas nente os morros que, ano após ano, estão
futuras. Além disso, no Vale do Rio do Pei- sendo devastados pelo fogo, foice e macha
xe, os terrenos são extremamente acidenta- do". Ressalta que basta olharmos '0 Morro
dos, fato que aumenta o efeito danoso das da Cruz e se terá uma visão do perigo que
águas. .

aumenta a cada chuva que cai. O resultado
Sabe-se que as lavouras que sofrerão será a repetição do que já aconteceu no Rio

.maiores prejuízos são as do trigo que nesta' de Janeiro, quando as pedras rolaram, so

época encontram-se em pleno crescimento; terrando casas e pessoas. Salienta que "se
a do arroz, no Vale do Itajai e a frutícultu-' '. &S florestas fossem mantidas não haveria
ra no Vale do Rio do Peixe. necessidade da construção de suportes arti

ficiais para evitar os deslocamentos de ro

chas". Infelizmente - conclui -: "o homem
só reage em favor da natureza depois. que'
sente na própria carne a consequência "�osdanos que promoveu contra a mesma".

DESFLORESTAMENTO
Para o Secretário da Agricultura, o fe

nômeno das enxurradas tende a se repetir
corn mais frequência e com mais intensida-

Inundações

A fragilidade da BR-470

'� DER .já assumiu'
o controle. Múitas
mudanças de rumo

As residências do Departamento de Estradas· de
Rodagem localizadas no interior já assumiram o controle
das estradas estaduais prejudicadas pelas chuvas.

.

A informação foi prestada pelo diretor-geral do DER,
Emani Santa Rita, acrescentando que a região mãis atingida
no setor foi a de Joaçaba, onde o tráfego 'pela BR-282 e
impraticável. Disse que o pior trecho é o conhecido por
"inferninho "

entre Campos Novos e Curitibanos, onde as

àguas alcançaram um metro de altura. Nesse local o tráfego
está sendo feito através da variante do Espinilho, que-sai de
Campos Novos e chega às estradas estaduais que ficam entre.
Curitibanos e a BR-282.

O diretor do DER informou ainda que para se chegar a
Videira o tráfego tem que ser feito pela BR-116, que dá
acesso à rodovia Santa Cecília-Lebon Régis-Fraiburgo.

Com referência à extensão dos danos causadas pelas
chuvas nas rodovias catarinenses, Ernani Santa Rita
esclareceu que eles somente poderão ser avaliados depois
que o nível das águas baixar.

- Mas se pode dizer; antecipadamente" que até agora
não chegou ao nosso conhecimento notícias sobre
desabamento de nenhuma ponte - concluiu.

._

COTESC
O presidente da Cotesc, capitão Douglas Mesquita,

viajou ontem para o Vale do ltajaí, a fim de verificar a

extensão dos danos causados pelas enchentes nas ligações
telefônicas em diversas cidades. Fonte da empresa informou-

.

q� somente em Blumenau as cheias-causaram a interrupção
de 150 aparelhos telefônicos, atingindo também outros
municípios ,da região.

Os carros ficaram. Muito velhos, talvez, não
valendo a pena o salvamento

Para rnu ita gente, cheias não assustam mais.
Repetem-se todos os anos

A Br-470 mostrou toda a sua fragilidade duran
te as enchentes no interior do Estado, principal
mente no município de Rio do Sul, onde reben
tou em vários trechos. F rente

à

cidade, num tre
cho o asfalto levantou e rebentou sob pressão
das águas. Noutro, caiu quase metade da pista.
Mas o caso ma is grave foi 10 quilômetros adian
te! onde caiu metade da pista, inclusive a prote
ção de metal. Era tudo novo, construído há pou
co.
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Os industriais percorreram todas as instalações do "campus", recebendo informações dos técnicos da Universidade.

"Empresários fazem visita
,
'-

.

de um dia à Universidade
gé Chefiados pelo Presidente em exercício da Federação das

Indústrias de Santa Catarina, Sr. Milton Fett, os

empresáfios do sul do Estado passaram todo um dia no

"campus" da Trindade, ouvindo exposições, conversando
tom dirigentes da Universidade e observando as suas

instalações e atividades práticas. '

A visita foi, programada pela Universidade, em

colaboração com o Instituto Euvaldo Lodi, e está incluída

na programa de integração Empresa-Universidade,
desenvolvida pela Superitendência Regional do IEL em

Santa Catarina.
Os industriais sulinos ouviram palestras sobre os

trabalhos realizados pela Universidade Federal de Santa

M'uda diretoria
dos corretores

Foi empossada na manhã de ontem a nova diretoria do Sindicato
. dos Corretores de Imóveis de Santa Catarina, eleita para o triênio'

1972/75. Ao ato de posse estiveram presentes, entre outros, o dele

gado regional do Trabalho e um representante da Federação do

Comércio.
Após a posse falou o novo presidente do Sindicato, Sr. Adrnar

Gonzada, que agradeceu o comparecimento das autoridades e cole

gas. Também usou da palavra o delegado do Trabalho, Sr. Ciro Belli

Muler, que elogiou a atuação do Sindicato em defesa dos interesses

da classe, pondo a Delegacia do Trabalho à disposição da entidade

para fins de orientação e encaminhamento de reivindicações dos

corretores de imóveis junto ao Ministério.
Além do Sr. Admar Gonzaga, 'assumiram os novos diretores do

Sindicato, Srs. Adão Nithon D'Ely e Pedro Rodrigues Rita.

Incra dá curso

parà gerentes
Á Coordenadoria Regional do Incra está promovendo

nesta Capital um curso para gerentes de cooperativas de

produção e comsumo, tendo por local o Centro de
Treinamento da Acaresc. Destina-se a capacitar seus

participantes à atual lei de cooperativas.
O curso conta com a participação de 97 representantes,

dos quais 54 pertencem a cooperativas de produção, 14 a

cooperativas regionais, cinco a centrais e federações e.24 a

cooperativas de consumo.
As aulas estão sendo ministradas por técnicos do Incra,

Banco do Estado, Banco do Brasil, Banco Nacional de.
Crédito Cooperativo, Acaresc, Coordenação da Produção e

Abastecimento, Universidade Federal de Santa Catarina e

Secretaria da Fazenda.

SERVI�O DE INFORlíAÇÃO DE li3HCADO AGRICOLA = SIt-1.A =

C O N V S N' I O: NINISTERIO DA AGHICULTUllA = SECRETARIA 'DA AGHICULTtnA = SC.

�._R_E--",Ç_0_S D_E__A_T_A__e_A_D_0__=_2_9_-_0_8-_7_2�

=========;===========n=============ff===================================�=====�====================
II

.

II . P R A ç A S � , .

P R O D U TOS II UNIDADE I! FPOLIS. II R.JANEIRO II P. ALEGHE II s , PAULO !! CUU'nBA
=====================�=============�=======================================�======================

ARROZ AMARELlO •••••• Se. 60 Kg. 79,90 113,50 =====�== 93,00 92,00

FAR.MANDI6eA FINA •• Se. 45 Kg. 30,50 30,00 31�;50 27,50 32,00

61,00

21�,50

55,00

109,00

50,00

55,00

h,90

Catarina no Centro Tecnológico, captando informaçõ.es so- .FEIJAO PRETO,eoMUM • Se. 60 Kg. 56,50
bre as possibilidades dos formandos e acadêmicos dos últi-
mos anos, sob a orientação de professores, programarem NILHO AMARELO.COMUH. Se. 60 Kg. 21,00

pesquisas para desenvovlímento tecnológico das respectivas BATATINHA ••••••••••• Se. 50 Kg. 39,00
empresas.

BANHA ESPECIAL ••••• ex. 30 petes.• 117,00Ao final da visita, os empresários mantíveramumencon-
tro com o Reitor Roberto Lacerda, apreciando o funciona- BANHA COMUM •••••••• Lata 16 Kg. 51,50
menta da Universidade em todos os seus aspectos e interro- OVOS 'VERHELHO MtDIO. Cx. 30 Dz. 64,00
gando sobre as áreas específicas de seus interesses.

FRANGO ABA'rIDO •••••• KG. 4,50
.

O Instituto Euvaldo Lodi em Santa Catarina pretende
repetir a promoção, levando à Universidade dirigentes .de TOMATE PAULISTA •••• ex. 27 Kg. 3Ü,50
empresas de outras regiões catarinenses, segundo informou CENOURA EXTRA •••••• ex. 30 Kg. 22,50o seu Diretor, Professor Ledo Barreto.

SilvestreSilveira
responde.

Quandó chegou a hora de eletrificar GS edltícíos do
Banco do Brasíí; Assembléia Legislativa e O' Hospital dGS
Servidores, seus construtores convocaram Silvestre Silvei
ra. E evitaram futuros choques.

Na mesma medida que GS acimas citados entendem

respectivamente de dinheiro, leis e dores diversas, Silvestre
Silveira entende de eletricidade e choros.

Choros, essa é a palavra. Os orçamentos de Silvestre
Silveira são multo camaradas. A ponto de 'provocar lágrimas
de agradecimento. Mas Silvestre Silveira só é bonzinho até
O'momentode não comprometera segurança das instalações.

Os equipamentos que Silvestre Silveira usa, são een

tenas de vezes testados depois de exaustivamente planeja
dos. Só então recebem suasmarcas: Pirelli, Peterco, Síemens,
Semmar, Lier.

Na hora de ligar as coísas, Silvestre Silveira reune
sua grande equipe que só tem gente especializada. Silvestre
Silveira nunca deu emprego para curíoso.

PGr tudo isso, caríssímo Ieítor deste díárlo, quando che
gar a sua vez de eletrificar, chameSilvestre Silveira. Ele res
ponde depressa evocê evita grandes tensões no seu coração.

SilvestreSilveira
ELETRICTDADE

Rua Francisco Tolentino, 8 - A - Rua Anita Garíbaldí, 13 - Telefone 2539

Olha aí um puuco das coisas que Silvestre Silveira tem:
Transformadores de alta tensão - de 30 a 500 KVA
Cabos de alta tensão até 15 KV
Chaves seccionadoras de AT BT
Painéis e quadros de distribuição, globos e lâmpadas.
O diabo, enfim.

35,00

2'5,00

64,00 75,00 63,00

22,50 2U,00 18,00

L:I�, 00 5L,,00 60,00

103,50 ----- 98,00

48,00 ----- 80,00

65,50 5LI,00 57,00

4,30 5,70 5,25

29,50 37,'50 37,�o

35,00 '37,50 37,50

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
RESENHA DE JULGAMENTOS

A Câmara Criminal do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, em sessão ordinária de terça-feira, dia 29 de

agosto de 1972, julgou os seguintes processos:
1) Recurso Criminal no. 6.456 de São Joaquim, recte.

o dr. Juiz de Direito, "ex-otficio" e recdo. Manoel
Nascimento Macedo.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recu rso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.
2) Recurso Criminal no. 6.460 de São Francisco do

Sul, recte. João Pereira Matoso e recdo. o dr. Juiz de

Direito.
Relator: Des. MARCI'LlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

dar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.

3) Recurso Criminal no. 6.458 de Campos Novos;
recte. o dr. Juiz de Direito, "ex-officio". e recdo.
Sebastião Cabral da Silveira.

Relator: Des. EDUARDO LUZ. '.

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer
da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

4) Apelação Criminal no. 11.713 de lbirama. apte. o

dr. Juiz de Direito, "ex-officio" e apdo. Elias Eskelsen.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procurador Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão ..

5) Apelação Criminal no. 11.618 de Porto União,
aptes. e apdos. a Justiça, por seu Promotor e Bernardo
Stocker.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso do

Ministério Público e dar-lhe provimento para condenar o

réu. no mínimo do art. 129 do C.P., excluindo-se das

condições do "sursis" os itens a, b e c e não conhecer do
recurso da defesa por intempestivo. Custas "ex-leqe",

6) Apelação C.riminal no. 11.820 de Tubarão. apte.
Antonio Alvim Silvestre Pereira e apda. a Justiça, por seu
Promotor. ,

Relator: Das, MARCrLlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.

7) Apelação Criminal no. 11.770 de Xánxerê, apte. o

Assistentedo Ministérib Público e apda. Amélia Perin.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral' do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
8) Apelação Criminal no. 11.844 de Concórdia, apta.

Mariano Kolchinski e apda. a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso e

dar-lhe provimento, para absolver o réu. Custas na forma
da lei.

.

9) Apelação Criminal no. 11.807 de Concórdia, apte.
Deon(zio Maestri 'e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Jaime Sprícigo

Diretor

I
�
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I
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EXPRESSO RIOSULENSE LTDA'.

SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialízação pela Pontifica Universí- ,

fade Católica do RIo de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta

dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.
OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES

TIREOIDE - ESTERJUDADgE INFERtILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

.

(Baixa Estatura)
Consultório: R4_a Jerônimo Coelho, 359 - sala

36'- Ed. da A�ociação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -:- Diariamente a partir das 12,30 horas.

DR.

ORA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Associáção de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54 das 15 ás
18 horas. "

"
,

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-SC 820 CPF 029121279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com, Residência em Ginecologia e Obstetricia na Sane

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido
res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldi esquina S'!l.
dallha Marinho, 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 -

Florianópolis - se.

DR. ÁN10NIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- .Florianópolis -

Dr. Carlos Albe'rto Barbosa Pinto
LKM - 583.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diàriamente.

Consultório - Ed. APLUa - sala 76 - 70. andar.

_4Ib2za
. _;:..'---'0.. ...

-

...==..........,.

.

DR. RODRIGO D'EÇA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das

Oínicas de SãoPaulo,
Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas

� Nariz ;_ Cicatrizes - Transplante de Cabelo.
'

,

,

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças
e quintas. após às 15 horas..

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOÊNÇAS DA PELE

.

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
- Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade

de São Paulo.
CONSULTAS: Diàriamente, à partir das 15 horas

'

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício
Julieta - 20. andar, - sala 105 - Fone.4.438.

DR. HENRIOUE JOSÉ FONTES
CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS

,

Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço do

Prof. Hilton' Rocha - Belo Horizonte - M.G.
Curso de especialização no Instituto penido Burnier -

Campinas - S.P. '

Consultório: Hospital de Caridade - 'Fone 2036 e 2037
Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das-

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.
FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. á 6a. feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia .13.

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa .� 90. andar - conj. 904
.

Florianópolis.

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
Horário das 14 às 20 hs,

Rua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

----
.

H. A VOZ DA PROFECIA "

OUÇA ESTA VOZ'QUE
ORIENTA E' DÁ CERTEZA

FPOLlS. - Rádio Santa Catarina
.Sãbados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.

Domingos às 13,00 horas.
CAÇAJ)OR - Rádio Difusora Caçanjuré

Domingos U 8,30 horas.
CRICIUMA - Rádio Eldorado

Sábados às 18,45 horas.
HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste '

Domingos às 19,30 horas.
INDAIAL - Rádio Clube de Indaial

Domingo às 12,30 horas.s,
ITAJAi -'Rádio Difusõi-a Vale do Itajaí

Sábados às 15,30 horas.
JARAGUÁ DOSUL - Rádio de Jaraguá Ltda.

Sábados às 16,05 horas. '

JOAÇABA - Rádio Soc. Catarinense de Joaçaba
Sábados às 17,30 horas.

.

LAGUNA - Rádio Difusora de Laguna
Têrças-Feiras às 8,30 horas,

LAGES - Rádio Çlubé'de Lages
Domingos .às 13,00 horas.

PAL�ITOS - Rádio Entre Rios Ltda,
Domingos às 11,00 horas.

RIO NEGRO � Rádio Difusora de Rio Negro
Domingos às 13,05 horas.

S. JOAO BATISTA - Rádio Clube
São João Batista Ltda.

Domingos às 12,'30 horas.
S. MIGTJEL D'OESTE ., Rádio Colméia de

São Mjgu�l d'Oeste
Domingos às 13,00 horas.

S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora
Sábados às 12,45 horas.

TUBARÃO - Rádio Santa Catarina
Sábados às 15,00 horas.

XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.
Sábados às 17,00 horas.

XANXERÊ - R4dio Princesa d'Oeste Ltda.
Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Peço-lhe inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 liçoes.
Nome

,

Rua ••••••••, ; N : ,

Cidade Estado .

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
.

Profecia, Caixa Postal 1 i 89 ZC-OO, 20.000
Rio de JaneiropUANABARA

EDIFíCIO SANTOS' DU'MONT
CR$ 350,00

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de
prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.

ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED .

AUGUSTO ( PRONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. T�GARÁ - ED. M"URICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
I ARAUCARIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE

LACERDA'
- Para i�or�ações e vendas A Vencedora de Apar

tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 -.1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91, 24-14-93 e

24-44-62 - Curitiba. '

• Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos. s�bados do
mingos e feriados. Não fechamos nas refeições; Em Florianó�olis.
á R;.Deputad9 Edú Vieira, 24 - 'Pantanal com Otávio A. do
EspmtoSanto.

AN,DRAD E RAMOS
R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE

TRINDADE
1. fase de acabamento - 135 m2
2. fase de acabamento - 90m2
3. fase de acabamento_--:.l16 m2

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1. pronta - 108 m2
PoSSUlMOS OUTRAS CAS�� tM NUiSiSA K�LA�AU

APARTAMENTOS
LANÇAMENTO EDIFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA

.

· 1 apartamento por pavimento
· 3 d�rm.itórios - sala - copa-cozinha - banheiro _

depend:ncla de empregada - área de serviço - garagem. .

· atençao pI acabamento - armários embutidos - carpete nos
quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex
LANÇAMENTO EDlFlcIO CESAR SEARA

.

EXCELENTE ACABAMENTO - ENTREGA FEVEREIRO
-73
. 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - 2 b h'
depe dê

.

d
an eiras -

n. encia e. empregada - garagem - todos de frente _

armários embutidos :- a�ulejo decorado até o teto - svnteko
-

.

play-ground - Jardim e churrasqueira - peitoris em
marmore.

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA
· diversos terrenos
· salas para comércio
· granja
· fazenda

.PRAIA DE PALMAS
LOTEAMENTO
· excelente praia - ainda 'sem residências
· preços especiais de lançamento
EXCELENTE PLANO Ã SUA DISPOSiÇÃO
· Construrrnos casas a seu gosto � Trindade
· Totalmente.financiadas, inclusive terreno
· Comece a oaoar, somente após receber as chaves.

SE VOC'" PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS"
· UMA EQUIPE ALTAMENTE ESRECIALlZADA CUIDARÁ
'1E TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

RESIDÊNCIAS· E LOTES'
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes,' situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e-drena- I

gem pluvial.
'

·

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

Você vai descobrir que
é

: muíto: meJhoÍ' comp�lU'

MATERIAIS DE' CONSTRUçAo na HIDREL

HIDREL: R: Jerônimo: Coelho, 325, Fone 2,OOh

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
d l ar i ame n te uma linha de ônibus entre Rio .do
Sul=Florlanópolls, via Blumenau-Itajar. ,

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em!
':Blumenau, 1Oh' 45m em ltaiaí, J 1 horas em Balneário'

.

imborlú e chegada em Florianópolis às 12h30m.·
I

Sa ída de Florianópolis às 18h30ni, passagem em Balneário'
Camboriú às 20 horas, 20h15m em Itajaf, 21hl0m eH;'
Blurnenau e chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova'
linha da Riosulense é stlrvida\ com o que há de mais moderno
em transporte coletivo de passageiros. São ônibus Mercedes:
Benz, equipados com motor trazeiro, tipo OH, carroceríasl
,Marcopolo II, dotadas de toilete e demais requisitos ..de1
'conforto', (luxo e segurança, 'garantindo viagens aqradéveis �
pontuais.

' • ,

.'

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda

Horários de Florianópolis para:
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6,50, 8,20, 9,30, 11,00, 12,00, 13,50, 14,30, 15,10, 16,00,
16,20, 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
período escolar.

Domingos e Feriados:

6,50,8,20, 10,00, 12,00, 12,40, 13,50, 14,30,16,20,17,00,
l?AQ, 18,00, 19,20, 19.45,20,00, 20,30 e 21.00.

CALDAS DA IMPEF_lATRIZ: Diariamente às 8,20 e 16.20.

QUEÇABA: -Dias Úteis: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,00.

Atende escursões a qualquer parte do Brasil.

Endereço: Praça da Bandeira - Florianópolis - SC.
-

---

EMPRÊSA:
SANTO ANJO DA GUARDA,

HORÁRIOS - PARTIDAS DE FLQFHANOPOlLS

a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 .; 17,30 -

20,00 - 22,00 - Carro leito às 22,15 horas.

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00.

a Criciúma: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14,45 - 17,30-
20,00 - 22,00 - 24,00.

a Imaruí: 14,45.

a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 - 14,00 - 17,00 - 17,15
-18,90.

a Laguna: 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,00 -

18,00 - 20,00 - 22,00.

a Lauro Muller: 6,00 - 14,30.
•

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 -10,00 - 12,00 - 13,00-
14,30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 - 24,00.

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 -17,30 - 20,00-
22,00.

JOALHERIA E OTICA SILVESTRE

O maior sortlmento de jóias e
r e l ó qi o s , Especializada no

aviamento da receita do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16-
Criciuma - SC.

.

ANUNCIE EM Hotel Royal
O ESTADO

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.
Departamento deVeículos Usados
do seU Concessionário de Qualidade

Hospedados no andar Nobre do Hotel Royal os componentes do Conselho de Defesa

Interna dos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná. O encontro realiza-se

trimestralmente numa das capitais dos Estados do Sul, sendo que desta vez foi realizado nesta

Capital, sendo presidido pelo Comandante do III Exército, General Paula Couto, com a

partiêipação do Comandante do 50. Distrito Naval, Contra Almirante Antônio Leopoldo
Sabóia; Comandante da 5a. Zona Aérea, Brigadeiro Leonardo Calares, Comandante da 5a.

Região Militar, General Ayrton Tourinho e autoridades estaduais de Segurança Pública. I
.1

KREM.ER & elA LTDA

Fábrica,de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 .� Estreito -. Fpolis - SC
fone 6583

Madeiramento de Pinho e lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Jantt
Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacos el
parquet. Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cia. Ltda. agora revendendo os

famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualqaer bitola.

HOEPCKE VEICUlOS SIA

Rua Conselheiro Mafra, 28 - Fone 31 ..17

Opala - Branco Polar

Opala - Branco Polar

Opala - Bege Esporte

............ '.' ." .'
" ",

70
70
69

••• 0·0 •••••••••••• • •• ••••••••••••••••••••••••••

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . " . . . . . . . . . . . . . . . . . . �

CULTURA
Volkswagen - Branco Lótus , . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . • . . . . . .. 70

Volkswagen .; Vermelho Cereja ,...................... 70

Volkswagen-Variant - Branco Lotus ; ,.70

Volkswagen-4 portas - 'Branco Lotus .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Volkswagen - Branco Lótus . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

.' volkswagen - Pérola ', :................................. 66

Volkswagen.- Turquesa '

.. : ' :
(

' ..
' .63

Galaxie - Cinzá c/Teta de Vinil Preto .•..... :: :........ 68

Galaxie - Verde "
. '.'

, ; . .. '68

Ford Corcel - Azul Cibelis . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Ford Corcel - Branco , 71

Ford Caminhão - Verde 63

Ford Caminhão - Marfin Azul � ., 62

ltamaraty - Preto .....;.....................,.................... 70

DKW Camionete - Cinza .. ,
; ',' .. 62

Dodge Camionete - Azul Universal 69.

Chevrolet Caminhão - Verde Prado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 67

a melhor
\

\

pro9rama�ão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



C. RAMOS' S.A. '

flE\'ENDEDORES AUTO�izADOS VOLKSWAGE�
fi. João Pinto no. 9 Rua Cei. PeeVo Demoro 1lQ.1· 4b6
.

.
- Fnnp -��, Fooli�. - 6381 EstreitÓ.

I _'1-1(.51964 .•..•.••.••••
'

•.•.••..•••....•• Vermelho
'Iv .

. , 'o

I,IOLKS 1966 ••.• ',' •.•••• :. • • • . . . . . . • . . • . . .. Cinza

VOl-KS 1968 •... ; . • . • • . . • . • • • . • • . . . .. Branco Lótus

I,IOl-KS 1968 . • • . . . . . • . . • • . • • . • . • . . . . . . •• Azul Real

I,IOLKS 1968· •....•..•..•.••..••.••. Vermelho Grená

VOLKS 1969 . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . .. Branco Lótus

I,IOLKS '1969 , ..... : . • . . . • . . . • . . . . . • .. Branco Lotus

VOl-KS 1969 ...••.....•..••..•.•....•. Verde Folha

VOl-KS 1969 .....•...•....• '. . . • • . . . .. Branco Lotus

VOl-KS 1969 ..............••..•.... Vermelho Cereja
VOl-KS 1970 ....•....• � ...•.••••..•... Verde Folha

VOl-KS 1970 •.•.••....•...••.••.....•..
, sege Claro

VOLKS 1970 . . . . . . . • . . . . . . • . . . • • . . . . . .. Bege Claro

VOLKS 1971 .....•...•.•......
,

... ;... Branco Lotus

volks 1971 •.........•.........•...... Branco Lotus

TL-2.1970/1971 ...•...•.•....• ; ... ·Vermelho Cereja
TL. -2.1972 . . . . . . . . . . . . • . . . • . . . . . . . . . .. Azul Pavão

IVARIANT 1970. . . . . • . . • • . . • . . . • . . . . . • .. Bege Claro

VARIANT 1970 •.•••••.............•. Azul Diamante

VARIANT 1970 _ Azul Nacole

IFI,NANCIAMOS SEU VEICULO ATE J6 MESES

VElCUlOS USADOS

A/lã Qualidade
Telefone":" 6389 e 6393

FINANCIAMOS AT� 36 MESES
VEíCULOS USADOS

OPALA 25004 marchas TOPÁZIO .........•..... 1971

OPALA 2500 4 marchas AZUL LE MANS ...••••••• 1971

OPALA 2500 4 portas LARANJA luxo .•.......... 1971

OPALA 2500 4 portas VERMELHO SATURNO •...•. 1970

OPALA 3800 4 portas VERMELHO luxo •.....••••• 1969

VARIANT VERMELHO MONTANA ..•.•.••.•••.. 1972

VARIANT BRANCO POLAR .••.. , ..••.•..•.•.•• 1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERDE "JÓIA" •.....••.•• 1967
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO ... , .......•• 1966

DODGE DART SEDAN AMARELO TETO VINIL .... 1970

DODGE DART SEDAN BRANCO •..•...•......�; .1969
SINCA TUFÃO BRANCO "JÓiA" •.............••1965

}r.OMÉRCIO .DE AUTOMO'VEISJf RUBENS ,ALVES .

Rua São José 426
Balneário' -

.

Estreito
Fone� 6645 e 6687

1972
1971
1971
1969
1968

.

1968
1969
1969
1.969
1962 .

RE;LAÇÃO DOS VEICULOS USADOS IA VENDA

Koese cOmércio de Automovfls
.

i KOERICI:t
"

Ali" •.mi"!n,,, L!Mnego 109 .

r.ELACAO DOS VeJCULOS USADOS 'Ao VeNDA

Sedan 1500 Branco Lotus :
71

Sedan 1500 Azul Pavão .. '.'
71

Sedan 1500 Bege Claro : 70/71

Sedan 1500 Azul Diamante 71

Sedan 1300 Branco Lotus 71

Sedan 1300 Azul Diamante ··.······ .71

Sedan Vermelho 1300 70/71

Sedan Verde Folha 1300 70

Sedan 1300 Vermelho ,
70

Sedan 1300 Azul Cobalto 70

Sedan 1300 Vermelho ..

' 69

Sedan 1300 Branco Lotus 68

Sedan 1300 Bege Nilo 68

Sedan 1300 Azul Real ; 67

Sedan 1300 Verde Caribe .'
67

S d Vermelho 66
e an ,

64Sedan 1200 Azul .

Sedan 4 Portas Branco ..........•.................70

Sedan 4 Portas Branco 69

Sedan 4 Portas.Vermelho 70

Kombi Bege Claro 70

Kombi Azul Diamante 71

Kombi Azul Branco Luxo ,', '.' 69

Financ�lTI,,"o ad 38 mllits ,.:._j
JENDIROBA AUTOMOVEIS

R. Saldanha Marinho 'Esq. de João Pinto.

FON.ES: 4673'- 2952

FORD GALAXIE LTD
OPALA LUXO 4Cil•.
T L 2P.
VOLKSWAGEN 1300
FORD GALAXIE
OPALA
VOLKSWAGEN 4P.
FORD GALAXIE
VOI..I<SWAGEN
DKW-VEMAGUET
MINI KART OK
LANCHAS A TURBINA

NAU t-tl;HAMOS PARA AI:.MOÇO

COM�RCIO IJE AUTOMÓVEIS, BARCOS.
Financiamentos até 36 meses

1972
1971
1971
1970
1969
1969
1969
1968
1968
1964

VALDIR AUTOMOVEIS ,LTDA
Rua Victor Meireles, 32 -'Fonê 4739

Florianónolis � se
\Jpala I,.;upê Especial Amarelo Gran-Prix 19,.3
Opala Cupê Especiai ��anco " .:. 1973I

Corcel Cupê Standard Verde Selva " .. 1972
Corcel Cupê Standard Marrom .1972Corcel Standard Azul 1970
Volks 1300 OK 1972
I(armann Ghia Azul Super Equipado ..•...•..•. 1971

PIl'44NCW(1HI'C) A........

Á
'

"

lM·)·i-Jtt@I�1PJ
,COM�RCIO DE
AU-TOMOVEIS

Marrom Café
Amarelo Gran-Prix

Marrom Canela
Branco Nevasca

Vermelho Montana
Azul Pavão
Verde Folha

FUSCÃO - O.K. -1972
OPALA CUP!: - O.K. -1973.
CORCEL CUP!: - O.K. - 1972

CORCEL CUP!: - O �. - 1972

KARMANN-GHIA- 1971

FUSCÃO - 1972
FUSCÃO - 1970
VOLKS- 1970
VOLKS-1969
VOLKS - 1968
VOLKS - 1968
KOMBI-1970
KOMBI- 1968'
AERO-WILLYS- 1964

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R, Gal. Gaspar Outra, 90 - EstreitC'
Fones: 6632 e 6359.

Florianópolis.

Branco Lotus
Azul Cobalto

Bege Nilo
Vermelho Cereja

Branco Lotus
Verde Folha

. Cinza Grafit

,AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End: R. Mlirecnal Floriano Peixoto, 121

.

.Fones: 2031 e 2327

Criciúma Santa Catarina

HORÁRIOS
De Criciúma para: ,_

_

.

Ó OU" ás 0,20 - 6,00 - 8,20 - 9,15 - 12,00 -

FLORIAN P S.
1500 _ 19.00 - e C. Leito: às 3,30 horas;.

.

-

TUBARÃO: às Ó,20 - 6,OU - 1:I,:lU - 9,15 - .1.2,00 -'

15,00 - ,18,00 - 19,00 - e C. Leito: 3,30

LAG�NA: ��(f.�o - 8,20 - 18,00:' e Carro Lêito às

3.30 horas.
_

ARARANG(jÁ: às 7,00 - 12,30 -14,30 - 17,00 -19,l!l
- 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro Leito às

2.30horas,..
-

SOMBRIO - VILA SÃO JOÃO - OSÓRIO E
.

PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C.

Leito às 2,30 horas.

,AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA.E TROCA

OPALA OK - 4 marchas Special ...........• Todas as Cc:>res
OPALA OK - 3 marchas Special ...••.•.•.•. Todas as Cores

CORCEL OK - STAND - Cupê e 4 portas •• Todas as Cores

CORCE L OK - Luxo -

�. . Cupê e 4 portas
VOLKSWAGEN - 1500 -

......•. ! Todas as Cores

VOLKSWAGEN - 1300 -

•......•.•••..•.• Todas as Cores

VOLKSWAGEN - Branco Lotus -

...•...•••••.• 1970/71
VOLKSWAGEN - Vermelho - 1970

VOLKSWAGEN - Bege Claro - 1970

KOMBI - Verde Caribe - 1967

KOMBI - Branco Pérola - 1969

KOMBI- Branco Lotus - 1970

JK - FNM - Branco Alpino 1970

IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM OOIS ENDEREÇoS: RUA:FELIPE SCHMIDT. 85

- RUA JOÃO PINTO .40 - FÓNES 2777 e 27,65.,

NÓS PAGAMOS,MAIS PELO SEU CARRO.

ALVORADA VEICULOS
.

Comércio de Automóveis em geral
COMPRA - VENDA"': TROCA
C!rros Inteiramente rwisados
End. RlJe João Pinto, 21

Fone 4291

Karmann-ghia - Bege • . • • . • • . . . . . . . • . . . . . . • . •. 1969
Corcel Standard - 4 portas - Verde-tropical 1969
DKW-'Belcar - Azul Crepúsculo

' 1962
Volkswagen - 1300 - Azul Diamante •......... 1970/71
Volkswagen - Azul Metálico . .....•..... 1968
Volkswagen - A .ul Reál .•..................... 1968
Volkswagen - Azul Pastel 1966
Volkswagen - Verde 1964
Kombi - Azul Diamante ••••.•••.........•..... 1961
""Q,,";:�h;:..... "I""'U�\IDnl 1:;"11 1958.•

o ESTADO

ÁL�CIE

FON�S I r::::.

NOVACAP VErCULOS
q Fo'.lvin Arl.ir.r.i. 64.0. _ ,

L

/Opala Luxo •••••••••••,: •• , •••••••••.••

�
• , •••.197�

Fusck- 1300 •••••••••••...•..•..••. ',' .••••••

70/7�IFusck " •••.

,

••.•••••.•
'

•.••...•.••.••....•••.•1967
Fusck

, ••196
Di<W Belear S •••••••••• , ....•..•.•.••.•.•••••• 19671.

DKW Belcar ••.•••••••••.••••••••.. , •.••••••••19611
Kombi ••••••••.•.••••••..••••••..•..•..• '. _, .1968i

A sua casa pode fic.ar tão bonita como aquela da revista
<te decorações. Basta revesti-la com

MARMOTEX

,
informe-se naH.IDREL, pelo fone 2.001, Rua Jerônimo

Coelho, 325.

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A.
"

Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas.

'V\a Tijucas, Pôrto Belo, Itapema, Camboriú
r r-, eItajaí,às07.30-10,OO--II,30-13,OO

. � 18,00 horas.
,

Nova Trento, às 07,00 � 13,00 e 18,ÔO horas,

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
Flonànópàlis à Rio do Sul
,- às 04,30 - 10,00 e 16,30 horas
Rio do. Sul à Flerianópolis

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

EMIl-RESA AUTO

VIAçAO CATARINENSE
PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIANÚPOLIS·
Para BLUMENAU DIRETO -:- 8,00; 12,00; 18,00 horas.
�a Blumenau via BAL.Camboriú e Haja!: 600; 7,3Q;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas. ..:

Para Jaraguá do Sul: 6,00'; e 16,4S horas.
.

.

Para MAFRA - Via Corupá, São BENTO 00 SUL e
RIO NEGRINHO - 6,00 horas.
Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.

'

Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú - Itajaí - Piçar
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; 13,30;14,30; 16,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboriú e Itaja!: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.
Para São Francisco do Sul- 17,15 horas. .

Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; 15,00; 17,00
horas. ( e 19,00 horas horário suplementar durante o.
verão). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as cidades supra mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil. Qferece também modernos.e confor
táveis ônibus. para execução de viagens especiais para
qualquerparte do país e exterior.' . .

. Informações e vendas em nossa agência à Aveni
da Hercflío Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
CeI. Pedro Demoro Fone 64-02.

'

REUNIDAS S.A.
A EMPRESA DE INTEGR,AÇÃ1)

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLIS·
PARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Cam

boriú - ltajaí - Piçarras - Barra Velha - JOIN
VILLE - Vila Dona Francisca -- Campo Alegre -

-São Bento do Sul - RLo Negrinho .- Mafra - Ca
noinhas e PORTO UNIAO.
As 19,30 horas.

...

Com GONEXÕES imediatas para ·PALMAS "_

CLEVELÂNDIA-L"PATO BRANCO - FRANCIS-
Cº BELTRÃO e CAÇADOR. .

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Carnboriú - Itajaí - BLUMENAU .:.. Rio dó Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novo�
- JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ -

São Carlos - Palmitos - Mondai e SSAO MIGUEL
DO OESTE,

.

As 19,00 horas.
PARA: LAGES passando por São José - Palhoça - Santo

Amaro - Alfredo Wagner.- Bom Retiro ,- Bocaí-
na do Sul e LAGES.

'

Às 5,00 - 13,JO e 21,OOhoras.
PARA: ANITÂPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan

do por São José - Palhoça - Santo Amaro - Ran
cho Queimado e Á.J.�ITAPOLIS. .

Às 15,30 horas, menos aos domingos.
DESPACHOS I)E..ENCOMENDAS PARA: Todo o Estil

do CATARIN5NSE - Marcelino Ramos - Gau
ram -' Viadutos c- Erechím .e Irai, no Estado.do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA
NAENSE - CURlTIBA e SÃO PAULO.

ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercílio Luz

.

TELEFONE 3727.
-

..--------------------------------�

SEU TV ENGUiÇOU?
Conserto urgente a domicílio
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

Peças Originais
AV. HERCfuo LUZ, 241

Em frente à Penha, na rodoviária.

.

BANCA ESPECIALIZADA EM
.

ASSUNTOS JURíDICOS
.

,

ADVOGADOS:
PROF. HENRIQUE STODIECK
A. H.' B,ULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA ROSA'
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa
nhamento em Instância Superiores.

EN D E R E ç O : Rua. Arcipreste Paiva s/n. Edifício Praça XV -

.

.

Conj. 305/306 - Tel. 2246. CPFs: 002.627.499 -

006.64:;../99 - 002.660.869

I ADVOGADOS
DR, EVllASIO CAON
OAB:SC 0165 .

., CPF 007896239

DR, ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB'SC 2338 - CPF 18282079.

, ..

Das 9 às I 2 e das 14 às 17 horas

. Rua dos Ilhéus, 22 - Ed. Jorge Daux, Canj. S

Fones 4515 e 4219

DR. EUG[NIO' DOIN VIEIRA
Secretário da Fazenda do Estedo (1962-1964,

.

Inspetor FbICI!I"de Rendas Internas (1965-1966)
Membro da: Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA .

Registrol OAB-S.C 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0128, CRC
0739, CPF ... ·006645709. Escri1ório de advocacia EiplClall
zeda em DIREITO TRIBUTARIO. I. Renda, IPI, ECM, RE·
CLAMAÇOES - DEFES.I\S -: RECURSOS. FUSOE"TRANSFORMAÇ6eS E DIVISOES DE EMPRESAS RUI
dos Ilhéus, 8 - Edif(cio Aplub - Conj.' j:l5/86. Fone: 4731
Florian�co.lis - SC.

DRS�. SADI LIMA e
UBIRAJARA DIAS !FALCÃO

.
- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, CausU Cívei�
Trabalhistas e Criminais

.
Rua CeI. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS:

1 Corcel ST-amarelo pop
1 Fuscão Bege
1 Volks 1300'Bege
1 Galaxie 500 Vermelho
1 Galaxie 500 Branco

1 Volks 1300 Vermelho

1 Volks 1300 Azul
1 Volks 1300 Branco

1 Volks 1300 Vermelho'
1 Volks 1200 Vermelho

" f Rural Verde e. Branco OKm

'íi:l 1 Rural Cinzo e Branco 1968

l'-Pick up Verde e Patropi 1972

1 Pick up Verde 1970

1 F. 350 Verde e Branco 1970 O Km

[IJ11::1=F.=60::::;0:;:pe;;;:rki:;,;ns;;:ve:;:;:rm:elh:o=::2:===,_=.1:96=7=i ,. IP�R���m..�!����IS .

lIrl "trRNCIAMENTO .Em �fJmesES/'

f1(-
KOERICH S:A.U COrcelluxo , 1969

,

. VolksSedan : 1968
. Comércio de Automóveis Volks4portas , 1969

-- Volks Sedan , , .1961
, ·Gordini : : 1964

R.EVENDEDOR AUTORiZADO Volks Sedan 1970
Fuscão 1971

,DR. ALDO ·AVILA,. DA 'lUZ'
ADVOGADO

'<,

CPF Ô01776628\
.
Edlf(clo Praca XV. 10. and r -,Sall 108

"GAR IBAlO I, RA O 10 FEITA 'CO M
MUITO AMOR"

I ZYH-60 1250 Khz - ondas medias -_,- 24Ô ms.

LAGUNA.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA
(a>F - 001844209)

Parecere� e 'Consultas Jurídicas,

C. A. SILVEIRA LENZI
(CPF - 001948329)

Ádvocacia de Ia-e la,. Instânciá - )ustiça do Trabalho.
Atendimento ao Interior

.

Esaitório: PraçaíXVde Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone' 2511 - Florianópolis

ADVOGADOS
P,ROF. W.Õ,LDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF. MARIO CLfMACO DA SILVA
DR; RICARDO MAC"E L CASCAES
D'R� PEDRO DtTTRICH JUNIOR

,CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
E TRABALHISTAS.

Ed. Jorge Daux - Conj. 4 (Sobreloja)
Rua dos Ilhéus, '22 - fone 43-03
Expediente: das 9,30 às 11,30 e

'das 15 às 1?,OQ hpras.
, CPFs.:.083136449, 000100491,002671129,
082606219 e 001943529 ..

MAJESTIC HOTEL
Rua Traj�no, 4 - Fone 2n,.

�o centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
'A tndiçio da hospedagem flori�noPolitana

Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

OSCAR PALACE HOTEL
Sente-se honrado em-hospedá-lo

Apartamentos - Suites- ráflo para estacionamento
.

bar musical
Telefone 3286.- 3638 ...: rede interna

Florianópolis - Dha de Santa Catarina.

·LUX HOTEL
Seu lar rora do lar

Ornais Central da Capital do Esta�o
Sala de leitur� - todos os quartos eom telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis .

SWENSON . PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisãO e geladeira
, Estacionamento para SO veículos
COM AQUELE CAF� MATIN,u

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

El!dereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
'Preços especiais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
. AiOra totalmente reinodelaJo.
70 novos aptos. e 50 quartos. ,

Gar.pm e estacioDamento para 100 veículos.
Amplo salio de estar com televisio. •

Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., D-81 e D-82
.

Fones 6230 e 6665.
.

Estreito - Floríanôpolis..

HOTt;:L.

R<JVJ\.L
RUA JOAo PINTO _. ,ONY, '.SI • a I•.

.

.-L.Olltl"'NÓPOL.IS • SANTA CAT"''''NA - .•IIt"'I..'·
APARTAMENTOS IUITCI

8A•• JARDIM DE INlfERNO • '8aLAo DE .COEPCOIa
'ILUO'" • 11.010 ',UVIIAo. OUA.O'''A • .ú COllllDICIO.......

"0111(1,.""0 (I"T....... ".VIINOC.I...,� II(IITOIIO 'A'� NO......Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ISíNTESE 1
ITAJAí.

Encerra-se hoje o prazo
dos trabalhos pelos partici
pantes do concurso "Ses

quicentenário da Indepen
dência para o Brasil", que
o Lions Clube Itajat Verde
Vale e a Associação dos
Pais e Mestres do Colégio
Normal São José, promo
vem em Itaiai. Os traba

lhos, redigidos em salas de

aula, terão no mínimo 20
linhas e no máximo 40,
podendo paftv:ippr alunos
de todos os educandários
da cidade. O primeiro co

locado no concurso ganha
rá uma passagem de ida e

volta a São Paulo para visi
tar o Museu do Ipiranga,
enquanto os outros quatro
qualificados receberão prê
mios do Sindicato dos Ma
deireiros de Santa Catari

na=Itajat.

III
III
I

111
CON.CÓRDIA.

O munictpio de Con
córdia obteve a primeira e

Sideropolis a segunda colo
cação na' Exposição Inter
nacional de Suinos, reali
zada em Porto Alegre. Na
classificação dos animais
de raça Landrace, a Granja
Bagdá, de Concórdia con

quistou o primeiro lugar,
enquanto a Granja Treviso,
de Sideropolis levantou a

segunda colocação.
Concorreram o certame

suínos da Holanda, Alema
nha, Rio Grande do Sul,
Paraná e São Paulo. Os ani
ma is que representaram
Santa Catarina fazem parte
da criação de porcos im

portados pela Secretaria da

Agricultura, de acordo
com o programa de melho
ramentos da suinocultura
catarinense.

POUSO REDONDO
A experiência feita pelo
agricultor Waldir Rocha
com o emprego de moder
nas técnicas de produção
em seus 10 hectares, ob
tendo 1 312 sacas de ar

roz, causou repercussão no

municipio de Pouso Re

dondo, onde 179 hectares
de arrozeiras foram recu

peradas por 56 agricultores
que adotaram a medida de.
Waldir Rocha. Ao elevar o

rendimento de sua arrozei
ra de 5;2 para 128 sacas

por hectare, Waldir Ro�ha
aumentou seus lucros em

os 16359,00. Essas la
vouras contam com a assis
tência técnica do engenhei
ro agronômo Francisco

Duarte, extensionista da
Acaresc.

SIDERÓPOLlS
Distante de Criciúma

por cerca de 28 quilôme
tros, Siderôpolis revela-se
no contexto turístico 'de
San ta Catarina, pelo seu

potencial mineral e pelo
moderno processo de ex

tração do carvão. Dezenas
de turistas a visitam diaria

mente, encantando-se com

a monstruosa máquina es

cavadeira "Marion ", uma

das maiores do mundo.

Operando durante dia e

noite, "Marion" realiza um
trabalho que 200 homens
não conseguiriam realizá-lo
em igual período. Sua ca

pacidade é de 30 toneladas
de carvão extraídas das mi
nas por minutos.

LAGUNA
Em reunião que contou

.

com a participação de 500
agricultores na localidade
de Larangeiras, foi funda
do o Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Laguna.
Esteve presente ao encon

tro o presidente da Federa
ção dos Trabalhadores na

Agricultura de Santa Cata

rina, sr. Valdomiro Bellini,
que proferiu, na ocasião,
uma conferência sobre o

movimento sindical no

meio rural.

RIO DO SUL

Um curso de Inglês, mi
nistrado por professores
do Centro Cultural Brasil
Estados Unidos, funciona
rá a partir do próximo dia
5 de setembro no prédio.
da Faculdade de Adminis
tração de Empresas de Rio
do Sul. O curso, com dura

ção prevista para três anos,
terá duas aulas 'por sema
na, às terças e quintas fei- 1
raso í

mo. O percurso a ser cum

prido pelos participantes
será Porto Alegre-Blume-

.

nau. O programa inclui
ainda a Regata, Boa Via

gem com barcos Colon que
largarão do Rio Cubatão,
em Joinville, seguindo para
o mar e tomando depois o
Rio Itajai, terminando em

Blumenau. Para o dia 3, es
tá prevista a realização da

- o:: -_ -
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Regata Famosc, promovi
da juntamente com o Clu
be Náutico América, que
terá' como atração' guarni
ções do Tietê de São Pau
lo.

A festa será abrilhanta
da por bandas típicas que,
diariamente, estarão reali
zando retretas. A prova ci
clista com corredores de
todo o Estado está marca-

da para o dia 10, O encer

ramento simbólico da VII
Famosc acontecerá às 21
horas do dia 10, após a

queima de fogos de artifí
cio.. A festa termina, ofi
cialmente, no dia 11 de se

tembro, quando os promo
tores anunciarão o encerra

mento da mostra em sole
nidade a ser cumprida no

Pavilhão da Proeb.

MDB de Palhoça tem dois
candidatos à Prefeitura

Palhoça (Correspondente) - O MDB re

gistrou duas chapas pára concorrer à suces

são municipal em 15 de novembro próxi
mo. Pela primeira, MDB-l, concorrerão os

Srs. Odílio José de Souza e Evádio Paulo
Broering, e pela segunda, MDB-2, estarão
concorrendo os Srs. Zamir Scharf e Ivo
Zacchi Júnior.

Os 17 candidatos oposicionistas à Câma
ra de Vereador são os seguintes: Acácia
Raul Martins, Antônio Nazareno Zacchi,
João Rosa de Freitas Júnior, Vergilino Cân
dido da Silveira, Osmar Euclides Pereira,
Reinaldo Weingartner, Nivaldo Garcia, Val
mir Scheidt, Paulo José de Souza, João Jo
sé da Silva, Darci Ernesto Alves, Manoel
Álvaro Ferreira, Pedro Medeiros, Níltón
Domingos de Souza, Humberto Silveira,
Osní Ku1nen e Josué da Silva Matos.
SANTO AMARO

O MDB, que detém duas cadeiras na Câ
mara de Vereadores, não concorrerá ao

pleito de 15 de novembro vindouro, dei-
'

xando as sete cadeiras disponíveis para os

nove candidatos arenistas, que sao: Isidoro
Turnes, João Nilton Machado, João Fran
cisco Alves, Pedro José da: Rosa, Oscar Fre
derico Seemann, Elmo Rogério Besen..Vâ
nia Bossle, Gelei Porto e Teófilo dos San
tos. A decisão tomada pelos dois vereado-

res do MDB em não concorrer à reeleição,
foi motivada por "motivos particulares". O
sr. Ordival Enoke da Costa alegou outras
atividades para concorrer à reeleição e seu

companheiro de bancada Estevão Schlínd
wein anunciou que não concorreria ao plei- _

to sozinho. Em SantoAmaro da Imperatriz
não haverá eleições para Prefeito e Vice,
sendo que o Chefe do Executivo indicado
pelo Governador Colombo Salles, pois tra
ta-se de estância hidromineral.
URUBICI: ACORDO DESFEITO

Depois de ter acertado que o candidato
arenista seria indicado pelo Governador Co
lombo Salles, o Padre José Espíndola -

também'membro do diretório municipal -
resolveu romper o acordo de lançar um.
candidato em sublegenda. O candidato in
dicado pelo partido e ratificado pelo Chefe
do Executivo foi o Sr. Armando Mendonça
Filho, que pertence ao grupo de renovação,
juntamente com o vice Pedro Warmeling,
atual presidente do diretório. O vigário, se
gundo os circulas políticos locais, rebelou
se contra o acerto e lançou em sublegenda
outro, candidato, que foi homologado na

convenção do Partido. Agora, a Arena con

corre as eleições com dois candidatos à Pre
feitura e 12 nomes à Câmara Municipal,
sendo a maioria de renovação da Casa.

Arena e MD8 de Tubarão iguais...-

Tubarão (Correspondente) z: A Arena
homologou domingo três chapas para con

correr com as duas homologadas no sábado
pelo MDB, referentes à eleição para prefei

- to e vice-prefeito no Município. A Arena-I
tem como candidato Irmoto Furshutte e

Paulo May:a Arena-2 os SIS. Waldir Fretta
e Thomé Teixeira, e a Arena-3 os Srs. An
tônio Benedetti e Jair Frécia.

O partido situacionista ainda não indi
cou seus candidatos à Câmara de Vereado
res. Durante a reunião marcada para a tarde
de hoje deverão ser conhecidos os nomes

que- irão concorrer à edilidade em 15 de
novembro.

MDB
Com 22 candidatos a vereador, já confir

mados, o MDB dispõe-se a endurecer o pá
reo com a Arena no pleito deste ano, tendo

registrado duas chapas a prefeito. A primei
ra, MDB-I, é integrada pelos Srs. Stélio
Cascaes Boabaid e Haroldo Fernandes, e a

segunda, MDB-2, tem corno candidatos os

SIS. Nilo Belo e Henry Oscar Brasil.
LAURO MüLLER.

Lauro Müller (Correspondente) - Con
trariando as previsões dos arenistas, que
admitiam que a Oposiçaõ não lançaria can

didato a prefeito em Lauro Müller, o MDB
reunido em convenção domirigo último ho
mologou a candidatura do Sr. Miro Men
des, tendo como companheiro de chapa o

Sr. Antônio José Leopoldina. Além dos
candidatos para disputar a prefeitura com a

chapa da Arena encabeçada 'pelo Sr. Valdir
de Souza, o MDB indicou 7 candidatos a

vereador: José Bonifácio' de Oliveira:, Pedro
Tomaz, Veli Bondeu, João Alves, João Ma
teus, Lauro Pedro Jorge e Antônio Vicente.

Arena pronta no Oeste e Timbó

Joaçaba (Sucursal) - A Arena registrou
três chapas nos municípios de Campos No
vos, Erval Velho e Ponte Serrana, todos no
Vale do Rio do Peixe, além das duas chapas
já anunciadas em Joaçaba e em Treze Tí
lias. Em Herval D'Oeste, Agua Doce, Capin
zal e Ibicaré o Partido indicou chapas úni
cas.

São os seguintes os candidatos: em

CAMPOS NOVOS, Edson Nelson Ubaldo e

Vitor Rupp (Arena -1), Humberto Calgaro
e Dionísio Maestri (Arena -1), e Falavino
Ferreira (Arena -3) disputarão o pleito com

o candidato oposicionista Melzi Cavazola,
que tem como Vice Albérto Rossi: em ER
VAL VELHO os candidatos são os srs. Age
nor Piovesan e Almir Castaldello (Arena
-1), Vitório Dorino e José Zeferino Pedroso
(Arena -2), e Avelino Surdi e Angelo Gan
zer (Arena -3), em PONTE SERRADA,
concorrem os srs. Constâncio Anselmo de
Marco e José Lotário Hansen (Arena -1),
Carlos Tosin e David Marsango Sobrinho
(Arena-2),

.

e Honorino Pedrotti e
_
Cláudio

Favero (Arena - 3); em TREZE TIUAS as

duas chapas são integradas respectivamente
pelos srs, Pedro Nelcido Kafer e Adelino
Zanatto (Arena -1), e Antônio Carlos Al
temburger e Plínio Comunello (Arena -2).
Em HERVAL D�OESTE concorrem em

chapa única çs srs, Alcides Saraiva e Onacli
Fabrin, em AGUA DOCE acha pa com

põe-se dos SISo Alvino Reitz e Nilson Ferre
ti. Em CAPINZAL e em IBICARA os can-

didatos da Arena respectivamente são os

srs. Luiz Silvieiro Sobrinho e Breno Toaldo
e José Trevisol e Jacob Balduino Antes.

VEREADORES
Para concorrer à Câmara de Vereadores

de Joaçaba, a Arena indicou 17 candidatos:
Dez candidatos representam a sede do Mu
nicípio, quatro o distrito de Luzerna, dois
o distrito de Nova Petrópolis e um o distri
to, de Caraguatá. A nominata é a seguinte:
srs. Milton Laske, Amelci Michelin, Cláudio
Nichelle, Etore Bisol, Gilberto Bordignon,
Evandro Freitas, Eulo Baldevi, Carlinho Le
mos, Luiz Alberto Santini (Sede), Dino de
Meda, Adêrnio Hofelder, Waldemar Dresch,
Nadir Feldchireher (Luzerna), Darci Borto
lon, Paulo Parmo (Nova Petrópolis) e João
Primo Abatti (Caraguatá).'

. TIMBO
Timbó (Correspondente) - Os convenci

onais da Arena reunidos no último domin
go homologaram por unanimidade a chapa
de candidatos a prefeito e vice-prefeito, res
pectivamente srs. Mário Luiz Schuster e

Wigando Schwartz, para as eleições de no-

vembro. '

Também por unanimidade, foram indi
cados candidatos a vereador os srs. Egon
Radunz (motorista), Daniel Agostini (pro
fessor), João Carlos Boaventura (indus
trial), Alex Weege (comerciante), José Ju
randir Bona (industrial), Hartfried Schu
bert (motorista), Guilherme Voigt (cons
trutor) e Eloy Dalpiaz (industrial)..

Desinteresse gera
.'

atraso na varIante

Famosc abre 68.
com 171 stands
emuita atração

Blumenau (Sucursal) -

A Comissão Organizadora
da VII Famosc confirmou

.

a instalação da mostra na

próxima sexta-feira com

171 "stands" de indústrias
exclusivamente catarinen

ses. Tendo em vista a gran
de receptividade do empre
endimento, os organizado
res estimam um público vi

sitante de 150 mil pessoas

que comparecerá no Pavi
lhão da Proeb nos dez dias
de funcionamento.

Para sábado, também já
confirmada, o programa
prevê a vinda à Blumenau
da Esquadrilha da Fumaça
e, no dia 9, acontecerá a

chegada dos participantes
do Rallye Famosc, que é

promovido pela Federação
,Gaúcha de Automobilis-

Criciúma (Sucursal) - A morosidade do processo de des.
sapropriação de áreas para a conclusão da variante da estra_
da de ferro Dona Tereza Cristina pela Prefeitura Municipal .

foi a causa do bloqueio da verba de Cr$ 3 milhões que �
Rede Ferroviária Federal havia destinada .em novembro últi
mo para conclusão dessa obra. A revelação foi feita pela
l2a. Divisão-Tereza Cristina, de Tubarão, através de um re.
latório entregue aos membros do Comitê de Serviços para
Assuntos da Comunidade, de Criciúma.

Segundo o documento, em novembro de 1971 a Rede
Ferroviária Federal comunicou à Prefeitura Municipal de
Criciúma que havia incluído no orçamento da Regional-Sul
a verba de Cr$ 3 milhões, destinada às obras da variante-, a
serem realizadas este ano. Em janeiro último, a 12a. Divi
são-Tereza Cristina solicitou à municipalidade novas áreas
relativas as laterais do leito já trabalhado, em face da neces.
sidade de alargar o trecho que fora prejudicado pela erosão.
Anexo à solicitação, a 12a. D.T.C. enviou plantas com a

especificação das necessárias desapropriações.
Em março, a Rede Ferroviária Federal, sediada em Porto

Alegre, dirigiu-se a 12a. Divisão de Tubarão pedindo a defi
nição das áreas e a prova de desapropriação por parte da
Prefeitura. No mês seguinte, a 12a. Divisão enviou funcioná
rios a Criciúma a fim de auxiliar a Prefeitura no trabalho de
identificação das áreas solicitadas em janeiro. Ainda em
abril, a chefia da 12a. Divisão-Tereza Cristina informou a

. Regional Sul que a imissão de posse estava sendo providen
ciada, segundo a informação que havia sido prestada pelo
Prefeito Municipal de Criciúma. Entretanto, em maio a 12a.
Divisão. comunicou a Região-Sul que o documento não se
encontrava ainda em seu poder e encaminhou cópias de
decretos referentes às desapropriações solicitadas, mas sem
a imissão de posse. Somente no mês de junho foi que a
Prefeitura encaminhou à juízo a petição da imissão provisó.
ria de posse, fazendo um depósito de Cr$ 118.870,58.

Em virtude da impossibilidade de a obra ser realizada
este ano, causada pelo atraso. do trabalho de desapropriação
das áreas, a Rede Ferroviária Federal transferiu a verba para
a execução de outra obra no Rio Grande do Sul.
SO EM 73

Segundo revelações do Sr. Antônio Severino Martins,
Chefe da 12a. Divisão-Tereza Cristina, A Rede Ferroviária
Federal consignará em seu orçamento do próximo ano a
verba necessária para a conclusão da variante da estrada de
ferro Dona Tereza Cristina: Informou o titular da 12a. Dívi-:
são que, para próximo -ano, toda a documentação da desa
propriação das áreas deverá estar legalizada.

O Comitê de Serviços para Assuntos da Comunidade
manterá novo contato no próximo mês com a 12a. Divi
s�o-Tereza Cristina com o objetivo de resolver os proble
mas de ordem burocrática que está causando a morosidade
no serviço de desocupação dos terrenos, a fim de permitir
que a obra se realize no próximo ano sem outros problemas.

Mafra ganha em 73
nova faculdade

'

I

A Faculdade de Educação começará a funcionar em
'Mafra no início do próximo ano. A revelação foi feita pelo
professor Celestino Sachet, Reitor da Universidade para o
Desenvolvimento de Santa Catarina, que viaja amanhã com
destino àquela cidade, com a finalidade de tratar da
elaboração do processo de funcionamento do educandário.
A Faculdade de Educação de Mafra será mantida pela

Fundação Educacional do Norte Catarinense - Funorte. O
.

professor Celestino Sachet informou que ainda neste
semestre o processo de. funcionamento dessa faculdade será
encaminhado ao Conselho Estadual de Educação, a fim de
permitir o seu funcionamento no início do próximo ano
letivo.

.

.

funa&em i�speciona
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•

InterIor·por menor
Técnicos da: Secretaria de Serviços Sociais acompanhados

do representante estadual da Fundação Nacional do
Bem-Estar do Menor, Sr. Rogério Matos, procederam visita
de inspeção a 20 entidades sociais de atendimento ao menor
do Interior catarinense. Durante a viagem,. os visitantes
tiveram oportunidade de conhecer as condições de cada
entidade e avaliar as exigências daquelas que servirão como

retaguarda do Centro de Recepção e Triagem do Menor.
Foram percorridos os municípios de Itajaí, Blumenau,
Laguna, Tubarão, Caçador, Criciúma, Urussanga, São
Ludgero, Lages, Joaçaba, Chapecó, Porto União e Rio do
Sul. Agora, os técnicos deverão visitar os municípios de
Joinville e São José.

Arena de.Xanxerê,
tem 2 candidatos·

Xanxerê (Correspondente) - O Deputado Sady Marinho,
ex-Prefeito de Xanxerê e agora _

novamente candidato ao

posto, por uma das sub-legendas da Arena, revelou a O
ESTADO que está elaborarido a plantaforma administrativa
que na qualidade de candidato apresentará ao povo, para ser

cumprida no caso de' eleito. Sem adiantar pormenores a

respeito, ressaltou, entretanto, que ela se assentará nos seto
res básicos do Município, com ênfase para os mais prioritá
rios.

O parlamentar .da Arena tem como companheiro de cha
pa o sr. Rui Pimentel. A Arena registrou duas chapas, sendo
a segunda integrada pelos Srs. Alberto Mikilin e Dante Ri-

gatti.
'

_;

Amavi vê economia
de seus municípios
Os movimentos econômicos das Prefeituras Municipais'

do Médio Vale do Itajaí serão examinados por uma

comissão constituída pela Associação dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí, durante a reunião realizada em

Blumenau.
A comissão. é formada pelos prefeitos de Joinville,

Blumenau, São Miguel d'Oeste, e Criciúma. Na próxima
segunda-feira, os quatro prefeitos estarão em Florianópolis
a fim de procederem a revisão das declarações de
movimento econômico.

Durante 'a reunião, que contou com a presença de 7
representantes das 13 mico-regiões, foi ela:borado um

documento para ser enviado aos Ministros da Fazenda e

Comércio e Indústria, solicitando a interferência deles junto
ao Sesi no sentido de este apresentar, através de seus postos
de distribuição, declaração de movimento econômico.
Ainda neste encontro" foram encontrados dados
incompatíveis na listagem .

fornecida pela Secretaria da
Fazenda das declarações dos municípios; O sr. Francisco C.
Correa, assessor financeiro da Secretaria da Fazenda, disse
que em face dessas irregularidades é necessário que todas as

prefeituras confirern á listagem, evitando, assim, serem'

prejudicadas na arrecadação do ICM, devido a alguma falha
na fixação dos índices.

Dentista do Norte
repudia o prático

Joinville (Sucursal) - Em seu manifesto elaborado
durante a assembléia geral realizada em Joinvílle, a

Associação Brasileira de Odontologia - Secção de Santa
Catarina repudia os projetos de lei de amparo ao,

dentista-prático não formados que tramitam na Câmara
Federal.

Na opinião dos odontólogos de Santa Catarina a

iniciativa dos parlamentares constitui-se num desistímulo à
classe estudantil e. num perigo constante à saúde do povo
brasileiro. Revelam os dentistas profissionais deste Estado
não entender como que, "no momento em que o Brasil
concentra esforços para se desenvolver e para ganhar seu

lugar no contexto mundial, parlamentares poucos
esclarecidos procuram retroagir a profissão odontológica ao

seu estágio mais primário de profissionalização: o exercício
indiferenciado" .

No final de sua mensagem, os odontólogos catarinenses
afirmam sua confiança na consciência dos representantes de
Santa Catarina na Câmara Federal, "que haverão de rejeitar
os retrógrados projetos, em nome da oportuna aurora de
1964, que não acreditamos ter chegado ao seu crepúsculo".

Agricultor ganha
sementes de milho
Os vinte e seis municípios catarinenses que tiveram suas

safras de milho prejudicadas pelas chuvas torrenciais no ano

passado, receberão 'nos próximos dias da Secretaria da

Agricultura 40 000 quilos de sementes de milho, comprados
de firmas de São Paulo. As sementes, segundo a Secretaria
da Agricultura, serão distribuídas da seguinte forma:
Criciúma, 1520 kg; Grão Pará, 800 kg; Jacinto Machado,
22 040 kg; Maracajá, 720 kg; Meleiro, 1 600 kg; Orleães,
1440 kg; Rio Fortuna, 400 kg; São Bento Baixo, 2320 kg;
Treze de Maio, 120 kg; Tubarão, 800 kg; Turvo, 1 600 kg;
Urussanga, 680 kg; Araranguá, 1 520 kg; São Ludgero, 400
kg; Braço do Norte, 400 kg; Pe trolândia, 1 600 kg; Porto
União, 2400 kg; Irineópolis, 2 00 kg; Lebon Régis, 2 800
kg; Itapema, 400 kg; Há, 1 600 kg; Videira, 3 200 kg;
Concórdia, 1 600 kg; Çaçador, 6 000 kg; Campos Novos,
1 600kg e Florianópolis, 440 kg.

.. Cooperativas tem
curso n� Capital'

Gerentes de co'operativas de produção e consumo de
Santa Catarina participam no Centro de Treinamento de
Itacorubi, em Florianópolis, de um curso de
aperfeiçoaplento dos programas de trabalho executados
pelas entidades cooperativas. O objetivo do.curso, dividido
em duas etapas de 4 dias com a sua conclusão prevista para
o dia .24 do próximo mês, objetiva d proporcionar aos

gerentes a capacitação necessária ao desenvolvimento de
tarefas administrativas. Participam do curso 97
representantes de cooperativas.

Técnicos advertem
sobre a Russeting
A doença fisiológica em macieiras, conhecida como

"Russeting", está causando sérios problemas na região de
fruticultura 'de clima temperado de Santa Catarina. A

reveleção foi feita por técnicos da Estação Experimental ce
Videira, explicando que esta doença manifesta-se na

epiderme (casca) do fruto das variedades Golden Delicious,
Golden Spur e em todas as variedades com frutos de

coloração verde ou amarela. Nos frutos de coloração
vermelha a incidência é bastante pequena, apresentando-se
apenas ao redor do pendúnculo.

S'!gun40 os técnicos, a casca das maçãs. atacadas pelo
'''Ru -etíríg" apresenta um aspecto ferruginoso podendo/'chega, até ao rachamento dos frutos, ocasionando uma

grande depreciação comercial do produto. Visando
combater a doença, os técnicos instalaram ensaios em

Fraiburgo, Videira e São Joaquim os tratamentos nestes �.

ehsaios, que se mostraram com uma eficiência de 97%
consistiram em ensacar os frutos, um por um, com sacos
feitos de papels jornal, colocados logo após a queda das
pétalas, no máximo até 10 dias após a queda.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Depois da enchente
as águas começam a baixar e

a descobrir
as estrias de

desolação e de miséria
sulcadas

" nas comunidades
e nos homens.

A manhã de ontem raiou
nebulosa e

cinzenta para
centenas de desabrigados,

apesar do sol

que ressurgia
depois de quase

uma semana de exílio. ,

E nos acampamentos
improvisados de

Videira,
Rio do Sul,

rse.
e Blumenau,

se reuniam os
["membros de uma

patética classe social,
ainda mais infeliz

e malsinada que a pobreza:
a desamparada

classe dos flagelados.

Foto: OrestesAraujo

que as
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uasbaixam
.

Em Videira, Caçador,
Rio do Sul, Blumenau e

Itajaí, e em humildes }'l1�
nicípios do Vale do Itajaf
e, do Rio do Peixe, cente
nas de famílias acordam de
um pesadelo encharcàdo·
de dramaticidade e de tra

gédia. Em Rio do Sul e em
Videira os flagelados des

pertaram sem reconhecer a
familiar silhueta dos seus

móveis e de sua paisagem
cotidiana. A manhã foi di
ferente d� todas as outras,
no Salão Paroquial de Rio
do Sul, ou no Parque da
Uva, de Videira, onde mais
de 600 flagelados troca

vam tristezas e sinistras
histórias.

Passadas as horas de de

sespero, quando a maioria
assistiu a destruição de
suas casas e de seus perten-.
.ces, a' sensação de acordar

para uma realidade tão L"1-

desejável quanto um pesa-
.

delo não era nem um pou
co confortadora. Com as

águas, baixam também OSI

adimos e a tarefa de re

construir parece'muito

mais penosa quando, antes
da recuperação de, suas vi

vendas' é absolutamente

prioritário recuperar as

próprias vidas. O leite-em

pó, os acolchoados e a soli
dariedade' humana ajudam
a sobreviver, mas' assim co

mo as enchentes,' também
a assistência médica e so

cial são passageiras.
Alguns flagelados de Vi

deira perderam a casa e

possivelmente o emprego:
"trabalhavam num dos ar-

mazéns
.
de produtos da

Frigorífico Perdigão, cujo
pavilhão foi completamen
te destruído. Temporaria
mente, até que a empresa.
o reconstrua, não haverá

trabalho para os carre�a
dores. E para eles, ficou
ainda mais pesado o ofício
de "carregar", a própria
existência.

o bairro de Canoas, em
Rio do Sul, ironicamente
não conseguiu permanecer
impermeável às águas. Foi
um dos primeiros a soço
brar na enchente, fomen
cendo ao salão paroquial'
80% dos flagelados. Pela

manhã, embora um sol lu
minoso estivesse dependu
rado no céu, as águas ainda
rolavam, em forma de lá

-grimas, inundando o acam

pamento improvizado �
uma tristeza ressentida, co
mo Se aquelas pobres cria
turas não pudessem com

preender jamais certas in

justiças da natureza.

Os agricultores que per
de r a m suas lavouras ob-

têm decididas promessas
- - .-. \

de moratórias e de novos

'empréstimos bancários.

Mas o seu' sofrido suor e a

féria da produção perdida
acompanharam a corrente

no irremediável afluente

que conduz ao grande mar

da desilusão.

Recomeçar tudo de no

vo: reconstruir a casa, a la
voura e a vida parece urna

tarefa tão pesada que nem

toda a solidariedade do
mundo será capaz de cum-

,

pri-la.
Os anátemas parecem

ainda não ter compreen
dido que é preciso saber
escolher os seus flagelados:
os que já .trazem consigo
os estigmas e os flagelos da

pobreza não mereciam ser

o�tra vez condenados, co
mo reicidentes específicos
de um crime sem culpados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO II - 30 de Agosto de 1972 - Página 2

Os papas da costura de Paris e Roma, aproveitando a

"alegre onda de despudor" das praias da Côte D'Azur,
pretendem reintroduzir o "Nude Look" no verão euro

peu, com garantida repercussão nos verões de todo o

mundo. Trata-se de uma revolucionária linha de modelos

femininos, na qual o mais discreto deles é transparente
da cintura para cima, e as saias não ficam a menosde 15
centímetros acima dos joelhos. Há dois anos o costureiro

Saint-Laurent tentou propagar a moda, mas encontrou

ainda algumas barreiras no esmaecente pudor feminino.
,

Pensando bem, acho que a excentricidade e a

petulância desses costureiros está mesmo extravazando
os limites. Ainda mais que, tipos proverbialmente
duvidosos, os tais artistas da moda dão muito mais bola
aos vestidos propriamente ditos que ao que está dentro

deles, seja a-garota de Ipanema ou wpa megera de conto

infantil. Por isso mesmo, desconfio que estas figurinhas
são na verdade perigosos agentes vermelhos, que a soldo
de Moscou, pretendem vulgarizar o belo sexo, com a

Crônica MundaDa

constante exposição de belezas antes latentes e

esotéricas, e das CUflJaS, vales e depressões, doces
acidentes geográficos das ninfas da civilização ocidental.
Com isso, através da "progressão dialética", chegarão ao

resultado final: a "falência moral da sociedade
, capitalista".

Política à parte, já imaginaram quão abominável será
o mundo dos olhares desdenhosos e indiferentes às mais
belas Afrodites ?
'Na verdade, o que está havendo é um violento ataque

de burrice e falta de imaginação: pensem no sucesso que
faria a.restauração da vetusta 'moda do início do século.
Por que não instituí-la novamente, ao invés de desnudar
cada vez mais as nossas mulheres?

Por mim, confesso-vos que daria tudo para poder
suspirar por um.escultural par de tornozelos...

* * *

Leio nos jornais a notícia de que cientistas e médicos
alemães chegaram afinal a uma fórmula' capaz de

produzir pele artificial, de grande utilidade
principalmente no campo da cirurgia plástica. Talvez
poucos tenham se surpreendido, pois o progresso da
ciência é tão prodigioso que não admite mais o impacto
das surpresas. O que impressiona é a conclusão a que
chegaram' os dentistas "da oposição". Segundo eles, a

pele "inventada" pelos seus colegas não é tão artificial
assim: sua matéria básica é o "coloide", que por sua vez

é a matéria fundamental da pele do porco. E o único
problema que ainda continua a desafiar as mentes

sagazes dos cientistas é o "insuportável odor que exala
da referida pele, verdadeiramente insuportável às narinas
mais sensíveis. "

Pois dian te de tal controvérsia, resolvi
preventivamente desconfiar de todas as .mulheres que
usam perfumes suaves e inebriantes. Asseguro-vos mesmo

que estas serão "mais do que suspeitas". Terei muito
mais confiança nas axilas das alegres crioulinhas do
Jardim Oliveira Bello, discretamente desadoradas com o

sabonete "Dirce".
Quem garantirá que passadas as auras dos "chanéis" a

grã-fina ao lado não se transformará num porco obes� e
faminto?
-Sofro imaginando o terrível e hamletiano dilema das

feias: ser uma feiúra irremediável ou transfCJrmar-se
numa beleza que fede.

Creio que nenhuma das alternativas satisfaz, mas
ainda assim aconselho a adoção da primeira. Sugiro
portanto, que vós, as feias; deveis vos conformar com o
vosso madrasta 'destino.

Sossegai se tendes buços árabes ou cabelo nas pernas.
Muito melhor será permanecer com as anatomias
originais, do que andar por aí, recendendo
desavergonhadamente a pele de porco.

Sérgio da Costa Ramos

Cinema

TERROR CEGO (Blind Terror), curiosa e válida
experiência de Richard Fleischer, na área do horror e do

suspense, com Mia Farrow, procurando aqui, prolongar o
sucesso alcançado em O Bebe de Rosemary, de Roman ,

Polansky. O diretor é versátil- e inteligente, variando de

campo com bons resultados, como em Viagem Fantásti

ca ou O Homem que Odiava asMulheres. Columbia. Te

chnicolor. Censura 18 anos. Cine São José 3-7,45-9,45
horas.

QUANDO É PRECISO SER HOMEM (Soldier Blue)
Curioso westem de Ralph Nelson, porém irregular. Com
alguns aspectos bastante interessantes, o que mais se des

taca é, a crítica feita ao exército americano pela carnifi
cina contra 'os índios, a época do desbravamento, no que
o filme se agrupa à ftlosofia mais lúicida em tomo do

problema. Além de Candice Bergen e Donald Pleasence,
o filme tem o novo ator Peter Straus, no protagonista.
Technicolor. Panavision. Censura 18 anos. Cine Ritz

5-7,45-9,45 horas.

TRISTANA - de Luiz Bunuelc/Catherine Deneuve, !
Franco Nero e Fernando Rey. O AMOR É TUDO (Lo
ving) de Irvin Kershner, com George Segal e Eva Marie
Saint. EastmancolorjColumbia. Censura 18 anos. Progra
ma Duplo: Roxy 3 e 8 horas.

NUM DIA CLARO DE VERÃO (On a Clear Day Can

See Forever) Musical sofisticado de Vincente Minelli,
digno de atenção, com Yves Montand, BarbraStreissand
e Jack Nicholson. Eastmancolor, Censura 14 anos. Cine

Jalisco 8 horas.

PISTOLEIRO SEM ALMA, westem classe B da Uni
versal, 'em reapresentação com Robert Fuller, Jocelyn
Lane e Dan Duryea. Technicolor. Censura 14 anos. Cine
Glória 5 e, 8 horas.

EI{IPO REI - de Philipe Saville, com Orson Welles,
Christopher Plumer e ,Lili Palmer. Technicolor. Censura,
18 anos. Cine Rajá 8 horas.
PROCURA INSACIÁVEL (Takíng Off) 'de Milos

Forman, com Lynn Carlin e Buck Henry. Eaãtmancolor,
Censura 18 anos. Cine São Luiz 8 horas.

Tv

PROGRAMAÇÃO TV

QUARTA FEIRA: Padrão Musical - 14:15; TV E -

14:40; Informe 6 - 15:15; Clube dos Heróis - 15:30;
Signo da Esperança - 18:00;Na Idade do Lobo -18:45;
Bola em Jogo - 19:25; Câmera 6 - 19:30; Pie e Nic -

19:50; Bel-Ami - 20:00; A Pantera Cor-de-Rosa -

20:40; TV Espetacular .: 20:50; Chaparral - 21 :50;
Hawai 5�0 - 22:50; Cine Mistério - 23:50.

Artes

O artista britânico Phillip King ao lado da sua escul
tura "Entre Tristezas", recentemente exposta na Rowan
Gallery, de Londres.

Escrevend� no Sunday Times, o crítico de arte John
Russel descreveu a obra como "uma importante contri

buição à escultura modema da Grã-Bretanha". PhiUip
King participará, neste ano, de exposições no Japão, em
Roterdamm e Milão.

Dustin Sing. Ou podia ter tido o fim de Rico, D
personagem que me deu as maiores satis
fações de minha carreira ..." -

,

- "Rico, em "Perdidos na Noite", é
um homem vencido, inclusive fisicamen
te. Em que medida você se identifica com
ele? " -

,

- "Estaria mentindo se afirmasse que
aceitei o papel porque me fascinava, e eu

próprio me identificava com Rico. Aceitei
a proposta de Sclesinger porque - a meu

ver - o filme prometia bastante. Admito
,

porém que me "precipitei" - literalmente
- no papel. Em New York, num certo

sentido, eu também levei uma vida de ca

chorro. Durante anos. Seis ou sete, diga
mos. Vivi no fio da navalha, tendo como

.limites a "Bowery" e o "Bas-Fond" -

'

- A "Bowery" quer dizer embruteci
mento, drogas, fracasso, na forma mais es

qualida ...
"

- "Isso mesmo. E eu, muitas vezes fi
quei a um passo de distância disso tudo. �

Veja .bem, aquele bairro - ou melhor
aquela rua - que tem este nome, repre- ,

senta uma espéci€; de modelo, uma manei
ra de ser... De não ser, aliás. Tive vários
amigos, gente que queria escrever, cantar
ou pintar - ou, assim como eu, queria
seguir a carreira de ator, � que fracassou.
Declararam-se vencidos, e acabaram lá
mesmo, na Bowery" -

" Você se sentia predestinado ao fra
casso? " -

- "Sim. Justamente por isso corri o
risco de cair. Tinha fé em mim mesmo,
mas não tinha força suficiente para pensar
que outras pessoas pudessem ter fé em

mim. Eu também - e várias vezes - senti
a tentação de "me jogar fora". Você se

autodestroi, antes que os outros o façam..
É a nojenta lei deste mundo" -

,
- "Foi só por acaso que você não aca

bou mal?"
- "Não completamente, é evidente.

Para transformar-se num delinquente, é
.

necessário ter uma vocação, digamos. E
há quem embora tenha esta vocação -

não acaba na cadeia. Torna-se um índus
trial, por exemplo". -

_;_ "Nunca pensou em acabar com isso
tudo? -

- "Pelo .menos uma vez por dia, du
rante cinco ou seis anos. E, para viver,
fazia de tudo. Trabalhei em postos.de ga
solina, fui garçom, vendi jornais,' fui ven
dedor de lojas. Fúi inclusive enfermeiro
num hospital psiquiátrico ...

"
-

,

- "Debutou num papel de' velho, é
verdade? " -

'- ' 'Sim. Estavam procurando um

"ator característico" para o papel de um

modesto funcionário russo, de estilo
"gongolíano", de uns 40 anos de idade.
Fiz o teste, fui aceito porque não tinham

,

outro na hora, e - além do mais - eu era

"bem barato", sindicalmente falando. De
butei. E foi um sucesso. Venci o prêmio
anual da crítica. E, com o "caso" provo
cado pela descoberta de minha verdadeira
idade (25 anos), passei a ser no ambiente
artístico; "o rapaz-que-faz-papéis-de-ve
lho"

- Depois veio o segundo "milagre", o
"milagre" definitivo?

"

- "Sim. Míke Níchols, um dos melho
res diretores da Broadway, havia visto mi
nha interpretação, e se lembrou de mim
ao "rodar" sua primeira película. Parecia
uma loucura entregar a um homem de,

teatro; a direção de um filme. Só Elia Ka.
zan, no passado, vencera a prova'. E até
m�smo a história, aquela de "A primeira
noite de um homem" parecia ser bem
pouco comercial. Além do mais, a prota.
gonista principal era Anne Bancroft, óti.
ma atriz, de teatro mas desconhecida para

,
o grande público. Só faltava eu, para com.
pletar o quadro I Mas Nichols não abriu
mão .....do novato!" -

- "O sucesso do filme de�onstrou
que sua visão fora exata ...

" .,
- "Isso mesmo, e com grande surpresa

de todos, inclusive de Nichols. Com ague.
le filme me transformei, do dia para' noí.

. te, num "astro". Coisas de loucos. Quan
do voltei em New York, durante dias e
dias olhava-me no espelho, e me pergunta

,

va se, por acaso, não estava sonhando. Lo-
,

go em seguida, ia correndo para a rua,
para controlar se realmente as pessoas me
conheciam, voltava para a casa, exausto,
com o casaco rasgado pelos assaltos, dos
fãs, más feliz da vida!" -

"Você interpretou poucosfilmes. Afír
ma-se que é um ator' difícil, quando se

trata de escolher um "script" -

"Sem dúvida alguma. Sabe por que? É
a tentativa de não me comercializar. A
tentativa de não acabar como acabaram
magníficos atores - Tony Perkíns e Far
ley Grander, por exemplo - que "se quei
maram" aceitando compromissos e fllmes
errados: Interpretei "Perdidos na Noite",
e "John e Mary" e "O pequeno grande'
homem", três filmes bastante diferentes
entre si, mas determinantes no desenvolvi
mento do cinema norte-americano. Tanto
'me faz se vou apareéer como um cara

imodesto: quero lembrar a todos que se

muitas coisas mudaram, em Hollywood,
uma certa parte do mérito é minha tam
bém: Filmes como "Easy Rider" e

"Mash" só puderam ser realizados depois
do "boom" de "A primeira noite de um

homem". -:- '

- "É verdade que você só aceita perso
nagens � JS quais se identifica? "

-

,

- "Em absoluto. Benjamin Brod-
doch, o protagonista de "A primeira noite
de um homem", não se parecia de manei
ra alguma comigo. Mas era um persona
gem, autêntico, sutilmente negativo, que
valia a pena fazer. E "Rico" e "John",
dos dois filmes sucessivos, tinham comigo
uma "relação" bem vaga. Mas eles tam-

,

bém eram verdadeiros, atuais, Principal
mente personagens, próximos dos jovens,
longe de toda e qualquer hipocrisia". -

- "Você vai ao psicanalista?
"

-

- "Vou. Não porque estou louco, ou
'porque quero curar-me de precozes per
turbações senis. Pura e simplesmente pela
necessidade de "descarregar" de desabafar
com alguém. Na sociedade moderna, a po
luição sufoca os pulmões da gente, e enve

nena a comida. Existe, porém, também
Uma "carga" letal, de .ordern psicológica.
"Purifico" minha mente, no sofá do psi
canalista: Se assim não fosse, com que de
verêa fazê-lo? Acabaria chateando minha
mulher ou meus amigos".

- "Afinal, se tivesse que definir a si
mesmo...

"
-

- "Quem é Dustin Hoffman? Um ra-

paz que soube'sofrer, um ator que gosta
de seu trabalho. E um homem qualquer,
como muitos outros. Um de vocês. E jus
tamente por isso que agrado? I Talvez ..."

Holman:

f!f!Quase tive

o mesmo

fim de

Batso, do

'PERDIDOS
I

o ator que chegou ao sucesso

com apenas um filme,
"A primeira noite de um homem",
não vê pontos de
contacto entre sua personalidade
e a de Ratso Rizzo, de
"Perdidos na Noite" - mas confessa
que sentiu-se um pouco
desamparado como ele, quando chegou
a Nova Iorque para "vencer".

o ESTADO

MAS POR-QUE
você ME BATEU?
EU !\IÃO FIZ. NADA! �
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É QUe EU vou FICAR
UMA SEMAIIJA FORA!

NEW YORK - (ANSA) - Estamos
diante de uma casa do Greenwich Village
com a pequena escada de pedra que sobe
da rua até à entrada. Há uma confusão
indescritível. Uma mudança é o caos, em

geral. A mudança de casa dos Hoffman (o
chefe de família é ele mesmo, o famoso
Dustin), é mais caos ainda, pois um ator é

sempre um pouco mais "avoado" que os

demais mortais ...
Dustin Hoffman deixa o "Village" de

pois de dez anos. Foi aqui que sofreu a

fome. E foi aqui que ficou, mesmo após a

chegada do sucesso. E agora vá ,embora...
- "Por que?

"
-

- "Sei lá. Há tempo. tfnhamos decidi-
do, eu e minha mulher, esta mudança. Va
mos morar no east-end, numa casa que
comprei anos atrás. Pode ser que dê certo,

, e pode ser que não. Vou tentar. O "Villa
ge" foi uma experiência enorme, não tem
dúvida ..." -

- "Você é praticamente o novo "as
tro" do cinema norte-americano. Poderia'
explicar seu sucesso? Estava convencido
de que isto ludo ia acontecer, algum _

dia? "
,

- Só em sonho. Não, nunca tive gran
de confiança, em mim mesmo. Sabia que
tinha algum valor, mas era excessivamente
honesto para contar vantagens. Era rapaz
ainda, e já me punha diante do espelho e

ficava parado, olhando-me: "salve, Dustin
- dizia-me, então você quer ser ator, não
é? I Pois bem. Se se esforçar bastante, po
derá aprender a representar, não tem dú
vida. Mas olhe bem para este seu corpo,
amigo. Quase um horror, tão -baixinho,
tão desengonçado .. ".

- "Quando rapaz teve algum problema
racial? " -

- "Não. Pelo menos, não graves. Mas a

América é um verdadeiro panelão de ra

ças, onde cada grupo étnico procura apro
veitar-se do outro, com uma crueldade
quase infantil. Os espanhóis com os por
torriquenhos, os italianos com os gregos e

'

os espanhóis, os irlandeses com os italia
nos. No que se refere aos judeus, todo
mundo tem raiva deles porque dizem que
ficam ricos às custas dos outros. Muito
bem. Meu pai era um artesão, em Los An
geles. Garanto-lhe que nunca nadou em.

ouro ..

"
-

- "Como reagiu seu pai quando soube
que você Queria ser ator? "

- "Como reagiria qualquer pessoa in
teligente. Experimente, rapaz, se tiver Cttr
teu de que este éseu caminho, Experi
mente!" - Foi o que disse. E eu experi
mentei. Aos .19 anos de idade já tinha,
meu diploma da Escola de Santa Mônica.
E já estava acabado, "out". Claro: no pla
no profissional já estava completamente
fora. Excessivamente feio,para ser "ator
jovem": excessivamente jovem para ser

"ator característico". Fiz minhas malas e

me màndei até New York. Minha única
esperança era o teatro. E o teatro só ofe
rece possibilidades em New York" -

- "Frequentemente, nas entrevistas.
Você tem demonstrado uma espécie de
ódio-amor por aquele período transcorri-
do em New York..." -

,

- "Ponha-se no,meu lugar. Um rapaz
que chega a-New York, com poucos dóla
res no bolso, e que pretende transformar
se num Líonel Barrymorel

Quando cheguei, morria de vontade de
chorar, de fugir, de me jogar nas águas do
Hudson. Dustin, você está louco? lOque
é que você fez? ! E não conseguia encon

trar resposta. Assim mesmo, juro. Não
queria entregar os pontos, e sabia, por ou
tro lado, que não tinha grande margem
para resistir. Podia ter acabado em Sina-

.2556

Chico Sento

Rua Felipe
Schmidt 116

,

- "E Alan Ladd, então? I"
- "Sim. Mas, e o rosto? o dele era

, bonito! Bastava .pôr um banquinho
por baixo de seus pés, e lá estava ele, alto
e lindo I E você, Dustin? Feio que dóil
Como se não bastasse; é judeu. Sua carrei
ra já está destinada ao fracasso, antes de
co�eçar qualquer coisa". -

É SIMPLES!
PASSE: POR AQU \
AM�NHÃ CÊDO !

\'

Cebolinha
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'LZ_ury Machado
LIRA TENIS CLUBE

Não participamos, mas o que se comenta é que foi

absoluto sucesso a inauguração da boate do Lira Tênis

,Clube, na última sexta-feira. No sábado, exclusivamente"

para casais, com um quarteto comandado por Aldo Gpn
zaga, Neide MariarosÇJ deu espetacular show. É a c�ora
que volta, recebendo o merecido carinho da sociedade.

COMISSÃO
Já se realizou a reunião preparatória de instalação da

Comissão Executiva do Plano de Desenvolvimento do

Litoral Sul de Santa Catarina, que foi assinado de co

rnull1 acordo, entre o Governo do Estado ,e a Sudesul.

MINI-FEIRA
Senhora Zulrna Faria que, na Mi,ni·Feira, é encarrega

da da Barraca de Portugal, acaba de receber da Embaixa

da daquele país dois mil galos de cerâmica, que serão

vendidos em sua barraca.
'.

SINDICATO

\<'" Contou com a presença de autoridades e grande nú-

mero de amigos e jornalistas, a solenidade de posse do
novo Presidente do Sind�cato dos Jornalistas Profissio
nais de Santa Catarina, Antônio Kowalski Sobrinho.

CRICIÚMA
.® A nova diretoria do Criciúma Clube, recentemente

eleita: Presidente - Newton Luiz Barata; Vice-Presidente
- Jorge H, Carneiro F,rydberg; Secretário-Geral - Gené
sio Lazzarin Domingos; 10. Seêretário - Hercides Antô
nio Zacaron; 10. Tesoureiro - Carlos Antônio Dal .Toé:
20. Tesoureiro - Lúcio Stopassoli; Diretor- Social - Mil
ton Campos Carvalho; Diretor de Patrimônio - Djalma
Campos; Diretor de Esportes - Luiz Carlos Pinto Ribei

ro; Diretor de Piscina - Airson Soares da Rosa; Diretor
de Atletismo - Victor Aramis Casagrande; Diretor de

Bocha --, Roberto Meller; Diretor de Tênis - Antônio

Se�io Borges. ,CONSELHO FISCAL: Efetivos - José

Rogério P. de Castro, Laudelino Rovaris e Rube�s Costa..

�,: suplentes - Army Faisca, José Alfredo Beirão e Irê Gui-

1,'" 'rnarães.
�,lj 'SESQUICENTENÁ RIO

A Comissão Executiva Estadual dos 'Festejos do Ses

quicentenário da Independência transfer'iu, em virtude

do mau ternpe reinante, a programação marcada para

sábado passado, para o dia 2 próximo, no estádio Or

lando Scarpelli.

RESTABELECIMENTO

Nossos votos de .pronto restabelecimento ao senhor

Adauto Vieira, que recentemente foi submetido a uma

intervenção cirúrgica.

INCRA

O INCRA já acabou a seleção de 148 famílias de

agricultores de Santa Catarina para o Projeto Transama- '

'B ;ô";ica, e que deverão embarcar para o norte no próximo
mês.

I'
, ANIVERSÁRIO

Festejou aniversário na semana que passou, o senhor

Liberato Laus. Em sua residência no Balneário de Cam-

boriú, o acontecimento foi comemorado com um jantar ..

JOINVILLE

Prepara-se a sociedade de Joinville para a noite de gala
de sábado próximo, nos salões da Sociedade Harmonia

Lyra, com a apresentação das debutantes de 1972. A

festa contará com a presença do ator Marcos Paulo, da
,

novela "O Primeiro Amor", que foi especialmente convi

dado para os festejos.
. VIAJAM

Entre os vários casais de nossa sociedade, que v,iajam
para Buenos Aires, esta o casal Rita de Cássia e 'Luiz

Alberto Cerqueira Cintra.

REGRESSANDO

Voltando de sua viagem a São Paulo e Rio de Janeiro,
o senhor Roberto :Mattar, diretor da sucursal da revista

,"O Cruzeiro", em Santa Catarina.

CASAMENTO
Janine Bittencourt Mira Gomes e Luiz Fernando Li

ma Beltrão, no sábado, às 19,�0 horas, na capelà do

Colégio Catarinense, recebem à bênção, do casamento. A

cerimônia religiosa será celebrada pelo padre Pedro Cal-'

deron Beltrão, da Universidade Gregoriana de Roma.

Nos Salões do Lira Tênis Clube, acontecerá a elegante

recepção aos convidados de �anine e Luiz Fernando.

E[JfF(CIO
"Panorama" é o novo edifício que já está sendo cons

truído na Avenida Rubens de Arruda Ramos, com 12

pavimentos, e apartamentos de 190 a 500 metros qua

drados, com apartamentos classe "A". A Construtora In

vestimentos Sul Brasil Ltda., que tem seu escritório no

edifício da Associação Catarinense de Medicina, está em-
,

pregando na construção o que de melhor e mais aperfei-,
çoado existe para edifícios de. luxo.

MINISTRO VEM

O Ministro Mário Machado de Lemos, da Saúd�, acei-
.tou convite do Governaàor Colombo Machado Salles,

para visitar o Estado de Santa Catarina. A cónfirmação
da visita do Ministro da Saúde, foi dada � Dr, Henrique
Prisco Paraíso, Secretário da Saúde.

VISITA

João Alves da Cruz, da cidade de Lages, na última

Semana esteve em Curitiba e, pelo telefone, nos infor

mou que dará rápida circulada aqui na Ilha, nos próxi
.

mos dias, no começo de setembro.

'VISITA OFICIAL

Em visita oficial esteve em nossa Cidade, procedente
de Porto Alegre, o Comandante do 30. Exército, General

de Divisão Adolfo João d� Paula Couto. No· Palácio dos

Despachos, o General Paula Couto f�i\e�ebido 'pelo Go

vernador Colombo Machado Salles.

sAo JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 Hs." /RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

CINEMA
PA·RA

HOJE

TERROR"
CEGO

Jo.ept.E.levineapre,.o!,
QFihne'\VcoEmbG",!�1E

"QUARDOE' ,

� 1.1dierBlu' ==M"
CANDlCE BERGEN· PETER STRAUSS, DONAlD PlEASENCE
NH;::\:;;:"::; ��·,:[l'�� -.� '. _:�::��rt1.t jJli�;,

_R��••i��í r'J�ü� !�:��!;{�:h �.�JU� P)l��Üso.'1
M.t��M�Y.. �w;.-� PANAVISION"EXIBIDORA
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A channosa Dulcinha
Cabral Cherem,
que já voltou
de sua viagem'

de estudos
aos Estados

Unidos,
enfeitando a coluna

de hoje.

Marcos Paulo,
da telenovela

"O Primeiro Amor",
sábado
estará na noite'
de gala do

, Harmonya Lyra,
em Jotnville.

.Muito bem acompanhada, e deixando gente com água
na boca, estava sábado, no bar do Oscar Palace, Dete
Piazza.

.0 casal Paulo Linhares, em seu apartamento, recebeu'
.convidados para comemorar o lo. aniversário de sua

linda Letícia.

�\_.'... L. .·�U_ '..,.•.'i.; ·t:,_ii.!,.;J:�b ..�·lt :

��;- ....
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..

I
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.... ,

SARBRA STREISA'ND
EM
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CINE ROXY.

2 8 Hs.
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!

�
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. .....................•....•
·
•
·
·

•

.S.' LUIZ 8 Hs
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"" ,--. ,,', "".' LINNEA HEACOCK Lífr.I
�I ;�� "':i •.. �. ....

,. "

-uma pai.ão mórbida -i
,

CATHERINE ��.���i�;.���NCONE�oi .•USTMANCO/Ofl •

���:� :
.................•...........•

ÉDIPO REI
"·A, TRAGÉDIA· DE UM REI"
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CINE RITZ, '6 � fEIRA
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6LAUCO ONORATO' GORDON MITCtl6Ll

"
,
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!
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PARAMO'UNT PICTURES

["'D�vid Hemmings I

ESCOLA 'DE
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IJ-
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leulinina Marisa Ramos

de suaNilo caraCURse [ ORUU'c.......... ]
ÁRIES _ Os aspectos indica'
I

-

h'
Ili

r: a�oes armonIos� cOm o

conjuge, pessoas arrugas e cOIli
os familiares. O êxito financei.
ro, profissional e social tam.
bém será evidente. Bom flux
, •

o
as viagens,

TOURO _ Aproveite o entusi,
asmo com que iniciar seu tra.
balho ou empreender um ne,

gócio qualquer nesta quarta,
feira. As chances de sucesso se.
rão apreciáveis. Melhora da
saúde e aumento da personsg.
dade. Loteria favorecida.
GÊMEOS _ Este poderá ser
um dia regularmente tranquilo
e agradável até, se você não
precipitar em nada. Adote
uma atitude vigorosa e otimí,
ta diante dos acontecimentos,
Cuide da saúde.

CÂNCER.. _ Quanto mais pro,
curar trabalhar com otimismo,
melhor será esta quarta- feira,
Dia favorável às novas associa.
ções e aos negócios comerciais,
Ideal para viajar e para amar,
Receberá notícias.

LEÂO ._ Dia muito indicador
de êxito e sucesso em todas as

coisas que empreender e, prin ..

cipalmente no trabalho, O"
amor estará bastante .beneflca,
do juntamente com a saúde e

às relações sociais.

VIRGEM ....: Sua palavra fácil,
sua disposição simpática e cor·

dial e sua grande consideração
por todas as pessoas, farão
com que muitos voltem sua

atenção para você.. Êxito pro,

fissional, financeiro e amoro

soo

HOr_Ó8COpO

teligente. Geralmente des
cobre todas as novidades
antes das outras mulheres,
foi a primeira a usar midi,
apareceu logo de micro e

começou a fazer psicotera
pia através do Grito PrimaI
no mesmo dia que Dr.
Janov lançou o idéia. Ex
cêntrica na medida exata,
nem um milímetro a mais,
esse tipo de mulher quase
sempre acaba dona de um

belíssimo iate e pagando
suas contas com cheques
de um banco suiço.

A BRANCA DE NEVE

emite certas vibrações
frias, difíceis de captar por
um homem que não tenha
as antenas sensíveis. A
maioria deles, aliás, quebra
cabeça tentando decifrar a
charada. Ela parece rica

(nunca nova-rica) e' sua

maquilagem é sutilíssima,
a gente pode jurar que ela
não se pintou. A mulher ti

po BRANCA DE NEVE

precisa de três coisas: pele
e dentes perfeitos e bom
tratamento. Tendo 'tudo is

so, é só adicionar uma pi
tada de arrogância. Uma
mulher desse' tipo, se for

inteligente; pode ir muito

longe. Vide Grace Kelly.
A MULHER ARDEN

TE põe logo as cartas na

mesa. Usa todos os truques ,

clássicos das sereias. Tone
ladas de cabelo leonino

submergem-na por todos
os lados. As pestanas bri

lham, os olhos semicerra
do sugerem mil coisas,
apofados por boquinhas se-

. dutoras e olhares tórridos.
A MULHER ARDENTE

consegue sobreviver sem

jóit!s verdadeiras. Mas ja
mais deixaria que o açou-

. gueiro a visse de cara lava
da. É tipo' sexy inteligente
e mordaz - voluptuosa e

atraente, .
mas nunca in

decente.

LIBRA _ Dia pouco indicado
para' as novas empresas e negé.
cios arriscados, pois estará pro
penso a perder dinheiro ou ser

ludibriado' por alguém. Deixe

para um dia mais propício.
Cuide da saúde.

ESCORPIÃO _ Por mais dif[.
cies que sejam as circunstân
cias deste dia, você sairá vence

dor, devido ao bom aspecto as

tral reinante. Todavia, evite,

� �l1.,;.{i4��'�"� tensões, entendendo-se da me

� lhor maneira com todos •
•

EI&!I!!:IM�.
SAGITÁRIO _ .Procure não
dar demasiado crédito às pes
soas desconhecidas. Terá resul-

· tados positivos nos negócios,
·

no trabalho e na vida social.
Excelente saúde e bastante fa·
vorabilidade às viagens e ao

amor.

CAPRICÚRNIO _ Reveja sus

disponibilidades financeiras e

faça um bom investimento se

puder. Êxito no campo profis·
sional, social e nos negócic
comerciais que realizar. Muito
bom ao amor, às viagens e à

loteria.

Tudo cansa um dia. Até
sua própria cara. Ainda é.

tempo de mudai, mesmo

que para pior. Não impor
ta se você é bonita ou não,
toda mulher já passou por
esse problema: um dia vo

cê se olha no espelho e

percebe que está ficando
cansada de ver sempre a

mesma coisa. E sente que
a s mudanças superficiais
não conseguirão evitar a

monotonia que é casa dia
maior, Não se trata de' mu
dar o baton, ou comprar
novas roupas. Que tal ten
tar ir um pouquinho mais

longe? Talvez ao ponto de
mudar tudo: Cabelo, ma

quilagem, roupas e até a

maneira de andar, de falar,
de agir?

Toda mulher tem seu ti

po ideal, o equilíbrio exa

to que cai como uma luva
no corpo, na personalidade

conta). Há mais de dois
anos que você sai com o

"velho amigo Jorge"? Sua
irmã caçula deixou de pe
dir .conselhos de beleza?

Agora é ela que dá opi
niões? Os operários de
uma obra geralmente a ig
noram quando você passa
em frente deles? Suas ami

gas têm mais histórias
amorosas para contar do

que você? Detesta ir. à fes
tas sozinha? Está usando a

mesma base que há quatro
anos?
Se você respondeu "sim" a
mais da metade das per
guntas, está realmente pre
cisando de uma transfor

mação.

e em tudo o mais. Se você
ainda não descobriu o seu,
é tempo de começar a pro
curar. Mesmo que já tenha

descoberto, tem certeza de

que está explorando da
melhor maneira? O pri
meiro passo é saber se você

já encontrou a sua melhor
forma. Para isso, faça o mi

ni-teste a seguir e veja se

está precisando de uma

mudança.. Depois, estude
os tipos que mostramos,
po,is um deles pode ser o

que mais se adapta a você.

M/N/-TESTE

Os balconistas, às vezes,
a chamam de senhora? Já

se passaram mais de quatro
meses desde que um amigo
convidou-a para sair? Vo

vó acha seus vestidinhos

engraçadinhos? Já faz
mais' de dois anos que seu

cabelo 'foi pintado, alisado
ou cortado? (aparado não

AQUÁRIO _ Grande expaa
são em todos os sentidos, qua
nos negócios, quer na vida pr�
fissional e social, se agir corre·

tamente. Bom dia para o

amor, às viagens e para os

estu./dos
..
Receberá boas notícia

negativas.
.

�EIXES _ A vida profissionall
os negócios, as associações,
tarão bastante favorecidr
hoje. Faça novas amizades I

procure auxiliar a quem nece

sitar de sua lIjuda. Perfeito a�

· romance.

A EXUBERANTE C07

meça a viver por volta da
meia-noite. Ela é ultrapra
frentex, sabe tudo o que
acontece, é brilhante e in-

CONVITE ÀS NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL EM

Camarão (Para 6 a 8 pessoas) MODO DE FAZER:

Tempere os cama

rões com Fondor, sal, suco de limão, mo
lho de pimenta, conhaque, e deixe tomar

gosto por 30 minutos.

/nqrêdientes:
com

SEM MillTA PROCURA E PERDA DE TEMPO.
CAMA:VARiADA E SEMPRE RENOVADA COLEÇÃO DE

LENÇÓIS PARA TODOS OS GOSTOS E FAIXAS DE

PREÇOS, DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL.
MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNiÇÕES DE
MESA.
BANHO:O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EM
ARTIGOS FELPUDOS. -

MAIÔS _ SAIDAS _ MALHAS FINAS JÁ ESTÁ A VENDA
A BELA COLECÃO VERÃO 72/73

PREÇOS SEM éOMPETIÇÂO.
CRÉDITO INSTANTÂNEO, SEM ACRÉSCIMO.
HORÁRlb: 9 ÀS 12 e 14 ÀS 19 HORAS.

1 quilo de camarões limpos
Fondor Maggi
sal
Suco de limão
1 colher (de chá) de molho de pimenta
3 colheres (de sopa) de conhaque
2 colheres (de sopa) de manteiga
1 colher (de sopa) de óleo
1 cebola ralada
1 lata de milho verde
3 tomates (aferventados e passados
pela peneira)
1 lata de creme de leite
2 colheres (de sopa) de ketchup
1 colher (de chá) de mostarda
1 colher (de sopa) de farinha de trigo
1/2 xícara (de chá) de leite

Aqueça a manteiga
com óleo, junte a cebola ralada e mexa

até dourar.

milho

Acrescente os camarões, o mi
lho verde sem água, os tomates e deixe
cozinhar em fogo baixo, em panela tam

pada, por 10 minutos.

verde

À parte misture
bem o creme de leite com ketchup, a

mostarda e a farinha dissolvida no leite.
Junta esta mistura aos camarões, e deixe
no fogo por mais 5 minutos. Sirva com

arroz branco.
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



RECANTO APRAZíVEL
Vende-se 83.000 m2.. de natureza e ar

puro! De brinde você leva um riacho cris

talino, 30.000 pés de eucaliptos, um

imenso jardim gramado com árvores or

namentais, um pomar variado e frutífe
ro, uma casa de campo em estilo moder
no toda em alvenaria com 200 m2., uma
garagem fechada tambémem alvenaria -

com armários embutidos, uma mini

piscina, uma sinfonia indescritível de

RUA VISCONDE DE OURO PRETO
Boa casa de alvenaria com 3 dormitó

rios, amplo living, copa, cozinha, banhei
ro social completo com azulejos. Possui
em separado um apartamento com 2 pa
vimentos, com 3 dormitórios e banheiro,

. Garagem fechada, tendo em cima mais 2
quartos e banheiro. Cr$ '85.000,00 facili-
mdoL

.

RUA PADRE ROMA
Confortável residência em alvenaria

com 250 m2., de esqu ina, contendo hall
de entrada, amplo living, dormitório de
casal, 3 dormitórios, sala de jantar, copa,
cozinha, banheiro social completo, gara
gem para 2 carros (fechada). Em cima:
terraço panorâmico, e sala de costura, sa
Ia de estudo, área para recreação, com
acesso tanto interno como externo.
Cr$ 220.000,00 �<e0mbinar.

SOLAR DONA EMMA
Apartamento com .Iiving, 3 dormitó

rios, copa, cozinha, banheiro social, área
de serviço, dependência para empregada
eqaraqern. Cr$ 100.000,00 com entra.dade Cr$ 70.000,00 e saldo em 5 meses.

EDIFICIO DANIELA
Apartamento com 118 m2. com Ii

ving, 3 dormitórios, sendo 2 com armá
rios embutidos, banheiro social completo
com azulejos coloridos, copa; cozinha,
área de serviço e garagem,
Cr$ 115.000,00 com 50% de entrada e

saldo a combinar. Interessa apto. de 3
quartos no Rio de Janeiro.

EDIFícIO CARLOS TAULOIS
Apartamento em construção com

50,73 m2. com Iivinq, jardim de inverno,
quarto, banheiro .social e cozinha,
Cr$ 45.188,00 com entrada de
Cr$ 21.000,00, sendo Cr$ 10.000,00 no

ato e 11 X Cr$ 1.000,00. Saldo financia
do AG.

TERRENOS
TRAVESSA STODIECK
Terreno com 11 metros de frente por

52,50 metros de profundidade, área de

577,50 m2_ Cr$ 70.000,00 à vista. Ou

tras propostas a combinar.

STODlECK
Terreno de esquina, plano, com

20,65 metros de frente por'25 metros de

profundidade, área 516,25 m2.

Cr$ 85.'000,00 à vist'h_

RUA JOÃO COSTA
,

Duas casas de madeira em terreno de 16
x 15 metros, contendo; sala de visitas,
quarto, copa, c0z.!nha e banheiro.
Cr$ 20.000,00 à vista�u a combinar -

• pelas duas! (A 60 rnetrosxda Rua Frei
Caneca - Aqronôrnícal).

,

RUA GERÔNIMO rosé DIAS
Casa mista com 2 pavimentos. Em ci

ma: 3 quartos, 2 salas, cozinha e banhei
ro. Em baixo: 1 quarto, sala, cozinha,
banheiro. Terreno com 17 metros de
frente' .por 21 metros de profundidade
(até o mar). Cr$ 17.000,00 com entrada
de Cr$ 10.000,00 e saldo 14 X
Cr$ 500,00.

RUA ALMIRANTE LAMEGO
Residência alvenaria com 85 m2. em

terreno de 538 m2. (sendo 21 metros de
frente). Com varanda, living, 3 dormitó
rios, sala de jantar, cozinha, banheiro so

cial completo e dependência p/emprega
da, Cr$ 130.000,00.-

RUA HERMANN BLUMENAU
Casa de alvenaria antiga com 100 m2.

em terreno de 185 m2 com 3 quartos, 2
salas, cozinha,. banheiro social.

.Cr$ 70.000,00. Aceita outra casa de me

nor valor como parte de pagamento.

RUA CID GONZAGA (Servidão For

miga)
Pequena e confortável residência com

2'quartos, sala, cozinha, banheiro e área

de serviço. Terreno 'com 82 m2.

Cr$ 25.000,00.

RUA UlUJANO SALLES
Casa de alvenaria com 2 pavimentos,

contendo no pavimento superior: 2 quar

t�, sala de visita, sala de jantar, cozinha,
área de serviço e baheiro social. No pavi
mento térreo: sala, quarto, cozinha, sala
de jantar e banheiro. Cr$ 70.000,00 com

entrada de Cr$ 33.000,00 e saldo
Cr$ 1.000,00 por mês.

EDIFíCIO ARTHUR
Apartamento tipo kitinete com 30,66

m2 -,90. andar - com sala/quarto con

j'ugado, cozinha e banl:leiro.
Cr$ 30000,00 com entrada de

Cr$ 15000,00 e saldo até 30_12.1972.

-EDIFrCIU JuRLiE DAUX
Apertamento com 80 m2. - 90. andar -

com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,

Ibanheiro social, área de serviço.

ICr$ 75.000,00 com entrada
Cr$ 30.000,00 e saldo 15 x

Cr$ 3.000,00. Outras propostas a estu

dar. Pronta entrega.
SOLAR DE- KASTELLORIZON
Apartamento de luxo com 130 m2., de

esquina, com 3 dormitórios, dependência
completa para empregada, garagem, etc.
Piso de mármore na cozinha, banheiros
decorados até o teto. ENTREGA EM 30
DE AGOSTO DE 1.9721 SEM HABITE
SE! Cr$ 147.000,00 à vista. Interessa
terreno no centro.

RUA ALMIRANTE ALVIM
Terreno com 13 metros de frente p46

metros de profundidade, área de 598
m2. Cr$ 100.000,00 com entrada de

Cr$ 50.000,00 e saldo a combinar.

AVENIDA OTHON GAMA D'EÇA
Terreno com 38 metros de frente pa

ra Av. Othon G. D'Eça por 20,80 metros
frente para Rua Armlnio Tavares. Late
rais com 46,40 metros e linha de fundos
com 30,85 metros. Área total de
1.325,32 m2. Cr$ 500.000,00 à vista.

RUA PROF. MARIA JULIA FRAN·
CO

.

Casa de madeira com 48 m2 pintada
a óleo em terreno de 10 x 25'metros,

.com sala, 3 quartos, cozinha, banheiro
em alvenaria e varanda. Cr$ 18000,00.à
vista. Outras 'condições a combinar.

RUA CÔNEGO BERNARDO
Um .prédio de alvenaria novo com

270 ·m2. em terreno de 15 X 27 metros,
área de 405 m2. Pé direito com 6 metros

de <::tura. Funcionava o cinema. Especial
para depósito. Cr$ 90.000,00 à vista.

RUAJULlA DA COSTA
Casa de alvenaria 'geminada com 56

m2., em terreno de 'lO X 23 metros.

Com sala, 2 quartos, cozinha, banheiro
social e área de serviço. Cr$ 15.000,00 à
vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 10
X Cr$ 1,000,00:

passares, Um erecetera" seria muito
vulgar �'ra encerra' esta relação. Preferi-
mos c' idá-lo e à sua família para uma

visite local. Você ficará encantado e

ver'á <ue a relação acima ficará muito
maior! Detalhes menos importantes': fica
à 500 metros da Universidade e custa em

torno_de Cr$ 650.000,QO a combinar.
CORREGO GRANuE
Uma granja com área de 65.000 1']12

localizada à 900 m�1ros da Universidade,
com 2 casas de alvenarta e instalações
completas. Cr$ 150.000,00 a combinar.

RUA TOMAS JOÃO DOS SANTOS
Boa casa de alvenaria com 73 m2, em

terreno de 180 m2. Com varanda, sala de

visitas, 2 dormitórios, cozinha com azu

lejos coloridos, banheiro social completo'
com azulejos coloridos e box de aluml
nlo, Entrada para carro. Cr$ 70 000,00 a

combinar.

RUA CRISPIM MIRA
Casa antiga perfeitamente habitável,

um anexo e mais uma de madeira em boa

conservação, sobre um lindo terreno de
.'

22,,60 metros de frente e fundos e 27,60
metros lateral esquerda e 29,60 metros

lateral direita, área 668,30 m2. Quase es

quina com Av. Mauro Ramos.
Cr$ 140.000,00 com entrada de

Cr$ 100.000,00 e saldo em 6 meses.

AVENIDA RIO BRANCO
Residência em alvenaria com 80 m2.

em terreno de 230 m2. com living, 2 dor

mitórios, cozinha, copa, banheiro social

completo em -cores, dependências para

empregada, depójj,to·e abrigo para carro.

Cr$ 11 O.pOO,11O com entrada de

Cr$ 50.000,00 e saldo a combinar. Acei

ta-se terreno como parte de pagamento.

LOJAS
EDIFicIO APLUB
Sala comercial com 50 m2.

Cr$ 40.000,00. Aceita Contra-proposta.
Urgente.

EDIFÍCIO JORGE DAUX
Sala comercial com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vista,
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL

DAUX
Sala comercial 50; andar com área de

43,53 m2. Cr$ 35.000,00 à vista ou

Cr$ 4Q:OOO,00 com 50% de entrada e

saldo a curto prazo. Pronta entrega.
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL

DAUX
-Sala comercial 40. andar com 42,30

m2. Cr$ 33.000,00 com entrada de
Cr$ 15.000,00 e saldo 18 X
Cr$ 1.000,00.

.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala comercial para consultório/escri
tório com 49 m2 Cr$ 35.000,00 com

Cr$ 20.000,00 de entrada e saldd 15 X
Cr$ 1.000,00.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL.
DAUX

Sala comercial, com 64 m2 - 20. ano

dar.' Com telefone. Cr$ 57.000,00 à _Vis
ta.

ALUGA-SE
RUA ARTISTA BITTENCQURT
no. 36
Prédio com 3 pavimentos, com am

plas salas, quartos, 3 banheiros, varan

dão, envidraçado, terraço, etc.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Salas para escritórios:
SOLÁR DONA MARTHA
Apartamentos com livinq, 3 dorrnitó-

rios, cozinha, banheiro, área de serviço,
dependência para empregada. Com ou

sem garagem.

GALERIA BERENHAUSER
, Sobreloja.excelente para loja ou escri

tório.
RUA FELIPE SCHMIDT
Casa com 2 salas, 2 quartos, banheiro

amplo salão com 50 m2 e outras depen
dências, estacionamento interno.' Área
200 m2. Próprio para repartições.

Apartamento com livinq, 3 dormitó

rios- banheiro social cozinha, área de ser

viço, dependência completa para empre

gada e garagem: Área de 127 m2..

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Lojas e salas para escritório ou co-

mércio.

N!!74-FONES 3450 E 3795

NO CONTINENTE
. , '

RESIDENCIAS

COQUEIROS
Residência NOVA de alvenaria com

;�A JOSÊ DE ALENCAR _ COQUEI- 150' m2. em terreno de 600 m2. (12 x

50) com living, 3 dormitórios, 'banheiro

��; de alvenaria éom 84 m2. em terreno
social completo com azulejos decorados
até o teto, cozinha com azulejos decora-de 12 x 23,50 metros. Com varanda, sala
dos até o teto e piso de ladrilhos vitrifi-de visitas, 3 dormitórios, copa, cozinha,
cados, dependência completa, para em-

dispensa e banheiro social. Entrada para
pregada. Teto de lage de concreto.

carro. Toda reforçada e pintada em agos-
$ b· Cr$ 125.000;00.to/72. Cr 60.000,00 a com mar.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

BALNEÁRIOS

RUA ARAÚJO S/No. -ITAGUAÇU
R es idência -ern alvenaria, nova, com

200,69 m2. em terreno de 414,40 m2.
(14 x 29,60 metros). Local alto, com

bela vista panorâmica para o mar e Jar
dim Itaguaçu. Contém: amplo living, sala
de jantar, 3 dormitórios, 1 apto. de casal
com banheiro privativo todo decorado e

acabamento em mármore e armários em

butidos, copa, cozinha com armários em

butidos e azulejos decorados até o teto,
banheiro social completo todo decorado
e acabamento em mármore, dependência
completa para empregada, área de servi

ço e garagem su bterrânea. Acesso por es

cada de' mármore. Cr$ 262.500,00 a'
combinar. Aceita terreno no centro, Ita

guaçu ou Coqueiros.
RuA ARACY VAZ CALLADO
Quase esquina de Cei. Pedro Demoro.
ótima residência em alvenaria de 2 pavi
mentos, com 149,80 m2. em terreno de.
379,37 m2. (12,50 x 30,90 e 29,80 me

tros). Com varanda, sala de estar, sala de

almoço, sala de jantar, copa, cozinha, de
pendência, completa para empl'egada, 4

dormitórios, sacada e banheiro social

completo com banheira. Cr$ 100.000,00
a combinar. Aceita casa menor.

RUA NOSSA SÉNHORA DO ROSÁRIO
Casa nova de alvenaria (1969) com 70,50
m2. em terreno de 12 x 25 metros, com

living, 3 dormitórios, copa, cozinha e ba
nheiro social. Nos fundos um rancho de
3 x 6 metros. Cr$ 35.000,00 à vista. Ou
Cr$ 40.000,00 com entrada de

Cr$ 15.000,00 e saldo Cr$ 1.000,00 por

TERRENOS
RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. c-s 15.000,00 com entrada de
Cr$ 10.000,00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00
RUA ABEL CAPELLA
Terreno com 25 metros de frente por

30 metros de profundidade área de .750
m2. Rua calçada, com' iluminação, à 400
metros da geral de coqueiros.
Cr$ 42.000,00 com. entrada de

Cr$ 26.000,00 e saldo Cr$ 1.000,00 por
. mês. À vista Cr$ 40.000,00: Pode ser

desmembrado em 2 lotes de 12,50 x 30
metros. Também vende um só.

RUA CORONEL AMÊRICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00.

JARDIM ATLÃNTICO
Lote no, 143 - quadra lO, com 15

metros .de frente Po.r 25,90 metros de

profundidade.- Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

FÁTIMA
Terr�no c.om 12,50 x 30 metros, área

375 m2. Cr$ 15.000,00.
RUA OLEGÁRIO DA SIlWA RA

MOS
Terreno com 20 x 25 metros, área

500 m2. de esquina Cr$ 10.000,00 à vis-
ta.

BOM ABRIGO
Terreno frente para u praia com 14

metros de frente por 30 metros de pró
fundidade. Cr$ 25.000,00 com. entrada
de Cr$ 15.000,00.

..........TENOR D E..MMlllIIm5
tros, área

3 . '00,00. '

UA CAPÍTÃO EUCLIDES
CAsTRO

.

<Terreno com 11,50 x 33,80 metros,
área 366,85 m2. Aclive forte

Cr$ 7.500,00 à vista.
RUA CAMILO S DE SOUZA
Terreno com 12 x 24 metros, área

288 m2. Cr$ 6.000,00.
ENGENHO DA SAUDADE
Uma granja à 3 km da BR-101

(Mun. Biguaçu) com 1'6 hectares, sendo
78.000 m2. pastagens, e' o restante po

mar, culturas de milho, etc. Instalação
completa de suinocultLira, com máquinas
de fazer ração a motor diesel, etc. Casa
de moradia em bom estado de conserva

ção. Cr$ 80.000,00 com parte financia-
da pelo BRDE.

,

.

CAPOEIRAS
Casa NOVA de alvenaria SEM HABI

TE-SE com 83 m2. em. terreno de 300

m2. de esquina. Com amplo living, 2 dor

mitórios, copa, cozinha com azulejos co

loridospiso ladrilho vitrificado, banheiro
social completo em cores, garagem. Teto

lage de concreto. Toda pintada por den

tro. Ao lado uma construção de alvenaria
de 4,50 x 2,50 para lavanderia, depeno
'dência para empregada e depósito. PODE
SER FINANCIADA PELO CAIXA,
PRovíNCIA, ETC. Cr$ 50.000,00.

A.GONZAGA S.A.-R. DEOÇJOR'O ��-CRCI

NA ILHA
PARTE C'ENTRAL
RESIDÊNCI.AS

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 ·e 3795.
,.

APARTAMENTOS.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

RUA BOA VISlA - COQUEIROS
Casa de madeira em terreno de 12 x

33 metros co� bel Issima visão panorâmi
ca paraa cidade e bafa sul. Com 1 quarto
de casal, sala de visitas, cozinha com azu:
lejo, banheiro completo com azulejo co

lorido. Terreno todo murado.

Cr$ 27 000,00 para pagamento em con

dições.

AV SALVADOR DI BERNARDI
Casa nova. de alvenaria com 6,50 X

11 metros, em terreno de 360 metros

quadrados (12 x 30), com sala de visitas,
sala de jantar,' 3 dormitórios, banheiro
social completo em cores, cozinha e va

randa. Cr$ 40.000,00 à vista. Ou
Cr$ 42.000,00 com Cr$ 20,000,00 de
entrada e saldo transfere Caixa Econômi
ca Federal.

CAMBORIÚ
Apartamento no Ediflcio Recreio à

,200 metros da praia, tipo duplex, com

sala de visitas, sala de jantar, cozinha,
terraço, 2 dormitórios, banheiro social,
área de serviço. Armários embutidos, to
do mobiliado, inclusive geladeira, taquei-

,

ro, etc. Cr$ 35 OOO,OO·facilitados.
Apartamento no Ediflcio Atlântico -

bem no 'centro com sala, cozinha, quarto
de casal, quarto de solteiro, banheiro so

cial-completo decorado, com aquecimen
to à gás Jun kers, e área de serviço. Todo
mobiliado. Cr$ 35000,00 de preferência
à vista.

CANASVIEIRAS
RUA MARIO MOURA
Casa nova de madeira sem habite-se

com 81 m2. em terreno de 12 x 25 me

tros. Com sala de estar, copa, cozinha, 3
quartos, banheiro social completo com

azulejos coloridos, varandão com pia.
Água encanada, luz; churrasqueira, abri
go para carro. Mobiliada. Cr$ 25000,00
com entrada de Cr$ JO 000,00 e saldo a.

combinar.
Terreno com 14 x 30 metros área

420 m2 .. Loteamento Da Nova.
Cr$ 6 000,00 à vista, ou O x

Cr$ 500,00.
Terreno com.12 x 2.4,15 metros, afea

289,80 m2. à 200 metros da praia.
Cr$ 10 000,00 à vista ou 24 x

c-s 600,00.

�.�.�
SOMOS CATARINENBEB

'JARDIM ITAGUAÇÚ
Uma casa nova de alvenaria (fase final

de acabamento) com 2 pavimentos. com
240 m2 de área constru Ida, em terreno

de 598 m2. Térreo: amplo.living, lavabo
social com azulejos decorados até o teto,
copa-cozinha com azulejos decorados até
o teto e piso de ladrilhos vitrificados, sa

Ia de jantar, dependências completas pa
ra empregada com entrada independente
e ·garagem. 10. pavimento: 4' dormitórios,
mais dormitório de casal com banheiro
privativo, banheiro social completo deco
rado e amplo terraço. Cr$ 250.000,00 a

combinar.
RUA DR. TAVARES SOBRINHO
Casa de alvenaria com 113,50 m2 .. em

terreno de 360 m2. Com livinq, varanda,
2 dormitórios, cozinha, garagem, área de
serviço e dependência completa para em

pregada, banheiro social, churrasqueira.
Cr$ 70.000;00 à vista. Bela vista panorâ
mica.

Churrascaria nova de madeira com pi
so cimentado com 184 m2 em terreno de
14 x 660 metros, área 9.250m2. Possui
salão grande todo mobiliado com mesas

e cadeiras, reservados, balcão frigorlfico,
etc. Luz e água. Cr$ 30 000,00 com en

trada Cr$ 10000,00 e saldo pela Caix�
Econômica.

CACUPE
Terreno frente para estrada geral com

26 metros e fu ridos vai até o morro.

Cr$ 25.000,00 com entrada de
Cr$ 15000,00 e sa�do 20 � Cr$:500 00.

CANASVIEIRAS
Apartamento no Ediflcio Beira Mar

com 1 quarto' dividido em dois com ar

mário de imbuia, livinq, cozinha, banhei
ro social e área de serviço.
Cr$ 21 000,00 à vista.

JURERE
Terreno com 15 x 30 metros, Praia

do Forte. Cr$ 4 000,00,

BARBADAS
Excelente apartamento no Cen

tro - Ediffcio Manoel Medeiros - 30.
andar. Living, 2 uartos, cozinha com

azulejos, dependência para empregada
'COIl) banheiro., circulação, banheiro com

azulejo, área de serviço e garagem. Área
constru Ida 7.1 m2. Cr$ 60000,00.

SOLAR DE KASTELLORIZON
E;ntrega em 30 de agosto de 1.972. SEM
HABITE-SE! Apartamento com living, 3
dormitórios, copa, cozinha, banheiro so

cial completo com azulejos coloridos até
o teto, dependência completa para em

pregada, área de serviço e garagem. Area
130 m2. c-s 150.000,00 à vista. Aceita
contra proposta.

BAIRROS RESIDENCIAS
EDIFICIO ARTHUR
Apartamento no 10. andar com sala/
quarto, cozinha e. b a n h e i r o ,

Cr$ 25.,000,00 à vista. Ou
Cr$ 10.000,00 de entrada e 40 x

Cr$ l.OOO,OO.

ITACOROBI - LAGOA
Pequeno 'sitto com 58 metros de fren

te para Estrada Geral Itacorobi - Lagoa
da Conçeição por 340 metros de profun
didade. Possui 4 casas boas sendo 2 de
madeira. Cr$ 50.000,00 a combinar.

IJIt:JÁR
COMISSÃO
Sobre qualquer venda de imóvel, A.

GONZAGA S/A cobra somente a taxa de
5% e 6% (imóvel ou terreno) sobre o va
lor da transação, fixada pelo Sindicato
de Corretoreslde Imóveis de Santa Cata
rina.

PREÇOS DO MERCADO
A especialização no ramo imobiliário

.

propiciou aos técnicos da A. GONZAGA
S/A um profundo conhecimento do mer

cado. Faça do. corretor AG o seu conse

lheiro. Ele é o seu melhor guia entendido
no assunto.

EXPANSÃO
Visando atender as exísénclas do

mercado Flórianopolitano, A. GONZA
IGA S/A contratou uma série de técnicos,
para solucionar qualquer negócio imobi-

liário.

AVALIAÇÃO
Contitue-se \luma das inovações da

Ernprêsa, Se voes quiser vender seu imó
vel, A. GONZAGA' S/A coloca à s.ra dis
posição, gratuitamente, um avaliador, de
imóveis, para que ele o cotise pelo preço
justo. I

TJERRENOS
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VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, os Títulos que se acham em Cartório para protestos os senho
res:

.. ROSA MARIA S,ILVA, BONIFÁCIO SEMIENTEOSKI, FAGUN
DES & CIA. LTDA., ALBERTO MENDES, PEDRO JOSÉ DA
SILVA, JORGE ADELlNO ZANINI, IDOLlNc:i PEREIRA
XAVIER, DILMA DE OLIVEIRA, WALDEMAR GONÇALVES,
SEMECI DA ROSA MENESES.

Florianópolis, 29 de agosto de 1972.
Oficial Maior

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas, e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente EDITAL, ficam intimados para pagarem no prazo
legal, os Títulos que se acham em CARTÓRIO para protestos os.

senhores:
Irene Tenfen de Souza, João Virgílio Martins, +somar Veríssimo
Luz, 'João Luiz 'da Silva, Marília Farias, José Agostinho Machado,
Francisco ASSIS Raimundo, Nilza Rosa Wellamet, João Barne.
Florianópolis, 29 de agosto de 1972.
Oficial Maior

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CAIXA TELEGRÁFICA BENEFICIENTE

DE SANTA CATARINA
De acordo com o Capítulo VI, Art. 190. dos Estatutos da Caixa

Telegráfica Beneficiente de Santa Catarina, convoco' todos os sócios
quites com a sociedade, para comparecerem à reunião em assembléia
geral ordinária, para a eleição dos cinco membros do
conselho-diretor para preenchimento de vagas por término de
mandato, e de cinco suplentes,
A reunião será realizada no dia 31 com in ício às 08,00 horas.

Florianópolis, 28/8/72.
Osnildo Amorim

Presidente do Conselho.

CONVITE PARA MISSA DE 3Qo. DIA
ANISIO EVARISTO DE SOUZA

A FAMfLlA DE ÁNISIO EVARISTO DE SOUZA CONVIDAM OS

PARENTES E AMIGOS PARA ASSISTIREM A MISSA DE 300.
DIA QUE SERÁ CELEBRADA EM SUFRÁGIO DE SUA

BONfsSIMA ALMA, DIA 30 DE AGOSTO, QUARTA-FEIRA, ÀS
18,00 HORAS, NA CAPELA DO COLÉGIO CATARINENSE, Á
RUA ESTEVES JÚNIOR No. 159. 'ANTECIPADAMENTE
AGRADECEM A TODOS QUE COMPARECEREM A ESSE ATO
DE FÉ CRISTÃ.

t DELGIDIO ANTONIO D.UTRA FILHO
Falecimento e Missa de Sétimo dia

Esposa, filhos e netos de Delgidio Antonio Dutra Filho
comunicam aos parentes e amigos o seu falecimento ocorrido

repentinamente no dia 26 do corrente e consternados convidam para
a missa de sétimo dia que mandam celebrar por sua alma, no dia 10.
de setembro, às 18,00 horas, na Igreja de Santo Antônio, à Rua
Padre Horna, nesta Capital.

•

ÁPRENDA FRANCES

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O CONDOM(NIO EDIF(CIO EDUARDO, de acordo com o

que prescreve a Convenção e Legislação específica, convoca todos os
condôminos para comparecerem à Assembléia Geral Extraordinária,
a realizar-se no dia 4 de setembro do corrente ano às 2000 horas
na garagem do referido Condomínio, com a seguin'te ord�m do dia;

1 - Orçamento anual
2 - Diversos.

Florianópolis, 29 de agosto de 1972.

Moderno Método Audio-Visual

MANHÃ - Curso Intensivo, Terças, Quartas e

Quintas-Feiras das 9h30min às 10h30mill. ADVOGADOS

AULAPAHTICULAR' Therezinha Szpoganicz
SfNDICA

CASA DO JORNALISTA DE SANTA CATARINA
ED,ITAL

A Presidência da Casa do Jornalista de Santa Catarina no uso

de suas atribuições convoca os membros da Diretoria e do Conselho
,

Superior para uma reunião dia 31 do corrente, às 20,00 horas, tendo
por local a sede da entidade, com a seguinte ordem do dia:

10.) Prestação de Contas-referente ao conclave jornalfstico
realizado em Tubarão, de 28 a 30 de julho último;

20.) Nomeação de Comissão Especial para elaborar o

Regimento Interno destinado a disciplinar as sessões plenárias do 30.
Encontro de Jornalistas de Santa Catarina, previsto para o próximo
ano em Joinville;

.

30.) Outros assuntos que ocorrerem.

Florianópolis, 28 de agosto de 1972.
Cvro Barreto p/ Presidência

'-"'-'

Ultrapasse sempre '

pela direita. E o caminha
mais curto

'

para o cemitério.
o Departamento
de trânsito coloca placas
de "pare" e

"preferencial" apenas
para enfeitar a
cidade. Não ligue para.
elas e adeus.

TÀRDE - Terças e Quintas-Feiras, das 16 às

17 horas.·

N O I TE Terças e Quintas-Feiras, das

19h30min às 20h30min.

I nício dia 1 R de agosto

ALIANÇA fRANCESA

Rua João Pinto, 35

Ao Menino Jesus de Praga, agradeço uma graça alcançada.
Z.R.M._

TE LE FONE VENDE-SE

Dá-se aula para-coleqials,
Tratar pela manhã,' de 8 às 10,30 hs., à rua Elesbão Pinto da.

Luz, 288 - JARDIM ATLÂNTICO - Barreiros; à tarde, de 14 às 16\
horas, à .rua Feliciano Nunes Pires, 26 - CENTRO - com ã Profa.
LÚCIA.

VEMAGUET 67-'5
Vende-se urgente em ótimo estado, único dono, rádio, pneus

novos, motor e câmbio a qualquer prova. Lataria impecável. Ótimo
preço à vista ou financiada até 36 meses. Av. Osmar Cunha, 81
apto 1201 - Edlf, Preside.nte.

Tratar com Rogério pelo telefone 4154, no horário
comercial.

Nunca pare no sinal
vermelho e se

prepare para tingir a
rua desta linda cor.

Ande sempre acima
da velocidade permitida.
Você prova. que os

machões morrem, mais
depressa.

Como pedestre, você
pode atravessar as ruas
sem nenhuma
atenção. Quem quer se

suicidar não liga
para essas coisas, nê:'

Mês Acidentes Feridos, Mortos "'

Jan. 56 63 4

Feu. <,16 50 1

Mar· 70 77 3

Abr. 63 69 4

Maio 49 42 2

Total 284 301 14

. De"acordo com asestatmtícas.3 Dessoasmorrerão nestemes,
em acidentes deirinsHo e60 ficario lravemenft feridas.
· Veja como participarda lista. .. .

Entregue seu .cavro para
motorista não
habilitado. Se você estiver
com. ele,
pelo menos morrerá
acompanhado.
Se ele estiver 'sozinho,
matará

'

alçuém em seu nome.

Antes de dirigir beba 11118

golinhos.
Você morrerá mais feliz.

Estas são apenas algumâs regras bem
simples para provocar acidentes de trân
sito ou desaparecer num deles. Se desejar
saber mais, falei com o Detran. Você des
cobrirá quanta gente morreu ou se feriu.'
gravemente usando' estas normas.

Talvez o sacrifício deles não tenha sido

o Estado, a A. S. Propague e o Detran gostam de você. Vivo.

muito inútil, até. Serviu como exe
..mplo.

Morreram por nada e-

Este anúncio foi feito com a íntencão:
de pedir a você que não se mate. Sem 'você
nós Iíearemos tristes, a cidade ficará mais
vazia e só nos restará ·lamentar.Acredite,
é muito bom ter você entre nós. Fique.

\

............................-- '

�
\

r-1

APARTAMENTO EM

ITAGUAÇ� - VENDE-SE
Edifício Itaguaçu - apartarnento corn 2

quartos, sala, cozinha, banheiro, área de servi
ço. Sem habite-se -:- e.nreqa das chaves nos

próximos dias. Pequena entrada e o saldo em

prestações mensais de Cr$ 400,00. Negócio
urgente. Tratar com Osmar, fone 3022.

...

Magn ífica residência toda, constru ída em madeira tratada, cahela
escama, 'amplo 1iving, três quartos com arrnêrios ern b/tidos, copa.
cozinha, sala detve banheiro.

-

,

"'.'; Lavanderiâ e depósito, dois.jardins, churrasqueira, árvores frutí
feras, hortas, água abu ndante com abastecimento por gravidade.

• Granja de 100m2 com capacidade para 1.000 aves, dotada de
equipamento-automático.

Local privilegiado, campo e praia, norte da Ilha 15 minutos ctn
centro, próprio para pessoas de fino gosto ou aposentados de vida
r(l,ansa. .

.

Vende-se, troca-se, podend,cP'Iintrar,;,o negócio terreno e casa na
cidade-ou carro .•

I_nformações com Gilberto, fone 4271, no horário comerei aI.

CONJUNTO PI ESCRITORIO ALUGA-SE
Aluga-se o conjunto No. 204 do Ed. Centro' Executivo Miguel

Daux, Tratar. pelo fone 4595.
'

C8NSULTÓRIO ODONTOLÓGICO
ALUGA-SE

Aluga-se um Consultório Dentário, com Raio X. Tratar à r. Tenente
Silveira. 21 - sala 106, das 16 às 18 horas.

VtNUt:-SI:
Um lote de terra em Balneário Camboriú, à rua 1950' e�. com'

'Avenida do Estado.·O preço é' barbada mesmo.
"Tratar com Sardá na Redação deste Jornal às 9 ou. 17lL<?r_a� -.

CASA VENDE-SE

Vende-se uma casa na Lagoa, frente ao mar e fundos para a avenida.
Tratar com sr. David, fundos do Restaurante Amarelinho.

TERRENO VENDE-SE

'Com duas casas. Ótimo, ponto comerciai. Situado à rua General
Liberato Bittencourt, 113 - em frente a COBAL -'Estreito. Tratar
em Zilda Perucas - Centro Comercial, loja 3. À vista
Cr$ 65.000,00.

VENDE-SE·
UM TERRENO À RUA JOSÉ MARIA DA LUZ - MEDINDO 12 X
28
DETALHES: FRENTE PARA O MAR - RUA GERAL

PREÇO: Cr$22.000,00 .

ACEITA-SE FUSKA NO VALOR OE Cr$10.000:00, O RESTO
EM DINHEIRO

'

FALAR COM JOSÉ EG(DIO - RUA TIRADENTES No. 9

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

. REITORIA

EDITAL DE COMUNICAÇ�O No. 2617L
Torno público que, de conformidade com a publicação efetuada

na edição do dia 24 de agôsto do Diário Oficial do Estado de Santa
Catarina, a Divisão-do Material da Reitoria da Universidade Federal
de Santa Catarina fará realizar, no dia 25 de setembro do corrente
ano, às· 16,00 horas, em sua Sala de Concorrências localizada no

Campus Universitário da Trindade, o recebimento e abertura das
propostas à Concorrência Pública No. 04/72, para aquisição de carne

tipo bovina e sufna e frango abatido.
Outros esclarecimentos, bem como os respectivos editais, poderão

ser obtidos no horário normal de expediente, de segunda à
sexta-feira, na Divisão do Material, localizada no endereço acima
mencionado, no Pavilhão da Administracão.
Florianópolis, 25 de agosto de 1972."

DIVISÂO DO MATERIAL
Josoé Fortkamp

Diretor

DOCUMENTOS PERDIDOS

F,oram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Motorista,
Certificado de Propriedade de um Volkswagen, ano 1968, Motor
No .. BF-218870,. Chassis No. B8-549.295, pertencentes ao Sr. José,
Valnei de Souza.

DOCUMENTO PERDI DO

Foi perdido o certificado de propriedade do veículo marca Kombi

Volkswagen ano 70, placas 6888 de propriedade do Sr. Aroldo
Rodolfo Schaefer.

DOCUMENTO PERDIDO
,

Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, pertencente ao

Sr. Roberto Tonelli.

CARTEl RA EXTRAVI.�DA
Foi perdi da' a Carteira Nacional de Habilitação, categoria
Profissional, pertencente ao sr. Manoel Aureliano da Silva.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a' Carteira, Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao Sr. Miguel 'Bonetti,
.'

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do' veículo de

Placas YM-',0276, pertencente a Maria Marcon De Piere.

�
azulejos eliane,

Brancos, coloridos.rdecorados
e relevo

CAMPOS s BORIGO'
os melhores preços

Criciúma
Av. Rui Barbosa 22'9 -- Fone 2611

o ESTADO

Rua Felipe
Schmidt 116
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Exame anti-dopping volta Mais reforços
no Campeonato Nacional para o Grêmio

"

"._-_._--------- .--�..,--�--.,.,. " ...- .. -�·--....

t

Na Grande17

,

Area

Sem querer ser cacete, volto ao assunto do doping e '

dessa vez para felicitar o Ministro Passarinho pelo despa
cho que ele deu em cima da entrevista do jogador Riveli
�o: "guero esses exames no Nacional, e já nos primeiros
Jogos,

.. \ .

O Ministro da Educação responde, dessa maneira a

um apelo que Rivelino fez, pelos jornais, a CBD, pedindo
a criação do controle anti-doping no Campeonato Nacio
nal de Futebol.

Será que o pessoal da CBD vai fazer corpo mole
mais de novo a recomendação do Ministro Jarbas Passari
nho?

O gabinete do Ministro da Educação está sabendo
que, durante a Taça Independência, os jogadores (Qua
tro, por sorteio) eram sistematicamente examinados. Se
agora, a CBD. disser que não tem condições de realizar o
exame anti-doping, vai ter, então, que explicar ao Minis
tro Passarinho comI:! é que foi possível naMini-Copa.

.
11111'

. Pela correspondência dos enviados especiais, o time.
do Botafogo deu um show de bola contra os alemães do
Bayern Munich, a equipe de Beckenbauer, Muller e.

Muller. Foi, realmente, uma vitória importante essa do
Botafogo, na Espanha, justamente' na hora em que
Beckenbauer e Muller parecem encarnar, como nunca, o

explendor do atual futebol alemão.
. O ânimo de vitória. do time Botafoguense, porém,

não teria nada a ver com a nascente rivalidade Brasil
Argentina. O que se conta, de lá, é que os jogadores do
Botafogo ficaram ofendidos com um desabafo público
do treinador Tim, chamando alguns deles de boêmios e

irresponsáveis. A acusação, ao que se diz, feriu o brio dos
jogadores, levando-se a provar no campo que o técnico
não tinha razão.

Quer dizer: Se o técnico Tim tivesse trocado há
mais tempo, a obcessão dos botões Por essa -nova tdtica
de fustigar sua equipe, o Botafogo talvez estivesse agora

� ,! disputando o Super-Campeonato.

�I HORA E DEPOIS...
I I I I I

Amarildo está acertando com o Vasco da Gama.
Mesmo passado dos trinta anos, Amarildo há de ser um

jogador útil, como-tem sido outros coroas do seu gabari-'
to técnico. No próprio Vasco da Gama, há um exemplo

-

em Silva: Ai de Tostão se {liío fosse o "Velho" Silva,
falando sem sotaque o idioma sempre fluente do futebol
de crack.

Mas, faço uma pergunta: Amarildo vem para a pon
ta-esquerda do . Vasco da Gama? Se vem, a solução pode
perfeitamente virar problema: na hora da decisão do'
título, fazer uma alteração que afeta a própria estrutura
tática da equipe, francamente, acho simplesmente uma

temeridade. Sem ser brilhante, o jogador Ademir tem,
sido � terceiro homem de bloqueio e apoio essencial ao
equilíbrio do time.

Mexer ali, justamente ali naquela posição, a essa

altura do campeonato poderá ser mais catastrofico do

.que foi para o Botafogo escalar Fischer não precisava de
um artilheiro.

.

Aliás, devo estar malhando em ferro frio porque ê
até possível que muito' vascaino esteja sonhando com

Amarildo nas finais, mas duvido muito queMário Trava
glini, que já se revelou um treinador ponderado - duvido
muito, repito que Travaglini queira Amarildo nesse mo

mento. No Campeonato Nacional, certamente agora,

•

"

não.

1/ I I I
,BOLAS DE PRIMEIRA - O controle anti-doping éfun-
damental, entre outras razões, por essa: Toda vez que há
um clássico no Brasil, um dos dois resolve acusar o outro
time de tomar bolinha e, então, em nome dessa suspeita,
diz que vai exigir da respectiva Federação exame da sali
va e' da urina do adversário. Puro sensacionalismo que
visa muito mais a despertar a atenção e o interesse do
torcedor do que a proteger a moral esportiva. Agora mes

mo, o São Paulo F.C, acusanilo o técnico Brandão, do
Palmeiras, de velho dopador, está querendo exame de

doping domingo, na decisão do Campeonato Paulista. No
fundo, todo mundo sabe que existe o doping no esporte,

-,

mas os dirigentes, os técnicos e os próprios jogadores (há
as exceções, naturalmente) não estão muito interessados
na fiscalização médica do problema.

IIIII
.

Não acompanho dia-dia a natação brasileira, mas

•

sinto que a perfomance dos nadadores brasileiros na pro
va de revesamento 4 x 100, emMunique, foi explêndida:
Não só em relação. aos três primeiros colocadõs mas so

bretudo no confronto continental cujo recorde aequipe
do. Brasil arrazoú pela margem milenar de seis segundos
(em natação, um segundo é mais de um século).

IIIII
.

----------------------------------�--/

Ar.mando Nog�eira

FIXATIVO PARA CRAYON
Ai\l1 UNAS ALEI\�;'� PARA FLORES
TELAS PARA PINTURA - PINCEIS
.ESPECIAIS
TINTA GUACHE - 6ETUME
LACA INCOLOR - TEREBINE SECANTE
THINNER - ÁGUA RAZ
FIXATIVO PARA PASTEL

Brasília (AJB) - O Ministro Jarbas Passarinho determi
nou a CBD' que sejam feitos exames antí-doppíngjá nos

primeiros jogos do Campeonato Nacional, através de
.

recomendação endereçada ao General Jair Jordão, que
responde atualmente pelo Conselho Nacional deDesportos.

O General Jorão deverá: entender-se com o presidente da

CBD, João Havelange, para que esta adote nos jogos dó

Campeonato Nacional o mesmo sistem que esteve em vigor
nas partidas disputadas pela Taça Independência ..

A resolução da / CND, estabelecendo normas para o

exame anti-dopping, não foi aplicada até o momento
porque, segundo alegou a CBD, não havia condições
materiais para tanto, entretanto, durante os jogos da Taça
Independência, por exigência da Fifa, os exames foram
realizados normalmente em dois jogadores de cada time.

Em seu encontro com os dirigentes da Confederação
Brasileira.de Desportos, o General Jordão esclarecerá em

definitivo se existem ou não condições para a realização dos

exames e como foi possível realizá-lo numa competição - a

Taça Independência - e não o é em outra _: o Campeonato
Nacional,

PROVIDÊNCIAS EM MINAS
\

A Federação Mineira de -Futebol decidiu realizar
exames antí-dopping após os dois jogos da rodada dupla de

hoje á noite 'no estádio Minas Gerais. A FMF alega estar

atendendo a portaria 5/72 do CNI?, que prevê sanções para
as federações que não promoverem exames nas conpetições
dos campeonatos regionais.

.

Utilizando o equipamento do Jóquei Clube, a Federação
pretende submeter dois jogadores do time vencedor e um

do perdedor. Em caso de empate, dois de cada equipe. O
material recolhido será a urina.

.

Embora o diretor-técnico .da Federação, Oscasir de

Morais, afirma que está apenas cumprindo ·uma

determinação de rotina do CND, a realização do exame

anti-dopping, nos jogos fmais do campeonato, veio atender,
parcialmente, as reivindicações da imprensa esportiva local,
que iniciou ontem uma grande campanha visando a

. diminuir a violência empregada nos últimos jogos no estádio
Minas Gerais.

Chamando de "burros" os jogadores que estão tentando
inutilizar os adversários, atendendo aos caprichos dos

.dírigentés, Fontana pediu a todos os atletas proflssionaís
que se fizessem um exame. de concíêncía. e culpou também
os juízes pelo excesso de violência nos jogos.

Paràná: de�isão
começàndo 'hoje

Curitiba (AJB) - O Atlético Paranaense e o Coritiba

jogam hoje a primeira partida para decidir o Campeonato,
numa série de melhor de três pontoos.
,.

--

•

A presença do atacante Zé Roberto é a grande dúvida
para o técnico do Coritiba, enquanto nq Atlético é.
garantida a volta de Buião e Paulo Roberto com o time

prometendo um jogo ofensivo qqe decidirá a partida no
primeiro tempo.

(

O Atlético deverá jogar com Picasso, Cláudio, Deodato,
Di Alfredo e Júlio, Valtino e Sérgio Lopes, Buião,
Sucupira; Paulo Roberto e Nilson. O Coritiba com Jairo,
Hermes, Pescuma, Cláudio e Nilo, Hidalgo e Dreyer,
Leocádio, Hélio Pires, Kruger e Tião Abatia.

Interllacional

Empate com a

Hungria elimina
I

nossa seleçao
Perto de 60 mil pessoas assistiram ontem, no Estádio

Olímpico de Munique, o Brasil jogar fora quase todas as

suas chances de passar a etapa fmal no torneio de futebol
ao empatar com a Hungria em dois gols.

O Brasil foi melhor durante todo o jogo e dominou o

selecionado húngaro, mas não teve tranquilidade sufi
ciente par garantir a vitória que era sua até o 390.
minuto do segundo tempo com a vantagem de 2 a 1.

A Dinamarca, que venceu ao Iran por 4 a O, garantiu
SUa participação nas quartas de finais dos Jogos Olímpi
cos, pois tem quatro pontos ganhos e nenhum perdido.
A Hungria tem três ganhos mas ainda tem que jogar com
os Dinamarqueses na última rodada, amanhã.

Para o Brasil conseguir, a classificação precisa de 'um
milagre: vencer ao Iran e a Hungria perder para a Dina
marca de goleada. Assim os 'brasileiros poderiam classifi
car-se pelo gol average. Atualmente a Hungria tem o sal
do de cinco positivo, e o Brasil 1 negativo.

Após duas rodadaao-Crupo 3 está assim:

TORNEIO OLÍ:mPICO DE FUTEBOL

GRUP03 V E DGPGCPG

, '1atação quase
dá recorde
para o S,ras;l� ,

o nadador brasileiro José Sílvio Fiolo conseguiu um

segundo lugar, soniente uma fração de segundo atrás do
norte-americano John Hencken, que v�nceu uma das
sérias semi-fmais de 100 metros peito, com um novo

recorde mundial: Im05s68d. Fiolo se classificou .para as

finais com o tempo de Im05s99d.
'

No basquete o Brasil ganhou outra vez, agora da

Espanha, por 72 a 69. Pelo mesmo grupo, Japão 78 x 73

Egito. No grupo B a União' Soviética venceu a Itália por
79 a 66, o Senegal perdeu pari! a Polônia por 95 a 59 e a

surpresa, vitória de Porto Rico sobre a Iugoslávia por 79
a 74.

PAÍS / OURO PRATA BRONZE TOT.

5

2

2

1

1
1

São alquns itens de nosso grande sortimento de rnater iais para

pintura art ística.

Oferecemos orientação técnica sobre aplicação de materiais.

,

EMPORIO DOS SANITÁRIOS
RUA JERÔNIMO COELHO,3

FONE: 3092 - FLORIANÔPOUS

VISITE··NOS
......

Dinamarca 2 2 O O 7 2 4

Hungria
'.

2 '1 O 7 2 3

Brasil O 1 1 '4 5 I

Iran ;0, O 2 O 9 O
\

ATENÇAO
(

Vendo um ótimo Posto de Gasolina, com
ótima clientela na BR-101 no perímetro UR
BANO - um bom preço, parte à vista e o

restante financiado. Tratar à rua Afonso Pena,
106 - Estreito, rua do Koerich - na ORGAN
TEC.

ESTADOS UNIDOS 5

ALEMANHA ORIENTAL 5

UNIÃO SOVIÉTICA 2

AUSTRÁLIA 2

HUNGRiA 1

POLÔNIA 1

SUÉCIA 1

·ITÁLIA 1

CORÉIA DO NORTE 1
BULGÁRIA 1

JAPÃO 1

ÁUSTRIA 1

RUMÂNIA
ALEMANHA OCIDENTAL

FRANÇA.
,IRAN

, HOLANDA

b

2

2

4

4

2

1

3 I1

3 4

1 2

1 2

1

1 ,

1

32

11

1

1

1

1

1

EDIFICIO BAHIA

Vendo no ediffcio acima um apto c/2 quartos. Tratar ed.
Aplub. Sala 102.

Ed. Praia da Saudade
Vendo no edifício acima um apto c/2 quartos: Tratar ed.
aplub. Salal 02.

Centro Executivo .

Vendo no edifício acima uma sala c/telefone. Tratar ed.

aplub. Sàla 102.

VENDO
Um palacete c!4 quartos, 3 salas e demais dependências ern
construção (entrego pronto), com acabamento de super luxo
no loteamento Stodieck. Aceito imóvel de menor valor como
parte de pagamento. Tratar ed. aplub. Sala 102 .

---'_.""''1''',

Porto Alegre (AJB) - O Grêmio já começou a reforçar
sua equipe para oCampeonato Nacional, contratando on

tem o centro-médico Carlos Alberto, do São Paulo, e o

ponta direita Carlinhos, do Guaraní de Campinas, ambos

por empréstimos, até o final do ano.

Glebel Furtado e Antônio Verardi, respectivamente Se

cretário e Gerente do Grêmio, estão em Saõ Paulo tentando

a contratação de diversos outros jogadores solicitados pelo
. treinadorDaltro Menezes, entre os' quais Clayton, do Guara

ni, Tenente e Norival, do São Paulo.
Os d�igentes do Grêmio pretendem também renovar o

contrato de empréstimo do meia-cancha Negreiros, que já
retornou ao Santos. Só que aí a dificuldade será maior pois

. Negreiros diz que não quer ser emprestado novamente.
O presidente do Santos, Vasco Faé, também afirmou que

não' pretendia mais emprestar o jogador e pediu
Cr$ 250.000,00 por seu passe. Assim, o Grêmio só terá

Negreir1s no Campeonato Nacional se comprá-lo em defini

tivo do Santos.
A viagem dos dirigentes gremistas a São Paulo serviu

também para ,comprovar que o clube pretende mesmo se

desfazer dos jogadores Flecha e Torino, envolvidos recente
mente num grave caso de disciplina, mantido em sigilo pela
direção do clube.

'Verardi e Clebel ofereceram Flecha e Torino ao São Pau
lo em troca dos jogadores solicitados pelo treinador Daltro
Menezes. A direção do São Paulo ainda não respondeu so

bre a possibilidade de' trocar os jogadores.

Enquanto os dirigentes viajam, o tr,einador Daltro Mene-
.

zes continua trabalhando o time reserva para o Gre-Nru de

hoje à noite, que poderá decidir o título do Campeonato
Metropolitano. Agoia 0 Grêmio está apenas um ponto .atrás
do Internacional, Se perder o jogo, perde o título, se ga

nhar, terá que manter-se na frente na última rodada, domin
go próximo.

Osjogos programados ppa hoje à noite, no Beira-Rio:

19h30min - Cruzeiro e São José. Às 2ih30min - Interna

cional e Grêmio. Daltro Menezes e Dino Sani continuam
afirmando que os times reservas jogarão o clássico, mas no
momento elo jogo,' al�ns titulares devem reforçar as duas

equipes.

Spassky pode
ganhàr esta

Reykjavík (AP) - Boris Spassky e Bobby Fischer suspen
deram ontem a 20 partida da série pelo título mundial de
xadrez, depois de cinco horas de jogo. Segundo os observa
dores, o soviético tem ligeiraspossibilidades de vitória.

. Spassky selou seu 410. movimento que será aberto hoje,
quando a partida for reiniciada. Ele está em desvantagem de
11 'a 8 e necessita desesperadamente de uma vitória para ter
condições de conservar o título.

' .

LANCE POR LANCE

FISCHER SPASSKY 19.- TxT TxT
20.- CSB TlC

, (Brancas) (Pretas) 21.- T3D PST
21.- T3C P4CD
23.- P3TD PST

1.- P4R P4BD 24.� T3B TlD
2.- C3BR C3BI} 25.- C3D P3B
3.:- P4D' PXP 26.-,TSB TlC
4.- CXP C3B, 27.- T3B P4C
5.- C3BD P3D 28.- P3CR R3D
'6.- BSCR P�R, 29.- CSB PSCR
7.- D2D P3TD 30.- C4R+ R2,R
:8.- 0-0-0 B2D 31.- CIR TID
9.- NB B2R 32.- C3D TSD
10.- B2R O-O 33.- C(4R)2B . P4T.
lL- B3B ,P3T 34.- TSB T4D
12.� B4T. CxP 35.- T3B CSD
13.- BxB CxD 36.- T7B+ T2D
14.- BxD CxB3B 37.- TxT+ BxT
15.- CxC TRxB 38.- CIR P4R
16.- TxP RIB 39.- PxP PxP
17.- TRID R2R 40.- R2D B4B
18:- C4TD BIR 41.- CID Suspensa

VENDO OU ALUGO
No Estreito uma área de 1.100m2 com construção de

alvenaria de 900m2, próprio para depósito e' exposição.
Tratar ed. aplub. Sala 102.
Comboriú
Vendo um terreno na rua 3:000. Tratar ed. aplub. Sala 102.

Coqueiros
Vendo um terreno em beira de praia. Tratar ed. aplub. Sala
102.

'

Canasvieras
Vendo três lotes. Tratar ed. aplub. Sala 102.

Coqueiros
'Vendo um lote na praia da saudade. Tratar ed. aplub. Sala
102.
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Os lIIaus presságiQs de um técnico
v

que não es-quece a última derrota

Se prevalecer a lógica de que "todo o time que treina

mal joga bem", o Hercílio Luz nem precisa entrar em cam

po hoje. Foi-derrotado por antecipação ontem pela 'manhã,
quando os titulares do Figueirense fizeram um péssimo co

letivo, perdendo para os reservas por 2 a 1:
'

-Mas é lógico, também, que tudo isso fica no terreno da
teoria. Na prática o Hercflio Luz ainda pensa em estragar a
festa do adversário.

Já pelo Figueirense' a coisa não é bem assim JOLge Fer

reira, por exemplo" perdeu um pouco de sua tranquilidade:
- Não tenho o mesmo otimismo de domingo. Da outra

vez foi a mesma coisa. Fomos a Tubarão, o jogo teve que
ser transferido para a quarta-feira e acabamos perdendo de
1 aO.

'

Parce que os maus presságios de Jorge Ferreira começa
ram domingo logo após a transferência .do jogo. Na segun
da-feira, como sempre, ele esteve na Catedral, acendendo

comemorar título em seu campo. Se bem que mesmo em

caso de vitória, o Figueira terá que aguardar até à noite,
depois do jogo entre Avaí e América.

'

Para Negrão, um técnico improvisado e sem muitos re

cursos no plantel, a partida é tranquila. O Hercílio-a esta

altura não pode pensar em título. Seria: querer um milagre
maior do que o América está pretendendo.

algumas velas, para "iluminar as almas abandonadas, afoga
das, enforcadas e' queimadas". Aproveitou também para pe
dir ajuda no seu trabalho no Figueirense.

- Sou devoto de Nossa Senhora das :Almas, apesar do,
meu "pai de cabeça"" ser Ogum (São Jorge). Ela tem me

ajudado muito e ao Figueirense também (Jorge Ferre�{a)
Mas o time está tranquilo, treinou coletivamente de ma

nhã e a tarde concentrou. A única dúvida do técnico ainda é
o meio campo, pois Quincas pode jogar em Tubarão, caso

passe no teste minutos antes da partida.
Jorge Ferreira explica sua preferência por Quíncas, argu

ilentando q';le é um jogador que prende mais a bola, 'de

,

grande utilidade numa partida nestas condições.
SEM'NOviDADES

Para o Hercílio não sobra muita coísa.:a não ser tentar

manter o tabu: invencibilidade, de quatro jogos diante do

Figueirense e o de estragar a festa de todos que tentaram

O Figueirense qúer ganhar em Tubarão com Egon;
Pinga, Jailson, Moenda e Carlos Roberto; Pelé. ou Quin
cas e Adailton; Cato, Luis Evertoil, Tião Marino e Land.

D,iz o Herc.ílio que ganha este jogo com Ângelo; Djal
ma, César, Edson e Helinho; Carioca, Pedrinho e Zenon;
Miguelito, Hainoldo e Loreni.

,

Pedro Mo�ra, sorteado nó domingo para controlar
Hercílio Luz:x Figueirense, será auxiliado nas laterais

por Roldão Borja e Antônio Osório;

Avaí não acredita muito neste

jogo. Campo está' sem,condiçoes
•
•

Folga foi uma palavra proibida para os jogadores do Avaí
ontem, mesmo sendo véspera de um jogo importante, Pela
manhã a costumeira maratona-traíníng na Beira Mar Norte e

à tarde física acompanhada de trabalhos com bola.
'No treinamento da tarde, a turma reclamou muito do

estado do campo, muito úmido e escorregadio, Jorge Daux
não acredita, por isso mesmo, que a partida saia hoje à
noite:

-rr- Não acredito na realização deste jogo, pois o campo
não tem as mínimas condições. Se sair, será um treíno do
Avaí para O clássico de domingo.

'

,

Zezé e 0S jogadores não tem o mesmo pensamento do .

presidente. Pelo contrário, estão encarando este jogo como

decisivo e todo mundo tratüu de trabalhar direitinho on

tem. Rubens, o gordinho do planteI, recebeu atenções espe
ciais dos atacantes. Fez um treino a parte e foi muito exigi
do na base do chutão em gol. Lica foi o que mais reclamou
do gramador, "está bruto e jogaremos porque somos obriga
dos. Do jeito que está não tem condições".

O ponta de lança do Avaí ficou entusiasmado quando
recebeu de Jorge Daux a promessa: "se fizeres um gol e o

Avaí ganhar te dou um enxoval para o batizado do guri".
WUG� ,/

'O América tem que fazer muíto: ganhar do Avaí e espe
rar uma derrota do Figueirense em Tubarão. Com o seu

jogo é à noite, a chuliada americana começarâ à tarde, se

cando o time de Jorge Ferreira contrao Hercílio.
E' Lauro Búrigo ainda acredita no milagre. Na semana

passada fez algumas alterações no time, tirando Djalma para
.entrar Nelínho, na lateral direita e colocando Paulo César
no lugar de Veneza.

Sem contar com Marcos, definitivamente afastado do ti
me; Laura vai para o tudo mi nada com o mesmo ataque
que vem jogando, sem o ponta de lança titular e com Jair,
Vado, Romualdo e João Carlos,

Kurt Menier é que não gostou muito da história de jogar
à noíte no campo do Avaí. O presidente do América acha
ruim a luz do Adolfo Korider e acredita que na hora falte a

"iluminação" necessária para o milagre:' derrota do Figuei
rense à tarde e vitória do América à noite,

o Avaí diz que vai "treinar" para o classico com

Rubens; Gonzaga, Lili, Batista e Orivaldo; Rogério,
Miltinho e Ismael; Toninho, Moacir e Lica.

'

Na espera do milagre, o América vem de Da Costa;
Nelinho, Fioresi, Beto e Ladinho; Hamilton e Paulo

César; Vado, Jair, Romualdo e João Carlos."
Como no domingo nem chegou a haver. sorteíó pjl'a .

escolha do juiz, o trio José Carlos Bezerra-Gilberto,
Nahas-Moacir Oliveira será mantido até a hora do jogo.
Bezerra, e Nahas é que entrarão num se_gundo sorteio,
pois Moacir-é bandeira.

'

Batista mostrou durante o treino de ontem que v campo do Avaí não apresenta condições
ideais.

.

Sugestão do Giulliari: se não
der 'hoie só depois do, clássico

A dureza ontem foi só
para os jogadores. Zezé,
como sempre, assistiu

à maratona. Encostado num

poste ele deu o maior
, duro-no pessoal.

I
Quer todo mundo em

condições para ganhar bem
do América e ainda

ficar pensando no
título que pode ser

decidido na clássico.

Giuliari se baseou no ar

tigo 120. que diz: "quando
um jogó não se realizar em

v irtude de transferência,
ou não puder ser prosse-,
guido por motivo de força
maior, será pela FCF ou

seu delegado: fixada a data
e hora da sua realização,
no máximo dentro de 72

horas" .

"§ Único - Todos os

jogos deverão ser realiza

dos antes da rodada se

guinte".
Com a medida tomada;

Giuliari, cumpre o regula
mento e atende a Superin
tendência da, Loteria Es-

A tr a nsferência das

partidas, Hercílio Luz x

Figueirense e Avaí x Amé

rica, devido as más condi- '

ções dos gramadoS, obriga
ram ao presidentetda Fede

ração Catarinense de Fute

bol a vir a Florianópolis.
Giuliari, na manhã de

'on"tem, anunciou sua deci
"

são: "vou cumprir simples-
. mente o que determina o

regulamento do Carnpeo
nato Catarinense de Fute

bol. As partidas serão reali

zadas amanhã (quarta-fei-"
ra), sendo o jogo de Tuba

rão às 15 horas e o da capi
talàs 20h30min".

portiva, que havia solicita
do à Federação, a realiza

ção da rodada final no pró
ximo domingo, conforme

telegrama recebido na ma

nhã de ontem. 'E is o teor:

"Encarecemos sua colabo

ração nunca negada senti

do manter rodada catari
ne,nse programada teste

103" .

Entretanto, existe ainda

uma dúvida caso a rodada

não se realize hoje, devido
as condições dos gramados
Giuliari, prevendo mau

tempo hoje, afirmou: "Em
caso de impraticabilidade,
sprão acertados com OS:'

quatro presfdentes a .solu

ção pois são eles os interes

sados".

O pr e s idente deixou
claro, sua intenção de su

gerir a transferência desta

rodada para o dia 10 de se-

tembro, permanecendo o

clássico Avaí x Figueirense
e América x Hercílio Luz

no próximo domingo. "A

motivação e o interesse se-

rão maiores para os clubes.
I

É apenas meu pensamento , J
e dependerá somente dos �

presidentes. Caso contrá-'

-Jrio, acharemos uma solu

ção';.

I-

MADEI�AS E MATERIAI� 'DE CONSTRUÇAo
COQUEIROS

,:""'�"
/:/. ....

.

-"" .. ,,'
PHILIPPI & elA
a casa do construtor

Vendo uma casa estilo colonial a/habite-se. Tratar ed. aplub.
Sala 102.

Coqueiros
Vendo um apartamento no' ed. Gaivota c/3 'quartos e

garagem. Tratar ed. aplub, Sala 102.

Artista Bitencourt
Vendo urna casa na rua acima. Tratar ed. aplub, Sala 102.

MATRIZ Rua Dr. Fulvio Aducçi, 1.128 - loue s t 20-7J - 63-68 . G�-22 � 65-20 Êstr erto

FILIAL- Rua Conselheiro MoIra. 82 - Iene: 32·47 - Ffo tirr nopoh s

End Tel: PHILlPPI - Caixa Postal 1.560
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